Министерство образования и науки РФ Нижнекамский химико-технологический институт (филиал) Федерального государственного бюджетного образовательного учреждения высшего профессионального образования «Казанский национальный исследовательский технологический университет»

Е.Ю. Гирфанова, А.Н. Дырдонова

# 1С: ПРЕДПРИЯТИЕ 8.2. ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА И УПРАВЛЕНИЕ ПЕРСОНАЛОМ

УЧЕБНОЕ ПОСОБИЕ

Нижнекамск 2012

Печатается по решению редакционно-издательского совета Нижнекамского химико-технологического института (филиала) ФГБОУ ВПО «КНИТУ».

#### Рецензенты:

Д.Ш. Султанова – доктор экономических наук, профессор А.А. Стародубова – кандидат экономических наук, доцент

# Гирфанова, Е.Ю.

Г 51 1С: Предприятие 8.2. Заработная плата и управление персоналом : учебное пособие / Е.Ю. Гирфанова, А.Н. Дырдонова. – Нижнекамск : Нижнекамский химико-технологический институт (филиал) ФГБОУ ВПО «КНИТУ», 2012. – 144 с.

Учебное пособие содержит необходимый теоретический и практический материал для успешного освоения программного продукта«1С: Предприятие 8.2. Заработная плата и управление персоналом». В доступной форме с помощью пошаговых инструкций изложены основные этапы работы: от запуска программы и заполнения необходимых начальных сведений, ввода кадровой информации до непосредственного практического ведения кадрового учета, управления персоналом предприятия и дальнейшего получения унифицированных форм отчетности, подведения итогов по отработанному времени, расчету заработной платы и отражению расчетов в бухгалтерском и налоговом учете, формирования регламентированной отчетности. Пособие может использоваться как на занятиях с преподавателем, так и для самостоятельного изучения программы.

Издание предназначено для студентов высших и средних специальных учебных заведений; слушателей компьютерных курсов; широкого круга начинающий пользователей; экономистов, работников финансовых служб, бухгалтеров и менеджеров, работающих в системе «1С: Заработная плата и управление персоналом».

> © Гирфанова Е.Ю., Дырдонова А.Н., 2012 © Нижнекамский химико-технологический институт (филиал) ФГБОУ ВПО «КНИТУ», 2012

# Содержание

Введение	5
Установка конфигурации	7
Стартовый помощник	9
Классификаторы	17
Графики работы	22
Должности	29
Справочник «Способы отражения зарплаты в регламентировани	юм
yyere»	31
Подразделения	34
Физические лица	35
Справочник «Сотрудники организаций»	40
Прием на работу	43
Планы видов расчета	47
Плановые начисления и удержания	55
Оплата праздничных и выходных дней	58
Оплата сверхурочной работы	59
Регистрация разовых начислений	61
Табель учета рабочего времени	62
НДФЛ в программе «1С: Зарплата и Управление Персоналом»	64
Удержание алиментов	67
Выплата аванса	69
Документ «Начисление зарплаты»	
Выплата зарплаты через банк	78
Отчеты по заработной плате	83
Страховые взносы	89
Отражение зарплаты в учете	91
Договоры займа с сотрудником	
Сдельный наряд	95
Расчет при увольнении сотрудника	99
Больничный лист	105
Кадровые документы	109
Начисление отпускных	115
Оплата простоев	116
Начисление ежемесячной процентной премии	120
Имущественный вычет	123
Самостоятельная работа № 1	125
Возврат НДФЛ.	125
Материальная помощь при рождении ребенка	126
Оплата по среднему заработку	129

Индексация заработной платы	
Договор на выполнение работ	132
Сведения о доходах с предыдущего места работы	133
Самостоятельная работа № 2	
Налоговая карточка 1-НДФЛ	134
Регламентированная и финансовая отчетность	
Литература	143

#### Введение

«1С: Зарплата и Управление Персоналом 8.2» – это программа массового назначения для комплексной автоматизации расчета заработной платы и реализации кадровой политики предприятий и организаций. Она успешно применяется в кадровых службах и бухгалтериях, а также в других подразделениях, в задачу которых входит организация эффективной работы персонала. В программе учтены требования законодательства, реальная практика работы предприятий и мировые тенденции развития методов мотивации и управления персоналом.

Прикладное решение «1С: Зарплата и Управление Персоналом 8.2» автоматизирует решение следующих задач:

- расчет заработной платы;
- управление финансовой мотивацией персонала;
- исчисление регламентированных законодательством налогов и взносов с фонда оплаты труда;
- отражение начисленной зарплаты и налогов в затратах предприятия;
- управление денежными расчетами с персоналом, включая депонирование;
- учет кадров и анализа кадрового состава;
- автоматизация кадрового делопроизводства.

Программа позволяет вести учет в единой информационной базе от имени нескольких организаций – юридических лиц, а также индивидуальных предпринимателей, которые с точки зрения организации бизнеса составляют единое предприятие.

В программе параллельно ведутся два вида учета: управленческий и регламентированный. Управленческий учет ведется по предприятию в целом, а регламентированный учет ведется отдельно для каждой организации.

Программа «1С: Зарплата и Управление Персоналом 8.2» будет полезна всем без исключения работникам предприятия.

- Руководство будет иметь полный контроль за происходящим, задавать структуру предприятия и составляющих его организаций, анализировать кадровый состав, принимать управленческие решения на основе полной и достоверной информации. Мощные аналитические отчеты предоставляют пользователю информацию в произвольных разрезах.
- Кадровая служба получит ценный инструмент автоматизации рутинных задач, в том числе анкетирования и подготовки отчетов о работниках с различными условиями отбора и сортировки.
- Работники предприятия будут уверены в том, что в любой момент

смогут быстро получить необходимые им справки, сведения о своем отпуске, данные персонифицированного учета в Пенсионном фонде и т.д.

Представление регламентированной отчетности в государственные органы станет гораздо менее трудоемким процессом. Особенно это касается сведений для персонифицированного учета Пенсионного фонда (СЗВ-4, АДВ-11) и отчетности по налогу на доходы физических лиц (2-НДФЛ).

С целью ведения бухгалтерского учета обеспечена совместная работа программы «1С: Зарплата и Управление Персоналом 8.2» с программой «1С: Бухгалтерия 8.2».

Учебное пособие построено на основе практических примеров и помогает последовательно пройти все этапы работы: от запуска программы и заполнения необходимых начальных сведений, ввода кадровой информации до непосредственного практического ведения кадрового учета, управления персоналом предприятия и дальнейшего получения унифицированных форм отчетности, подведения итогов по отработанному времени, расчету заработной платы и отражению расчетов в бухгалтерском и налоговом учете, формирования регламентированной отчетности.

#### Установка конфигурации

Все программные продукты «1С: Предприятие» представляют собой взаимосвязь двух частей: технологической платформы и конфигурации. Технологическая платформа – это основа программного продукта: она организует пользовательский интерфейс, обеспечивает ввод, хранение и представление информации. А конфигурация предназначена для решения конкретных задач, в нашем случае для автоматизации бухгалтерского и налогового учета. Конфигурация представляет собой набор заранее определенных констант, перечислений, справочников и документов с их визуальными формами для ввода данных, отчетов и обработок, т.е это набор правил в виде взаимосвязанных объектов, который определяет правила работы в программе. Носителем такого набора метаданных является файл с расширением \*.cf.

Под информационной базой понимают совокупность файлов, в которых хранятся данных конкретной организации. Для работы каждому пользователю за своим компьютером необходимо создать информационную базу. Для этого по рекомендации преподавателя нужно завести пустую папку в указанном месте, и переименовать ее (желательно в названии указать номер группы и фамилию студента).



Рисунок 1 – Окно запуска информационных баз

Далее следует запустить программу 1С. В окне запуска информационной базы необходимо, нажав на кнопку «Добавить», добавить информационную базу. В наименовании информационной базы предпочтительно указать номер

группы и фамилию студента, в каталог информационной базы необходимо выбрать ту папку, которую только что создали. Нажав на кнопку «Готово» закрыть окно регистрации информационной базы. В окне запуска информационных баз должно появиться имя только что созданной информационной базы, внизу формы отображается место расположения информационной базы (рис. 1).

Существует два режима работы программы. В режиме «Конфигуратор» происходит создание и конфигурирование существующих и создание новых объектов метаданных, написание отчетных форм и обработок, с которыми будут работать пользователи. Так же здесь производится администрирование информационной базы (заведение пользователей, назначение прав, и т.п.). Этот режим работы программы предназначен в основном для программистов и опытных пользователей, вход в него производится нажатием на кнопку «Конфигуратор».

В режиме конфигурирования необходимо загрузить конфигурацию. Для этого выберите пункт меню Конфигурация / Открыть конфигурацию, а затем Загрузить конфигурацию из файла. Файл конфигурации выбрать по указанию преподавателя.

Выберите ф	райл конфигурации			? 🔀
Папка: 🕕	1C_instal	-	· 🗈 💣	<b>.</b>
ети а) БП_1_6_2/ а) ЗУП 2_5_2 а) ЗУП_2_5_3	2_4.cf '5_4.cf 21_3.cf			
Имя файла:	З9П 2_5_25_4.cf			Открыть
Тип файлов:	Файл конфигурации (*.cf)		•	Отмена

Рисунок 2 – Выбор файла загружаемой конфигурации

После принятия изменения в структуре информационной конфигурации необходимо создать пользователей, которые могут работать с программой. Для этого выберите пункт меню Администрирование / Пользователи, с Έ

добавьте нового пользователя (рис. 3). помощью пиктограммы

Желательно не задавать пароли для пользователей.

🙎 Список пользователей 📃 🗆 🗙	Пользователь 🗙
Действия - 🔄 🔄 式 🍋 🏦 ն 🗃 - 🦹 🔯	Основные Прочие Доступные роли: <mark>Полные праваа</mark> Кадровик регламентированных данных Менеджер по набору персонала Кадровик управленческих данных Расчетчик регламентированной зарплаты Расчетчик управленческой зарплаты Пользователь Основной интерфейс: Полный х Язык: Русский х
Количество: 1	ОК Отмена Справка

Рисунок 3 – Создание пользователя в программе

В режиме «1С: Предприятие», собственно, и происходит вся основная работа: ввод информации, обработка данных, получение отчетных форм, в общем, все то, чем пользуются рядовые пользователи программы. Вся дальнейшая работа будет производиться непосредственно в этом режиме, поэтому необходимо запустить программу в этом режиме. В ходе первого запуска программы в режиме «1С: Предприятие» после выполнения необходимых обновлений открывается окно Стартового помощника.

#### Стартовый помощник

Стартовый помощник помогает задать основные параметры учета, заполнить сведения об организации, необходимые для начала работы с программой.

ООО «Стогрус» переходит на учет в программе 1С с 01.01.2011 года. Поэтому остатки на новый год придется переносить датой 31.12.2010 года (последний день предыдущего года). Поэтому для удобства придется установить рабочую дату 31.12.2010 года, не равную текущей дате компьютера. Сделать это можно через пункт меню Сервис / Параметры (рис. 4). Эта дата автоматически будет проставляться в документы.

Параметры Х
Общие Тексты Справка Системные Рабочая дата Использовать текущую дату компьютера
Использовать значение: 31.12.2010

Рисунок 4 – Установка рабочей даты

Если нечаянно закрылось окно Стартового помощника, то открыть его можно с помощью пункта меню **Операции / Обработки / Стартовый** помощник. Перемещение по закладкам Помощника происходит с помощью кнопки «Далее». Необходимо заполнить поля Стартового помощника данными из таблицы 1.

Таблица 1 – Реквизиты к заполнению

№ п/п	Реквизиты	Содержание реквизита
1	Краткое наименование	ООО «Стогрус»
2	Сокращенное наименование	ООО «Стогрус»
3	Полное наименование	Общество с ограниченной
5		ответственностью «Стогрус»
4	Шкала ставок ЕСН, взносов в	Для не сельскохозяйственных
4	ПФР	производителей
5	ИНН	1651025046
5	КПП	165101001
	Регистрационный номер ПФР	085-324-012754
	ΦCC	1611512103
	ОГРН	1027725010631 дата гос.регистрации
		01.05.2004 г.
	ИФНС	1651 МРИ ФНС Росии №16 по РТ
6	OKATO	54612314646
	ОКПО	6464654654
	ОКОНХ	45464
	ОКОПФ	65 – 000
	ОКФС	16 – частная собственность
	ОКВЭД	51.65 – оптовая торговля

Все введенные данные необходимо проверить через пункт меню Предприятие – **Организации**. Далее необходимо установить настройки параметров учета, сделать это можно с помощью гиперссылки **Параметры** 

10

учета на Рабочем столе, либо с помощью кнопки Перейти в списке организации. Заполните параметры учета так, как показано на рисунках 5-16.

÷,	Настройка параметро	в учета "	×
ſ	Алгоритмы расчетов	Алгоритмы расчетов	1
	Кадровый учет		
	Расчет зарплаты	Удержание за неотработанный отпуск при увольнении:	
	Выплата зарплаты	• Не уменьшает налоги и взносы (НДФЛ, ЕСН и пр.)	
	Налоговый учет	<ul> <li>Уменьшает налоги и взносы</li> <li>Члержание за неотработанный отписк при изольнении билет регистрироваться как</li> </ul>	
	Расчет НДФЛ	«обычное» удержание.	
	Вычеты по НДФЛ	При пересчёте месячного оклада в часовую ставку использовать:	
	Страховые взносы	• Месячную норму времени по графику сотрудника	
	Размеры пособий	О Среднее за год количество часов в месяце	
	ФССНСиПЗ	Месячную норму по производственному календарю	
	Прочие ставки	Пересчет месячного оклада в часовую ставку применяется, например, для расчета оплаты сверхирочных часов.	
	Расчет ЕСН	Часовая ставка будет рассчитана путем деления оклада на количество рабочих часов в месяце по графику работы сотрудника.	
	Управленческий учет		
		Применить Закрыл	гь

Рисунок 5 – Настройка параметров учета. Алгоритмы расчетов

Алгоритмы расчетов	Кадровый учет
Кадровый учет	
Расчет зарплаты	Организация: 000 «Стогрус»
Выплата зарплаты	<ul> <li>Контролировать штатное расписание при кадровых изменениях</li> <li>Проверяются свободные штатные единицы при регистрации кадровых изменений</li> </ul>
Налоговый учет	сотрудников.
Расчет НДФЛ	Единый нумератор кадровых документов Единый нумератор используется для документов: "Призем из реботи" "Карове перемениение" "Чеоде нечие"
Вычеты по НДФЛ	<ul> <li>Прием на расоту у кадровое перемещение у зволенение ;</li> <li>Показывать табельные номера в документах</li> </ul>
Страховые взносы	<ul> <li>При выборе этой настройки в формах документов будет показываться колонка с табельным номером сотрудников.</li> </ul>
Размеры пособий	Проставлять автоматически дату ознакомления в кадровых приказах
ФСС НС и ПЗ	<ul> <li>При выборе этой настройки в печатных формах документов будет проставляться дата ознакомления сотрудника с приказом.</li> </ul>
Прочие ставки	Округлять дни компенсации отпуска при увольнении
Расчет ЕСН	<ul> <li>При выборе этой настройки результат расчета количества дней компенсации отпуска при увольнении сотрудника будет округляться до целых дней.</li> </ul>
	Остатки отпусков будут уменьшаться при регистрации фактических отпусков
	🔘 Кадровыми приказами
	• Расчетными документами

Рисунок 6 – Настройка параметров учета. Кадровый учет

🔶 Настройка параметр	ов учета * Х
Алгоритмы расчетов	Расчет зарплаты
Кадровый учет	
Расчет зарплаты	Организация: 000 «Стогрус»
Выплата зарплаты	Контролировать пересечение периодов начислений, регистрирующих норму времени
Налоговый учет	При проведении документов будет проверяться пересечение периодов начислений, для которых установлен вид времени «Начисление за работу полную смену в
Расчет НДФЛ	пределах нормы времени» или «Неотработанные полные смены, а также командировки»
Вычеты по НДФЛ	🗹 При начислении НДФЛ принимать исчисленный налог к учету как удержанный
Страховые взносы	Используются начисления в валюте
Размеры пособий	Расчет зарплаты по ответственным
ФСС НС и ПЗ	Используется труд членов летных экипажей
Прочие ставки	Процент доплаты
Расчет ЕСН	за работу в ночное время, %: 20 🗘
	за работу в вечернее время, %: 10 🗸
	Тариф почтового сбора: по России
	Применить Закрыть

Рисунок 7 – Настройка параметров учета. Расчет зарплаты

🛅 Тариф почт	ового сбо	ра: по России		_ 🗆 ×
Действия 🗸 ]	• 🔯 🔄	?		
Наименование:	по России		Код: 00000	0001
Шкала оценк	и			
🔚 Добавить	生長者			
C	по	Процент	Сумма	
	1 000,00	5,0	0	7,00
1 000,00	5 000,00	4,0	0	57,00
5 000,00	20 000,00	2,0	0	217,00
20 000,00	500 000,00	1,0	0	517,00
L				
		(	)К Записать	Закрыты

Рисунок 8 – Заполнение справочника «Тарифы почтового сбора»

клгоритмы расчетов	Выплата зарплаты
Кадровый учет	·
Расчет зарплаты	Организация: 000 «Стогрус» .
Зыплата зарплаты	Взаиморасчеты по зарплате ведутся в разрезе месяцев ее начисления
Налоговый учет	Упрощенный учет взаиморасчетов
Расчет НДФЛ	Заработная плата будет считаться выплаченной при проведении документов «Зарплата к выплате организаций», без создания платежных документов
Зычеты по НДФЛ	
Страховые взносы	✓ Учитывать невыходы
<sup>р</sup> азмеры пособий	В список получателей планового аванса не будут включаться сотрудники, которые с начала месяца по расчетную дату планового аванса не имеют
⊅СС НС и ПЗ	отработанных дней по причинам: - отпуск (очередной, учебный, за свой счет, без оплаты, по беременности и рода.
Трочие ставки	по уходу за ребенком) - невыходы по не выясненной причине, прогул
Расчет ЕСН	<ul> <li>оолезнь, карантин, долечивание и т.д.</li> <li>исполнение государственных или др. общественных обязанностей</li> </ul>
	Расчетная дата планового аванса: 15 🛟

Рисунок 9 – Настройка параметров учета. Выплата зарплаты в настройка параметров учета \*

Алгоритмы расчетов	Налоговый учет
Кадровый учет	
Расчет зарплаты	Организация: ООО «Стогрус»
Выплата зарплаты	Система налогообложения:
Налоговый учет	💿 Общая
Расчет НДФЛ	О Упрощенная
Вычеты по НДФЛ	Тариф страховых взносов: Организации, применяющие ОСН, кроме с/х производителей
Страховые взносы	Порядок учета расходов по налогам с ФОТ:
Размеры пособий	О На счетах расходов на оплату труда
ФСС НС и ПЗ	<ul> <li>• На счетах, соответствующих счетам бухучета <u>Показать соответствия счетов</u></li> <li>Счимы налогов и сборов, база начисления которых - расходы по оплате труда,</li> </ul>
Прочие ставки	включаются в состав текущих расходов особым образом, указанным в
Расчет ЕСН	Организация является плательщиком ЕНВД
	Применяется с: Января 2010 🔽

Рисунок 10 – Настройка параметров учета. Налоговый учет

🗳 Настройка параметр	ов учета *	×
Алгоритмы расчетов	Расчет НДФЛ	
Кадровый учет		
Расчет зарплаты	Организация: 000 «Стогрус»	
Выплата зарплаты	Стандартные вычеты применяются	
Налоговый учет	<ul> <li>в пределах месячного дохода налогоплательщика</li> </ul>	
Расчет НДФЛ	Стандартные вычеты применяются нарастающим итогом в течение налогового периода - в этом сличае вычеты, на которые имеет право налогоплательщик	
Вычеты по НДФЛ	(сотрудник) с начала года по месяц исчисления налога, применяются к налогов базе, исчисленной нарастающим итогом за год	зой
Страховые взносы		
Размеры пособий	Применяется с: 2010 🗘 История измене	эния
ФСС НС и ПЗ		
Прочие ставки		
Расчет ЕСН		
	Применить	Закрыты

Рисунок 11 – Настройка параметров учета. Расчет НДФЛ Растройка параметров учета \*

Кадровый учет	Размеры вы	четов по НДФЛ			
	Код вычета	Размер	Ограничение по доходам	Действует с:	
Расчет зарплаты	103	400,00	40 000,00	2009	
Выплата зарплаты	104	500,00	Her	2001	
bolinara capinaroi	105	3 000,00	Her	2001	
Налоговый учет	108/101	1 000,00	280 000,00	2009	
	109/106	2 000,00	280 000,00	2009	
Расчет НДФЛ	110/102	2 000,00	280 000,00	2009	
Вычеты по НДФЛ	111	2 000,00	280 000,00	2009	
	112/107	4 000,00	280 000,00	2009	
Страховые взносы	Вычеты к до:	кодам по НДФЛ			
Размеры пособий	Код дохода	Годовой вычет	Норматив затрат	Действует с:	
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	— 1211 с 2009 г.	12 000,00	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	<u>2009</u>	
ФСС НС и ПЗ	2201	-	20,00	<u>2001</u>	
Прошие ставки	2202		30,00	<u>2001</u>	
прочно оторки	2203	-	40,00	<u>2001</u>	
Расчет ЕСН	2204	-	30,00	<u>2001</u>	
	2205	-	40,00	<u>2001</u>	
	2206	-	25,00	<u>2001</u>	
	2207	-	20,00	2001	

Рисунок 12 – Настройка параметров учета. Вычеты по НДФЛ

📣 Настройка параметр	ов учета *							×
Алгоритмы расчетов	Страхов	ые взн	юсы в	ΠΦΡ,	ΦΟΝ	1С и ФС	2	
Кадровый учет	Предельная в	еличина б	азы стра	ковых взна	COB			
Расчет зарплаты	Размер:	415	000,00					
Выплата зарплаты	Применяето	я с:	2010 🗘			Ист	ория измен	ения
Налоговый учет	Тариф страхо Организации, г	вых взнос рименяющи	юв ю ОСН, кро	ме с/х прои	зводите	лей		
Расчет НДФЛ	Действует с:	ПФР (всего)	ПФР (нако час	лительная ты)	ФCC	ФФОМС	TΦC	мс
Вычеты по НДФЛ	2010 r.	20,00		6,00	2	.90 1,	10	2,00
Страховые взносы	2011 r.	26,00		6,00	2	,90 2,	10	3,00
Размеры пособий								
ФСС НС и ПЗ	Скидки к дох	одам по ст	раховым	взносам				
-	вид дохода			Сумма ски за год	дки н	орматив затрат	Деиствуе	ят с: <u>^</u>
Прочие ставки	Исполнение пр	оизведений	литерату			20,00	<u>2010</u>	
Packer ECH	Материальная	помощь при	рожден		-	50 000,00	<u>2010</u>	
	Материальная	помощь, об	пагаемая	4 00	00,00		<u>2010</u>	
	Открытия, изоб	бретения и с	оздание		-	30,00	2010	
	Создание ауди	овизуальны	к произв		-	30,00	<u>2010</u>	
	Создание други	іх мчзыкаль	ных прои			25.00	2010	~
						Прі	менить	Закрыты



×

Алгоритмы расчетов	Размеры пособий		
Кадровый учет	Государственные пособия		
Расчет зарплаты	Вид пособия	Размер	Применяется с
•	В связи со смертью	4 000,00	01.01.2009
Выплата зарплаты	Максимум пособия по уходу за ребенком до полу	7 492,40	01.08.2009
Надоговый ширт	Минимум пособия по уходу за первым ребенком	2 060,41	01.01.2010
палоговый учет	Минимум пособия по уходу за последующим реб	4 120,82	01.01.2010
Расчет НДФЛ	По уходу за ребенком до 3х лет	50,00	01.01.2000
	При постановке на учет в ранние сроки беремен	412,08	01.01.2010
Вычеты по НДФЛ	При рождении ребенка	10 988,85	<u>01.01.2010</u>
Страховые взносы			
Размеры пособий	- - Индексировать пособия на сетей		
ФСС НС и ПЗ			
Прочие ставки	Максимальные размеры пособий (до 2010 г	ода) 047 📟	
Расчет ЕСН	По беременности и родам: 34 5	247 <b>ma</b> 583 <b>ma</b>	
Управленческий учет	Применяются с: 01.01.2010 🖽	<u>k</u>	1стория изменения.
		Г	Ірименить Закры

Рисунок 14 – Настройка параметров учета. Размеры пособий

15

🗳 Настройка параметро	ов учета <sup>*</sup>				×
Алгоритмы расчетов	Ставка	взносов в	ФСС НС и ПЗ		
Кадровый учет	CIUDICU		+ cc n c n n b		
Расчет зарплаты	Организация:	000 «Стогрус»			
Выплата зарплаты	<u>Нобавить</u> Действует с:	12	Ставка		
Налоговый учет	01.01.2011				0,20
Расчет НДФЛ					
Вычеты по НДФЛ					
Страховые взносы					
Размеры пособий					
ФСС НС и ПЗ					
Прочие ставки					
Расчет ЕСН					
				Применить	Закрыты

Рисунок 15 – Настройка параметров учета. ФСС НС и ПЗ

Алгоритмы расчетов Кадровый учет Расчет зарплаты Выплата зарплаты Налоговый учет Расчет НДФЛ Расчет НДФЛ Вычеты по НДФЛ	
Кадровый учет         Ставка рефинансирования ЦБ РФ           Расчет зарплаты         Размер, %:         Гле ш           Выплата зарплаты         Применяется с:         01.06.2010         П           Налоговый учет         Минимальный размер оплаты труда         Размер:         4 330,00         Размер:           Вычеты по НДФЛ         Применяется с:         01.01.2009         П	
Расчет зарплаты         Ставка рефинансирования ЦБ РФ           Выплата зарплаты         Размер, %:         Тто в           Налоговый учет         Применяется с:         01.06.2010         В           Расчет НДФЛ         Минимальный размер оплаты труда         Размер:         4 330,00         В           Вычеты по НДФЛ         Применяется с:         01.01.2003         В	
Размер, %: Каза Соловония и солово И соловония и соло	14
Налоговый учет Расчет НДФЛ Вычеты по НДФЛ Применается с. 01.00.2010 ш Размер: 4.330,00 ш Применается с. 01.01.2009 ш	A REPORT OF A REPO
Расчет НДФЛ Минимальный размер оплаты труда Размер: 4 330,00 Вычеты по НДФЛ Поцименается с 01.01.2009 Вы	История изменения
Размер: 4 330,00 📾	
	14
Страховые взносы	История изменения
Размеры пособий	
ФСС НС и ПЗ	
Прочие ставки	
Расчет ЕСН	

Рисунок 16 – Настройка параметров учета. Прочие ставки

### Классификаторы

Классификаторы содержат информацию, которая нечасто меняется во времени, а также в большинстве случаев зафиксирована в каких-либо государственных источниках информации (общероссийских классификаторах, приложениях к формам отчетности либо других нормативных документах).

Открыть классификаторы можно с помощью пункта меню Предприятие – Классификаторы. Заполним классификатор стран мира (рис. 17, 18). В этом справочнике хранится список стран, используемых при описании гражданства физических лиц.

Имеется возможность заполнить справочник с помощью Общероссийского классификатора стран мира по нажатию на кнопку **Подбор** из **ОКСМ**.

ł	🕽 Кл	ассиф	чикатор стран мира	_ 🗆 ×
•	Дейсти	вия 🔻	🗑 Добавить 📑 🛃 🧏	🔜 🗾 🏋 🐚 🖷 - 🌾 🛛 🔃 ? 🛛 Подбор из ОКСМ
ſ		Код	Наименование	Полное наименование
	-	112	БЕЛАРУСЬ	Республика Беларусь
	-	643	РОССИЯ	Российская Федерация
	-	804	УКРАИНА	Украина

Рисунок 17 – Заполнение классификатора стран мира

004	сроссийский классифика	nop orpan mupa					<b>— —</b>
		Общероссийский классификат Russian classi Утвержден постановлением	ор стр ficatio i Госст	ран ми on of c таңдар	ipa OK ( ountrie pra PФ (	MK (ИСО softhe v от14 дек	3166) 004-97) 025-20( world абря 2001 г. N 529-ст
		Дата вв	едени	ия 01 и	юля 20	02 года	
Koð		Kpamkoe			Koð	Koð	
числ.		Наименование		A	ільфа-2	Альфа-З	
764	таиланд				TH	THA	Королевство Таилан
768	того	🖮 K					Тоголезская Республ
772	ТОКЕЛАУ	🖬 классификатор стран мира			-	. 🗆 🔨	1
776	ΤΟΗΓΑ	Действия 🗸 📥 🔃 🐝 🥐					Королевство Тонга
780	ТРИНИДАД И ТОБАГО						Республика Тринидад
784	ОБЪЕДИНЕННЫЕ АРАБСКИ	Краткое наименование: НКРАИНА			Код:	804	
788	тунис						Тунисская Республик
792	турция	Полное наименование: Украина					Турецкая Республика
795	ТУРКМЕНИЯ				1.		Туркменистан
796	ОСТРОВА ТЕРКС И КАЙКОС		UK	Запи	сать 🗧	Закрыть	
798	ТУВАЛУ				IV	IUV	
800	УГАНДА				UG	UGA	Республика Уганда
804	УКРАИНА				UA	UKR	
807	РЕСПУБЛИКА МАКЕДОНИЯ				MK	MKD	
818	ЕГИПЕТ				EG	EGY	Арабская Республика
826	СОЕДИНЕННОЕ КОРОЛЕВСТ	30			GB	GBR	Соединенное Короле
831	ГЕРНСИ				GG	GGY	
832	джерси				JE	JEY	
1 000	Loothon Mou			1			

Рисунок 18 – Подбор из общероссийского классификатора стран мира

В справочнике «Основания увольнения» содержатся основания для увольнения сотрудника из организации. Заполните справочник с помощью кнопки «Подбор», как показано на рисунке 19.

ł	<b>)</b> Oc	снования уво	льнения (статьи ТК РФ) 📃 🗆	l x
	Дейст	гвия <del>т</del> 🔤 <u>Д</u> об	јавить   🔄 式 🍇 🔜   🎢 🎦 🖷 - 🌾   🚺   🥐   Подбор	
Γ		Наимен 🝷	Текст основания	^
	-	п. 1 ст. 77 ТК	Соглашение сторон	
	-	п. 2 ст. 77 ТК	Истечение срока трудового договора	
	-	п. 3 ст. 77 ТК	Расторжение трудового договора по инициативе работника	

Рисунок 19 - Заполнение справочника «Основания увольнения»

Заполните классификаторы, как показано на рисунках 20-23.

<b>a</b> (	Степени	знания языков 📃 🗖	×
Дей	ствия 🔻	聟 Добавить 🛯 🦉 🔩 🐐 🔜 🏹 🐚	» ▼
	Код	Наименование	~
-	3	Владеет свободно	
-	2	Читает и может объясняться	
-	1	Читает и переводит со словарем	
		····	

Рисунок 20 - Степени знания языков

🗐 Яз	ыки н	ародов мира 📃 🗆 🗙
Дейст	зия ▼	🔄 Добавить 🛛 🖅 🐁 🕌 📓 🏹 🐚 🖷 - 🌾 🛛 🔃 Подбор из ОКИН
	Код	Наименование 🔹 🛆
-	014	Английский
-	135	Немецкий
-	155	Русский
-	213	Французский

Рисунок 21 – Языки народов мира

🗐 Сен	мейно	е положение физических лиц 🛛 💶 🗙
Действ	зия 🕶	🗏 Добавить   🖅 🔩 🍇 🞆 👔 🔞 🖷 - 🌾 🛛 🔃 🥐 Подбор из ОКИН
	Код	Наименование 🔹 🦳
-	4	Вдовец (вдова)
-	1	Никогда не состоял (не состояла в браке)
-	5	Разведен (разведена)
-	2	Состоит в зарегистрированном браке
	I	Рисунок 22 – Семейное положение физических лиц
🍠 Сте	епени	родства физических лиц 📃 🗆 🗙
Действ	зия 🕶	😉 Добавить   🗮 🔩 🐂 🛛 🏹 🖆 🖷 - 🌾 🛛 🙋 🕐 Подбор из ОКИН
	Код	Наименование 🔹 🔿
-	Код 06	Наименование - Лочь
1	Код 06 02	Наименование · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
-	Код 06 02 01	Наименование   Дочь  Жена  Муж

О5 Сын
 Рисунок 23 – Степени родства физических лиц.

При осуществлении хозяйственной деятельности для некоторых объектов необходимо хранить адресную информацию. Например, для заполнения различных кадровых справок необходимо знать адрес сотрудника.

При заполнении адресной информации важно придерживаться общих правил и заполнять каждый элемент в адресе правильно. Для исключения расхождений на государственном уровне в Российской Федерации составлены и поддерживаются в актуальном состоянии адресный классификатор с указанием всех административных образований и населенных пунктов, а также подчиненного ему классификатора улиц и классификатора домов. Для образования правильного сокращения типа адресного элемента используется классификатор сокращений (например, «город» правильно сокращать «г». а не «г.», «гор.» или, например «грд»).

Регистр сведений «Адресный классификатор» предназначен для хранения адресных элементов – регионов, районов, городов, населенных пунктов, улиц, из которых составляются адреса внутри Российской Федерации и вычисляется почтовый индекс.

Адресный классификатор, таким образом, предназначен для правильного и быстрого заполнения адреса. При заполнении адресов, например, в контактной информации, из адресного классификатора можно выбрать необходимые адресные элементы и на основе них заполнить адресные поля.

Адрес в пределах Российской Федерации разбивается на 9 полей – регион, район, город, населенный пункт, улица, дом, корпус, квартира и почтовый

индекс.

Классификатор состоит из адресных элементов, которые, в свою очередь, делятся на несколько уровней. Каждый элемент представляет собой отдельную часть почтового адреса. Все адресные элементы, кроме регионов, подчинены другому адресному элементу с меньшим номером уровня.

Самый старший уровень – 1-ый. Элементы на этом уровне составляют регионы и города – они не подчинены. 2-ой уровень составляют районы, 3-ий – города, 4-ый – населенные пункты, 5-ый – улицы, 6-ой – дома, 7-ой – квартиры.

Адресные элементы могут быть введены вручную или загружены из внешнего файла.

Вручную адресный элемент можно ввести в форме списка регистра сведений «Адресный классификатор». Информация в адресный элемент вводится через форму записи регистра сведений.

При вводе вручную информации адресного элемента необходимо указать 25-значный код, наименование, сокращение, тип и индекс. Наименование адресного элемента содержит часть адреса, которой заполняется соответствующее адресное поле. Наименование дополняется сокращением, которое можно выбрать из справочника «Адресные сокращения».

Тип адресного элемента – это понятная для пользователя расшифровка уровня адресного классификатора. Указывая в качестве типа «Регион», пользователь фактически устанавливает для адресного элемента уровень в единицу.

Почтовый индекс необходимо заполнить, что бы при заполнении адреса, например, в контактной информации, индекс автоматически подставлялся в соответствующее поле. Кроме вручную введенных элементов, можно воспользоваться уже готовым адресным классификатором. Загружают адресные классификаторы посредством формы загрузки адресного классификатора. Для вызова её служит кнопка «Загрузить классификатор» в форме списка адресного классификатора или кнопка «Классификатор» в форме записи адреса регистра сведений «Контактная информация».

Информация для загрузки размещается в файлах таблиц, подготовленных специальным образом. Загрузка настраивается: необходимо указать кодировку файлов и формат представления адресной информации в них. Кроме этого, возможен вариант частичной загрузки классификатора – для этого на закладке «Фильтр по регионам» нужно в списке пометить те из регионов, адресную информацию по которым требуется загрузить. Адресная информация непомеченных регионов загружаться не будет.

Отдельно предусмотрена возможность загрузки регионов из внутренних таблиц информационной базы. Это требуется, чтобы установить фильтр по регионам.

Исходные файлы с классификаторами адресов входят в состав ИТС. Также их можно загрузить с сайта ФГУП ГНИВЦ МНС России (http://www.gnivc.ru). Для загрузки необходимы:

- kladr.dbf адресный классификатор (содержит информацию о регионах, районах, городах и нас. пунктах);
- street.dbf классификатор улиц (содержит информацию об улицах и, для формата 2002 года, – еще информацию для вычисления индекса по номеру дома);
- doma.dbf классификатор домов, используется только для формата 2003 года и содержит информацию для вычисления индекса по номеру дома;
- socrbase.dbf классификатор адресных сокращений. Если он не загружен или загружен неправильно, механизм адресного классификатора в некоторых случаях будет работать неверно.

В состав ИТС входит адресный классификатор в формате 2002 года (6 уровней) в DOS-кодировке.

С помощью пункта меню Предприятие – Классификаторы – Адресный классификатор откройте и загрузите с помощью кнопки адресный классификатор по Республике Татарстан (рисунок 24). Место хранения файлов для загрузки уточните у преподавателя.

	ссификатора			
Расположение файлов кла	ссификаторов			
Классификатор адресов:	D:\KLADR\KLADR.DBF			
	Классификатор адресс	ввф	ормате 2003 года (кодировка ОЕМ)	)
Классификатор члиц:	D:\KLADR\street.dbf			
	Классификатор улиц в	форм	ате 2003 года (кодировка ОЕМ)	
Классификатор домов:	D:\KLADR\doma.dbf			
	Классификатор домов	в фор	мате 2003 года (кодировка ОЕМ)	
К дассификатор сокращений:	D:\KLADR\socrbase.db	f		
INTOCOMPRINT OF CONFIDENCIARIA.				
Рильтр по регионам	Классификатор сокраш	цений	(кодировка ОЕМ)	
Рильтр по регионам Зыберите из списка регионов	Классификатор сокраш ге, по которым нужно за	цений агрузи	(кодировка DEM) пъ адреса	
Фильтр по регионам Зыберите из списка регионов Список регионов От Альгеа Респ	Классификатор сокраш	цений агрузи	(кодировка DEM) пъ адреса Загрузить адреса по регионам 16 Татаостан Респ	
Рильтр по регионам Зыберите из списка регионов Список регионов ОТ Адылея Респ ОТ Башкогостан Респ	Классификатор сокраш ге, по которым нужно за	цений агрузи <b>≫</b>	(кодировка DEM) ить адреса Загрузить адреса по регионам 16 Татарстан Респ	
Рильтр по регионам Зыберите из списка регионов Список регионов 01 Адыгея Респ 02 Башкортостан Респ 03 Бирятия Респ	Классификатор сокраш ге, по которым нужно за	цений агрузи <b>≫</b>	(кодировка ОЕМ) пъ адреса Загрузить адреса по регионам 16 Татарстан Респ	
Рильтр по регионам Зыберите из списка регионов Список регионов 01 Адыгея Респ 02 Башкортостан Респ 03 Бурятия Респ 04 Адтай Респ	Классификатор сокраш ге, по которым нужно за	цений агрузи »>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>	(кодировка DEM) пь адреса Загрузить адреса по регионам 16 Татарстан Респ	
Рильтр по регионам Зыберите из списка регионов Список регионов 01 Адыгея Респ 02 Башкортостан Респ 03 Бурятия Респ 04 Алтай Респ 05 Дагестан Респ	Классификатор сокраш ге, по которым нужно з	цений агрузи » «	(кодировка DEM) пъ адреса Загрузить адреса по регионам 16 Татарстан Респ	
Рильтр по регионам Зыберите из списка регионов Список регионов 01 Адыгея Респ 02 Башкортостан Респ 03 Бурятия Респ 04 Алтай Респ 05 Дагестан Респ 05 Ингушетия Респ	Классификатор сокраш	цений агрузи » «	(кодировка DEM) ить адреса Загрузить адреса по регионам 16 Тагарстан Респ	
Рильтр по регионам Зыберите из списка регионов Список регионов ОТ Адыгея Респ 02 Башкортостан Респ 03 Бурятия Респ 04 Алтай Респ 05 Дагестан Респ 06 Ингушетия Респ 06 Ингушетия Респ 07 Кабардино-Балкарская Рес	Классификатор сокраш ге, по которым нужно зи	цений агрузи » «	(кодировка DEM) пть адреса Загрузить адреса по регионам 16 Татарстан Респ	
Рильтр по регионам Зыберите из списка регионов Список регионов 01 Адыгеа Респ 02 Башкортостан Респ 03 Бурятия Респ 05 Дагестан Респ 05 Дагестан Респ 05 Дагестан Респ 05 Дагестан Респ 07 Кабардино-Балкарская Рес 08 Калныкия Респ	Классификатор сокраш ге, по которым нужно за	цений агрузи » «	(кодировка DEM) ить адреса Загрузить адреса по регионам 16 Татарстан Респ	
Рильтр по регионам Зыберите из списка регионов Список регионов 01 Адыгея Респ 02 Башкортостан Респ 03 Бурятия Респ 04 Алтай Респ 05 Дагестан Респ 06 Ингушетия Респ 07 Кабардино-Балкарская Рес 08 Карлиыкия Респ	Классификатор сокраш ге, по которым нужно зи п	цений агрузи » «	(кодировка DEM) ить адреса Загрузить адреса по регионам 16 Татарстан Респ	

Рисунок 24 – Загрузка адресного классификатора

🖹 Opi	ганизации: ОО	0 «Стогрус» *	_ 🗆 >	(	
Действ	зия • 🛃 🍋	🙀 Перейти 🛪 ?			
Наиме	енование:	000 «Стогрчс»	Kog: 00000001	4⁰ Адрес *	_ 🗆 ×
Юр. / (	физ. лицо:	Юр. лицо Префикс:		Действия 🔹 ?	Классификатор
Наиме	енование полное:	Общество с ограниченной ответо	ственностью «Стогрус»	Объект:	000 «Стогрус» х Q
				Вид адреса:	Фактический адрес организации 🔐 🗴
Наиме сокра	енование щенное:	000 «Стогрус»		• Российский	адрес
Голов	ная организация		▼ X	🔾 Адрес за пре	аделами РФ
		แล้ว อาการและระแนน (ครอบสนเหน่ามี ราคม	a)	Адрес	
	рание иностран	пои организации (зависимый агег		Регион:	Татарстан Респ 💌
UCHU	IBHBIE FAUNEI So	ipinariai ogxyder saprinariai oria	атственные лица Адреса и телефоны	Район:	Нижнекамский р-н
Дей	іствия • 📔 🖆	🛃 🔄 🔜 🔰 Основная	-	Город:	Нижнекамск г
	Алрес	Вид Юпилический адлес ор	Представление 423570. Татарстан Респ. Нижнекамский р-	Нас. пункт:	<b>V</b>
OHC OHC	Адрес	Учредительный адрес		- Улина:	Химиков пр-кт
eHC	Адрес	Почтовый адрес орган.		D	47 Karana Karanan
eHC	Адрес	Фактический адрес о		Дом:	47 Корпус: Квартира:
3	Телефон	Факс организации		Индекс:	423570
3	Телефон	Телефон организации	(8555) 35-35-35	Представление:	423570. Татарстан Респ. Нижнекамский
					р•н, Нижнекамск г, Химиков пр•кт, дом №
					47
				Комментарий:	
			ОК Записать Закрыт	,	ОК Записать Закрыть

После этого заполните юридически и фактический адрес организации «Стогрус» (рисунок 25).

Рисунок 25 – Заполнение адресов организации

#### Графики работы

Через пункт меню **Предприятие** – **Производственный календарь** открывается регистр сведений, в котором хранятся данные о рабочих, выходных, предпраздничных и праздничных днях. В форме регистра можно нажать на кнопку «Заполнить по умолчанию», при этом заполнение производится по пятидневному графику. При заполнении не учитывается перенос праздничных дней, пришедшихся на выходные дни. Отражение в производственном календаре переносов праздников выполняется вручную – при нажатии на нужную дату правой кнопкой мыши отображается контекстное меню, где требуется выбрать нужную команду, а затем в открывшемся окне отметить дату, на которую осуществляется перенос.

Выполните первоначальное заполнение производственного календаря на 2011 год, затем отметьте региональные праздники (30 августа, 4 ноября),

произведите перенос праздничных дней, которые пришлись на выходные. Сохранить введенную информацию можно с помощью кнопки «Записать» (рисунок 26).

f Регламентированный	і производственный кал	лендарь на 2011 год		_ 🗆 ×							
Действия - Заполнить по у	умолчанию										
Производственн	ый календарь на	2011 📜 год									
	· -										
Январь 2011	Февраль 2011	Март 2011	Апрель 2011	Изменения за 2011 год							
<u>Пн Вт Ср Чт Пт Сб Вс</u>	<u>Пн Вт Ср Чт Пт Сб Вс</u>	<u>Пн Вт Ср Чт Пт Сб Вс</u>	<u>Пн Вт Ср Чт Пт Сб Вс</u>								
1 2	1234 <mark>56</mark>	123456	1 2 3	29 августа, понедельник назначен, рабочим							
3 4 5 6 7 8 9	7 8 9 10 11 12 <mark>13</mark>	7 8 9 10 11 12 <mark>13</mark>	45678 <mark>910</mark>	предпраздничным днем							
10 11 12 13 14 15 16	14 15 16 17 18 <mark>19 20</mark>	14 15 16 17 18 <mark>19 20</mark>	11 12 13 14 15 16 17								
17 18 19 20 21 22 23	21 22 23 24 25 26 27	21 22 23 24 25 <mark>26 27</mark>	18 19 20 21 22 23 24	30 августа, вторник назначен, региональным							
24 25 26 27 28 29 30	28	28 29 30 31	25 26 27 28 29 <mark>30</mark>	праздником							
31											
Май 2011	Июнь 2011	Июль 2011	Август 2011	6 ноября, воскресенье							
Пн Вт Ср Чт Пт Сб Вс	Пн Вт Ср Чт Пт Сб Вс	Пн Вт Ср Чт Пт Сб Вс	Пн Вт Ср Чт Пт Сб Вс	праздником							
1	1 1 2 3 4 5 1 2 3 1 2 3 4 5 6 7										
2345678	6 7 8 9 10 <mark>11 12</mark>	45678 <mark>910</mark>	8 9 10 11 12 <b>13 14</b>	1 января, суббота порежеских из 6 дирэра							
9 10 11 12 13 14 15	13 14 15 16 17 18 19	11 12 13 14 15 <mark>16 17</mark>	15 16 17 18 19 <mark>20 21</mark>	четверг							
16 17 18 19 20 21 22	17 18 19 20 21 22 20 21 22 23 24 25 26 18 19 20 21 22 23 24 22 23 24 25 26 27 28										
23 24 25 26 27 28 29	27 28 29 30	25 26 27 28 29 <mark>30 31</mark>	29 30 31	1 мая, воскресенье							
30 31				понедельник							
Сентябрь 2011	Октябрь 2011	Ноябрь 2011	Декабрь 2011								
<u>Пн Вт Ср Чт Пт Сб Вс</u>	Пн Вт Ср Чт Пт Сб Вс	<u>Пн Вт Ср Чт Пт Сб Вс</u>	Пн Вт Ср Чт Пт Сб Вс	12 июня, воскресенье							
1 2 3 4	1 2	123456	1 2 3 4	перенесено на то июня, понедельник							
5 6 7 8 9 10 11	34567 <mark>89</mark>	7 8 9 10 11 12 <mark>13</mark>	567891011								
12 13 14 15 16 17 18	10 11 12 13 14 <mark>15 16</mark>	14 15 16 17 18 <mark>19 20</mark>	12 13 14 15 16 17 18	6 ноября, воскресенье							
19 20 21 22 23 24 25	19 20 21 22 23 24 25 17 18 19 20 21 22 23 21 22 23 24 25 26 27 19 20 21 22 23 24 25 notechart and a noticity,										
26 27 28 29 30	24 25 26 27 28 <mark>29 30</mark>	28 29 30	26 27 28 29 30 <mark>31</mark>	_							
	31			Для переноса выходного							
			22 ноября 2011 г. 🔻	дня вырерите день и нажмите правчю кнопкч							
				касалаз							
				Печать <b>Записать</b> Закрыть							

Рисунок 26 – Заполнение производственного календаря

Печатная форма производственного календаря формируется при нажатии на кнопку «Печать». В ней выводятся данные о количестве рабочих, календарных, выходных и праздничных дней, а также количество часов при 40-часовой, 36-часовой и 24-часовой рабочих неделях и среднегодовое количество часов (рисунок 27).

Іроизводственный календарь					
?					
Произволственный каленл	арь на 2011	гол			
1 квартал					
Количество дней и часов	Январь	Февраль	Март	1 квартал	1
Календарные дни	31	28	31	90	1
Рабочие дни	16	19	22	57	
 Выходные и праздничные дни	15	9	9	33	
Рабочее время (в часах):					
при 40-часовой рабочей неделе	128	151	175	454	
при 36-часовой рабочей неделе	115,2	135,8	157,4	408,4	
при 24-часовой рабочей неделе	76,8	90,2	104,6	271,6	
2 квартал					-
Количество дней и часов	Апрель	Май	Июнь	2 квартал	1 полугодие
Календарные дни	30	31	30	91	181
Рабочие дни	21	20	21	62	119
Выходные и праздничные дни	9	11	9	29	62
Рабочее время (в часах):					
при 40-часовой рабочей неделе	168	160	168	496	950
при 36-часовой рабочей неделе	151,2	144	151,2	446,4	854,8
при 24-часовой рабочей неделе	100,8	96	100,8	297,6	569,2
3 квартал					
Количество дней и часов	Июль	Август	Сентябрь	3 квартал	]
Календарные дни	31	31	30	92	1
Рабочие дни	21	22	22	65	
Выходные и праздничные дни	10	9	8	27	
Рабочее время (в часах):					
при 40-часовой рабочей неделе	168	175	176	519	
при 36-часовой рабочей неделе	151,2	157,4	158,4	467	
при 24-часовой рабочей неделе	100,8	104,6	105,6	311	

Рисунок 27 – Печатная форма производственного календаря

Справочник «Смены» содержит перечень всех рабочих смен предприятия, для каждой из которых указываются периоды рабочего времени. Для каждого периода смены допускается указывать произвольные время начала и время окончания. При этом применяется следующее правило интерпретации таких интервалов времени: если время начала периода меньше времени окончания, то этот период принадлежит одним суткам (не пересекает полночь), если же время начала периода больше или равно времени окончания, то этот период располагается в двух сутках (пересекает полночь), но общее время смены в графике работы не разбивается по разным дням и записывается в тот календарный день, для которого назначена смена. Заполните справочник «Смены», как показано на рисунке 28.

🗐 Сь	ены			_ 🗆 X	🛅 Смена: Смена 1		_	_ 🗆 X
Дейст	ъия • 😫 Доб	јавить 불 🛃 🍓 🎢	1	0?	Действия 🛛 🛃 🔀 👔 🥐			
	Код	Наименование		• ^	Наименование: Смена 1	Kor	ı: <u>000000</u>	1002
-	000000002	Смена 1			Периоды смены:			
	00000003	Смена 2 Смена 24 часа			월별 <b>문철의</b> (14) 왕류			
	00000001	Cilicita 24 4000			Nº Время начала	Время окончания		
					1 6:00	18:00		
						<b>ok</b> 3	аписать	Законть
								ourpoiro
					💼 Смена: Смена 2			_ 🗆 X
					🖹 Смена: Смена 2 Действия • 📑 🔯 🙀 ?			_ 🗆 X
					🗈 Смена: Смена 2 Действия • 🙀 🔯 🚱 ? Наименование: Смена 2	Κα	1: 000000	X
					Смена: Смена 2 Действия т 🙀 🛛 <table-cell> ? Наименование: Смена 2 Периоды смены:</table-cell>	Κα	ı: <u>000000</u>	_ 🗆 ×
					Смена: Смена 2 Действия • 🛃 🛛 🖕 ? Наименование: Смена 2 Периоды смены: 👻 🛬 🛣 🖄 🖳 🛊 🖡 🔹 🗱	Kaj	ι: <u>000000</u>	
					Смена: Смена 2 Действия • 🛃 🛛 🕼 ? Наименование: Смена 2 Периоды смены: 😤 🐄 🐁 📽 🛊 🖡 🔹 🕵 № Время начала	Время окончания	ι: <u>000000</u>	
					Смена: Смена 2 Действия • 🛃 🖻 🕼 ? Наименование: Смена 2 Периоды смены: 😫 🐄 📲 🖷 🏦 4 📲 🚆 № Время начала 1 18:00	Время окончания 6:00	ı: <u>000000</u>	
				٥	Смена: Смена 2 Действия • 🛃 🖻 🕼 ? Наименование: Смена 2 Периоды смены: 😭 🛬 🐁 🐄 🖳 🏦 III 4 🖉 🛒 № Время начала 1 18:00	Кор Время окончания 6:00	ı: <u>000000</u>	

Рисунок 28 - Заполнение справочника «Смены»

Справочник «Графики работы» содержит перечень всех графиков работы предприятия и предназначен для целей учета рабочего времени по принципу отклонений. График хранит в себе информацию об объемах рабочего времени по дням и/или сменам.

Параметры графика задаются в **Помощнике заполнения графика**, который открывается из формы элемента справочника кнопкой **Заполнить график**. **Помощник заполнения графика** позволяет задать общие параметры, и на основании этих параметров автоматически заполнить график работы на очередной год.

График можно заполнить по одному из предложенных шаблонов или выполнить настройки вручную.

По шаблону можно создать следующие графики:

- Пятидневка 40 часов,
- Шестидневка 40 часов,
- Сутки через двое,
- Сутки через трое,
- Календарные дни.

При создании графика по шаблону «Пятидневка 40 часов», или «Шестидневка 40 часов» учитываются праздничные дни, в остальных

шаблонах праздничные дни не учитываются. В случае использования шаблона можно затем откорректировать заполненный график вручную.

При описании графика вручную, необходимо указать тип:

- пятидневный,
- шестидневный,
- сменный,
- по календарным дням.

Заполнение рабочих дней/смен в праздничные дни регулируется флажком Учитывать праздничные дни. Есть возможность включать/отключать ведение учета вечерних и ночных часов.

Для заполнения пяти- и шестидневных графиков производится указание объема рабочего времени в тот или иной день – в группе **Расписание работы** отмечаются рабочие дни недели и периоды работы в течение дня (если ведется учет вечерних и/или ночных часов) или только продолжительность рабочего дня (если учет вечерних/ночных часов отключен).

Для заполнения сменного графика необходимо описать характер сменности графика. Для этого в группе **Расписание работы** указывается полный цикл сменности с рабочими и нерабочими днями. Первый день, указанный в расписании работы как день №1, совпадает с датой начала отсчета сменности графика, указанной в поле **Начать с:**.

🔲 Помощник заполнения гр	рафика: Новый		>
	Распис	ание работы	
	1114	*	Начать с: 01.01.2011 🖽
	Номер дня	Смена	Часов в смене
	1	Смена 1	12,00
	2	Смена 1	12,00
	3	Смена 2	12,00
	4	Смена 2	12,00
	5		
	6		
	Начало дневи Начало вечер Начало ночны	ных часов: <b>06:00</b> оних часов: 20:00 ых часов: 22:00	
		🛃 Назад 📄 Дале	ее Заполнить Отмена ?

Рисунок 29 – Помощник заполнения графика

Для описания неполного рабочего времени нужно установить, что это либо **Неполный рабочий день**, либо **Сокращенная рабочая неделя,** при этом можно указать, по какому графику должна рассчитываться норма времени. Можно указать, что ведется **Суммированный учет времени**.

В справочнике уже есть два графика «Пятидневка» и «Шестидневка». Создайте новый график «График 4 Смена А» и заполните их за 2011 год. С помощью гиперссылки «Изменить параметры заполнения графика» укажите настройку параметров графика вручную (рисунок 29).

именовани	е: Гра	фик 4	Смена А																						Γq	q: [	2	011
Заполни	пь граф	ик	Вид графика Суммирован	н-См ный	іенні учет	ый. Д рабо	lата очего	отсч вре	ета - мени	01.0 ( Ha	1.20 <sup>-</sup> чало	11. днев	зных								ļ	<u>1зме</u> рафі	нить ика	nap.	амет	ры з	ano/	<u>1He</u>
Месяц	Все дней	го часов	Часов за день	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	2
Январь	21	252	Часов за д	12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			1
		20	Из них вече			2	2					2	2					2	2					2	2			F
		80	Из них ночн			8	8					8	8					8	8					8	8			Γ
Ревраль	19	228	Часов за д	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	1
		20	Из них вече		2	2					2	2					2	2					2	2				
		80	Из них ночн		8	8					8	8					8	8					8	8				
Март	20	240	Часов за д		12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12		Γ
		20	Из них вече				2	2					2	2					2	2					2	2		
		80	Из них ночн				8	8					8	8					8	8					8	8		
Апрель	20	240	Часов за д	12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			1
		20	Из них вече			2	2					2	2					2	2					2	2			
		80	Из них ночн			8	8					8	8					8	8					8	8			
Май	21	252	Часов за д	12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			1
		20	Из них вече			2	2					2	2					2	2					2	2			
		80	Из них ночн			8	8					8	8					8	8					8	8			
Июнь	20	240	Часов за д	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	1
		20	Из них вече		2	2					2	2					2	2					2	2				
		80	Из них ночн		8	8					8	8					8	8					8	8				
Июль	21	252	Часов за д	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	1
		20	Из них вече		2	2					2	2					2	2					2	2				
		80	Из них ночн		8	8					8	8					8	8					8	8				
Август	21	252	Часов за д	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	1

Рисунок 30 – Заполненный График 4 Смена А

Самостоятельно создайте еще два графика, полученные данные сравните с данные приведенными на рисунках 30, 31.

🛅 Графики р	работы	: График 4 Смен	аБ																							_	□ ×
Наименовани	е: Гра	рик 4 Смена Б																						Γο	д: [	20	011 🗘
📫 Заполни	ть графі	ик Вид графика Суммирован	н - Сл ный	1енні учет	ый. Д рабо	цата очего	отсч вре	ета - мени	01.0 6 Ha	1.20 <sup>-</sup> чало	11. дне	зных								<u>k</u>	1зме рафі	нить ика	пар	амет	ры з	апол	нения
Месяц	Все дней ч	го Часов за насов день	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25 ^
Январь	20	240 Часов за д			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12	
		20 Из них вече					2	2					2	2					2	2					2	2	
		100 Из них ночн			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8	
Февраль	19	228 Часов за д		12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12		
		18 Из них вече				2	2					2	2					2	2					2	2		
		92 Из них ночн		2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8		
Март	21	252 Часов за д	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12
		22 Из них вече	2					2	2					2	2					2	2					2	2
•	0	108 Из них ночн	8		10	2	2	8	8		10	2	2	8	8		10	2	2	8	8		10	2	2	8	8
Апрель	20	240 Часов за д			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12	
	2013 них ночн 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 8 8 2 8 8 2 8 8 2 8 8 2 8 8 2 8 8 2 8 8 2 8 8 8 2 8 8 8 2 8																										
Max	100/Из них ночн         2         2         8         8         2																										
маи	20	240 Часов зад 20 Из них веце			12	12	2	2			12	12	2	2			12	12	2	2			12	12	2	2	
		100 Из них ночн			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8	
Июнь	20	240 Часов за д		12	12	12	12	-		12	12	12	12	-		12	12	12	12	-		12	12	12	12	-	
		20 Из них вече				2	2					2	2					2	2					2	2		
		100 Из них ночн		2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8		
Июль	20	240 Часов за д		12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12		
		20 Из них вече				2	2					2	2					2	2					2	2		
		100 Из них ночн		2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8		
Август	21	252 Часов за д	12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12
<		a al u			-	-					-	-					-	-					-	-			>



🛅 Графики	работь	: График 4 Смен	a B																							_	□×
Наименовани	е: Гра	фик 4 Смена В																						Γq	д: [	21	011 🗘
📫 Заполни	пь граф	ик Вид графика Суммирован	і - Сл ный	іенні учет	ый. Д рабо	lата очего	отсч вре	ета - мени	01.0 . Ha	1.20 <sup>.</sup> чало	11. дне	зных									<u>1зме</u> рафі	нить ика	nap "	амет	ры з	апол	нения
Месяц	. <u>Всего</u> Часов за 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 <u>дней часов день</u>																										
Январь	21	252 Часов за д	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12
		22 Из них вече	2	2					2	2					2	2					2	2					2
		108 Из них ночн	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8
Февраль	аль 18 216 Часов зад 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12																										
	18 Из них вече 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2																										
	90 Изнихночн 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8 2 2 8 8																										
Март	рт 21 252 Часов за д 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12																										
	20 Из них вече 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2																										
		102 Из них ночн	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2
Апрель	20	240 Часов за д	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12
		20 Из них вече	2	2					2	2					2	2					2	2					2
		100 Из них ночн	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8
Май	21	252 Часов за д	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12
		22 Из них вече	2	2					2	2					2	2					2	2					2
		108 Из них ночн	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8
Июнь	20	240 Часов за д	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12
		20 Из них вече	2					2	2					2	2					2	2					2	2
Июль	Mione 21 252 Macros aa 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12																										
		22 Из них вече	2					2	2					2	2					2	2					2	2
		108 Из них ночн	8			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8			2	2	8	8
Август	20	240 Часов за д			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12			12	12	12	12	
		00/14			-	1 -		-			-	-	-	-					1.5	-			-				$\sim$
N				_		_		_			_				_	_	_	_		_	_						/

Рисунок 32 – График 4 Смена В 28



Самостоятельно заполните графики «Пятидневка» и «Шестидневка».

## Должности

Справочник «Должности организаций» (пункт меню Предприятие – Должности организаций) содержит список должностей, используемых в организациях. Каждая должность может быть дополнительно описана:

– для целей получения статистической отчетности указывается принадлежность должности к одной из следующих категорий – рабочие, руководители, специалисты или другие служащие:

К рабочим относятся лица, непосредственно занятые в процессе создания материальных ценностей, а также занятые ремонтом, перемещением грузов, перевозкой пассажиров, оказанием материальных услуг и др. К рабочим, в частности, относятся продавцы, кассиры билетные и торгового зала, контролеры (кроме транспортных и контролеров узла связи, которые относятся к категории других служащих), почтальоны, телефонисты, телеграфисты, операторы ЭВМ, дворники, уборщики, курьеры, гардеробщики, сторожа и т.п.

К руководителям относятся сотрудники, занимающие должности руководителей организаций, структурных подразделений (управлений, департаментов, отделов, цехов, участков и др.) и их заместители (директора, начальники, заведующие, управляющие, председатели, капитаны, производители работ, главные бухгалтеры, главные инженеры, мастера и т.п.).

К специалистам относятся сотрудники, занятые инженерно-техническими, экономическими и другими работами, в частности, администраторы, бухгалтеры, геологи, диспетчеры, инженеры, инспекторы, корректоры, математики, программисты, механики, нормировщики, редакторы, ревизоры, психологи, экономисты и т.п. К специалистам относятся также ассистенты и помощники названных наименований.

Другие служащие – это сотрудники, осуществляющие подготовку и оформление документации, учет и контроль, хозяйственное обслуживание, в частности, агенты, архивариусы, дежурные, делопроизводители, кассиры и контролеры (кроме рабочих), коменданты, копировщики технической документации, секретари-машинистки, смотрители, статистики, стенографистки, табельщики, учетчики, чертежники.

 для целей воинского учета указывается категория должности, в соответствии с которой сотрудники, занимающие эту должность будут отражаться в отчетности для военкоматов;

– для целей персонифицированного учета ПФР могут быть указаны коды классификаторов ПФР, если должность дает право на досрочное

назначение пенсии, а в в организациях, использующих труд летчиков, указать, входит ли должность в список должностей летных экипажей, работа в которых дает право на доплату к пенсии.

Откройте список должностей и внесите новый элемент справочника (рисунок 33). Должность можно ввести вручную, а можно подбором из классификатора профессии и должностей.

🛅 Должности организа	щий *	_ 🗆 ×
Действия 🗸 📑 🔯	?	
Наименование: Главный	бухгалтер Код:	000000001
Код по ОКПДТР: 206564	🗹 Административно-управленческий персонал	
Общее Дополнительно	Ежегодные отпуска	
Категории регламент	ированного учета	
Статистический учет:	Руководители	×
Воинский учет:	Руководители	×
Персонифицированны	й учет ПФР	
Код позиции списка:		×
Основание выслуги лет:		×
Описание должности,	используемое при наборе персонала	
Должность:		× Q
	OK 3ar	писать Закрыть

Рисунок 33 – Ввод новой должности

Самостоятельно введите данные в справочник должностей, как показано на рисунке 34.

ł	🗊 Да	олжности орг	анизаций				
ſ	Дейст	вия 🗸 🔚 Доб	бавить 🗏 式 😽 🎢 🏹 🖲 🛛	🝸 - 🌾   🚺   🥐   Подбо	р из ОКПДТР	•	
ſ		Код	Наименование 🔹	Категория	Категория	По ОК	Код по
l	-	000000001	Главный бухгалтер	Руководители	Руководите	206564	
	-	000000002	Директор	Руководители			
	-	00000003	Инженер	Специалисты		224469	
	-	000000004	Начальник отдела кадров	Руководители			
	-	00000007	Начальник цеха	Руководители			
	-	00000006	Охранник	Рабочие		254163	
	-	000000005	Специалист по кадрам	Специалисты		265833	
L							

Рисунок 34 - Справочник «Должности организаций»

2	Λ
J	υ

#### Справочник «Способы отражения зарплаты в регламентированном учете»

В справочнике «Способы отражения зарплаты в регламентированном учете» описываются все возможные соответствия между учетными записями начислений заработной платы и связанных с ней налогов и взносов, с одной стороны, и проводками бухгалтерского и налогового учета. Каждый элемент справочника представляет сбой корреспонденцию счетов с указанными элементами аналитики, если счета этого требуют.

Несколько способов отражения являются предопределенными (рисунок 35):

- Отражение начислений по умолчанию.
- Распределять пропорционально базовым начислениям.
- Отражение доли больничного за счет работодателя.

<ul> <li>Не отражать в бухучете.</li> </ul>										
🗐 Способы отражения зарплаты в регламентированном учете 💶 🛛 🗙										
Действия - 😫 Добавить 🎽 🗮 🛃 📲 🚯 🕰 🏋 То 順 - 🌾 🔃 ?										
🖃 🔚 Способы отражения 🛆 Наименование 🔹 Счет Дт Субконто Счет Кт Субконто Счет Кт Субконто Счет Дт 🛆										
	-	За счет ЕСН в части ФСС	69.01	Расходы по ст	70					
	3	Не отражать в бухучете								
	-	Оплата б/л по травматизму	69.11	Расходы по ст	70					
	3	Отражение доли больничного								
	٦	Отражение начислений по умолчанию	26		70		26.02			
	-	Распределять пропорционал								
	-	Удержания по исполнительн	70		76.41					

Рисунок 35 – Предопределенные способы отражения зарплаты в регламентированном учете

Способ «*Отражение начислений по умолчанию*» используется программой автоматически, когда при формировании бухгалтерских проводок для начислений не задан способ отражения.

Способ «*Pacnpedeлять пропорционально базовым начислениям*» имеет смысл указывать только для конкретных начислений, рассчитываемых на основе результатов других начислений.

Способ «Отражение доли больничного за счет работодателя» используется для отражения в учете суммы пособия за первые два календарных дня. Способ отражения будет использоваться, если в нем заполнены счета дебета и кредита. Подробнее о настройке отражения в учете сумм пособий рассмотрим в документе «Начисление по больничному листу».

Способ «*He отражать в бухучете*» имеет смысл указывать для начислений и удержаний, отражение в учете которых производится непосредственно в бухгалтерской программе. В учете не отражаются как сами начисления, для которых задан данный способ отражения, так и налоги и взносы, рассчитанные с этого начисления.

При задании способа отражения можно не заполнять следующие реквизиты:

- Значения субконто «Подразделения» на затратных счетах, они будут подобраны автоматически по подразделению, в котором числится сотрудник.
- Значения субконто «Сотрудники» на счете 70, они будут подобраны автоматически по сотрудникам, начисления которых отражаются в учете.
- Значения субконто «Контрагенты» на счете 76.41 при отражении удержаний по исполнительным документам, они будут подобраны автоматически по данным о получателе, указанным в документах «Исполнительный лист».

Способы отражения в учете могут быть указаны:

- для плановых начислений конкретных сотрудников, регистрация способа отражения производится документом «Ввод сведений о регламентированном учете плановых начислений»;
- для основных и дополнительных начислений может быть заполнен реквизит «Отражение в бухучете» формы вида основного и дополнительного начисления;
- для всех основных начислений сотрудника, регистрация способа отражения производится документом «Учет основного заработка сотрудников организации в регламентированном учете»;
- для начислений сотрудников подразделения, на закладке «Бухучет зарплаты» в форме элемента справочника «Подразделения организаций»;
- для начислений сотрудников организации, на закладке «Бухучет зарплаты» в форме элемента справочника «Организации».

При отражении в учете данные об отражении в учете используются в следующей последовательности:

- Если указан способ отражения в учете конкретного планового начисления конкретного сотрудника – используется этот способ;
- Если указан способ отражения в учете конкретного начисления используется этот способ;
- Если в текущем месяце зарегистрировано распределение основного заработка документом «Ввод распределения основного заработка

сотрудников организации» - будет использоваться эта информация;

- Если указано отражение в учете заработка конкретного сотрудника используется этот способ;
- Если указано отражение в учете заработка подразделения используется этот способ;
- Если указано отражение в учете заработка организации используется этот способ;
- Если для начисления ничего не указывалось, используется способ «Отражение начислений по умолчанию».

Справочник «Статьи затрат» предназначен для хранения перечня статей затрат, которые используются как объекты аналитического учета при отражении заработной платы в бухгалтерском и налоговом учете. Заполните справочник данными (рисунок 36).

🗐 Статьи затрат				_				
式 Выбрать 🛛 Действия 🕶	열 🖆 🖆 式 🍇	🗄 🎝   🦉 🛅 🖷 -	Tx   🖸	?				
	Код	Наименование 🔹	Виа а	Вид расходов (НУ)	^			
	- 000000001	Оплата труда		Оплата труда				
	- 00000003	Прочие расходы по з/п		Прочие расходы				
	- 00000002	Страховые взносы		Страховые взносы				

Рисунок 36 - Справочник «Статьи затрат»

Самостоятельно создайте в справочнике «Способы отражения зарплаты в регламентированном учете» шаблоны проводок и уточните типовые варианты для отражения начислений по умолчанию (рисунок 37).

🖃 🖮 Способы отражения з 🛆		Наименование 🔹	Счет Дт	Субконто	Счет Кт	Субконто	Счет Дт
	-	За счет ЕСН в части ФСС	69.01	Расходы по ст	70		
	-	Не отражать в бухучете					
	-	Оплата б/л по травматизму	69.11	Расходы по ст	70		
	-	Основное производство счет 20	20.01		70		20.01.1
				Оплата труда			
	-	Отражение доли больничного					
	7	Отражение начислений по умолчанию	26		70		26.02
	-	Профсоюзные взносы	70		76.05	Профсоюзная	
	-	Прочие расходы счет 91	91.02	Прочие расходы по з/п	70		91.02.4
	-	Распределять пропорционал					
	-	Удержания по исполнительн	70		76.41		

Рисунок 37 – Заполнение новых шаблонов проводок

33

## Подразделения

Справочник «Подразделения организаций» (пункт меню Предприятие – Подразделения организации) используется для ведения кадрового учета в разрезе подразделений, а также для учета затрат на местах производства работ (цех №1, цех №2) и по местам концентрации хозяйственных функций (дирекция, бухгалтерия).

Данные на закладке «Обособленное подразделения» вводятся в том случае, когда подразделение является обособленным, т.е. зарегистрировано в ИФНС как обособленное с присвоением кода по ОКАТО и КПП, но не имеет выделенного баланса.

На закладке «Бухучет зарплаты» показывается текущая настройка способа отражения начислений и сумм пособий по временной нетрудоспособности за счет работодателя всех сотрудников данного подразделения. По ссылке «Задать бухучет зарплаты сотрудников подразделения» можно перейти к форме настройки отражения зарплаты в бухучете для сотрудников данного подразделения.

Следует помнить, что способ отражения начислений в учете, заданный для подразделения, используется только в том случае, когда для сотрудника и начисления не задано «собственных» способов отражения в учете.

Заполните справочник данными (рисунок 38).

🎒 Подразделения организации ООО «Стогрус» 📃 🗌								
Действия 🕶 🔄 Добавить 📑 🍓 🕐 🁔 🖡								
Подразделения организации	000 «Стогрус»		Q					
Наименование	Код	Код по ОКАТО   КПП	^					
🖃 🔲 Подразделения организации								
🕂 — 🔜 Администрация	000000001							
🗄 – 🔲 Бухгалтерия	000000002							
🕂 — 💷 Отдел кадров	00000003							
	000000004							

Рисунок 38 - Справочник «Подразделения организации»

Для Цеха № 1 задайте способ отражения в бухгалтерском учете (рисунок 39).

🖹 Подразделения организации		_ 🗆 ×							
Действия 🗸 📑									
Наименование: Цех № 1	Код: 000000004								
Руководитель: <u>Не указан.</u> Используется в отчетах, требующих подписи руководителя									
Обособленное подразделение Бухуче	Обособленное подразделение Бухучет зарплаты Дополнительно								
🥡 Бухучет зарплаты сотрудников по	одразделения следует задавать в том	случае, если он							
🎁 Бухучет зарплаты сотрудников	подразделения Цех № 1	_ 🗆 ×							
Действия 🗸 🔄 Добавить 🛬 🕐									
<ul> <li>Нажмите кнопку Добавить для ввода новой записи с информацией о способе отражения в бухучете зарплаты сотрудников подразделения</li> </ul>									
Способ отражения зарплаты сотрудников	Способ отражения доли больничного за счет работодателя	Действует с 🖕 🛆							
Основное производство счет 20	Основное производство счет 20	01.01.2011							
		-							
		Закрыть							

Рисунок 39 – Задание способа отражения для подразделения

# Физические лица

Справочник «Физические лица» предназначен для хранения информации обо всех физических лицах, являющихся сотрудниками предприятия и/или составляющих его организаций, кандидатами на работу и т.п. Открыть справочник можно с помощью пункта меню **Предприятие – Физические** лица. В форме редактирования данных физического лица предоставлена возможность редактирования личных данных о физическом лице, таких как:

- различные коды (ИНН и пр.), закладка «Общее»;
- состав семьи и образование, закладка «Персональные данные»;
- трудовая деятельность, кнопка «Трудовая деятельность»;
- и т.д.

Для широкого круга данных хранится история их изменения:

- фамилия, имя, отчество;
- документ, удостоверяющий личность;
- семейное положение;
- инвалидность;
- и т.д.

Для редактирования этих данных предусмотрены отдельные диалоговые окна, отражающие последнюю введенную информацию, а также предоставляющие возможность просмотреть всю накопленную историю изменения информации. Вызываются эти окна из соответствующих полей.

Сведения об инвалидности используются в том числе при исчислении страховых взносов с оплаты труда сотрудника.

Кроме личных данных о физлице в форме можно ввести контактную информацию, фотографию и другие материалы, относящиеся к физлицу.

С помощью кнопки добавьте новое физическое лицо в справочник. Личные данные общего характера по физическим лицам (дата рождения, место рождения, ИНН, Код ИФНС, пол, страховой номер ПФР, индивидуальный код по ОКАТО) вводятся в форме элемента справочника в соответствующие поля и табличные части справочника на закладке «Общие» (рисунок 40).

😸 Личные данные физического лица: Афанасьева Римма Радиковна 🛛 💶 🗙									
Действия 🗸 🛃 💽 鸀 📑 Трудовая деятельность 😻 НДФЛ 🛛 Файлы 🛛 Перейти 🗸 ?									
Имя: Дфанасьева Римма Радиковна 🗸 Код: 000000001									
ФИО: Афанасьева Римма Радиковна Смена ФИО							₽ИО		
Группа физ. лиц:								<b>x</b>	
Обще	е Персона	льные данные	Ученые степени, з	вания	Награды	Дополнительн	ю Пр	очее	
Дата	Дата рождения: 12.12.1971 🔲 Пол: Женский								
Мест	Место рождения: Населенный пункт: Нижнекамск, облас По ОКАТО:								
Удос	товерение:	Паспорт гражд	анина Российской	Федера	ции, сери	я: 9203, № 4012	35, в -		
Инди	ивидуальнь	е номера							
Код	ИФНС:	1651 ИНН:	162750069030	Страхов	зой№П⊄	PP: 050-859-81	8 82		
Адре	еса и телеф	оны:							
Дей	ствия 🕶 🔚	불 등 철 🛛	🔒 🌠 Основна	я					
	Тип	Br	μ.		Предста	вление			
↓	Адрес	Αc	црес для информир	овани	423570, 1	Татарстан Респ	, Нижн	екамский р	н, Ни
<b>●</b> HC	Адрес	Α¢	црес по прописке ф	риз, лица	423570,	Татарстан Респ	, Нижн	екамский р	н, Ни
ΦHC	Адрес	Ac	црес физ. лица за г	предел					
<u>—</u> ФНС	Адрес Адрес прож		црес проживания ф	из. лица					
- C	Телефон Контактный телефон канди								
-	Телефон Телефон служебный								
-	Телефон Телефон физ. лица								
						🗃 Печаты	OK	Записать	Закрыты

Рисунок 40 – Ввод данных о физическом лице

36
Ввод паспортных данных производится из формы элемента справочника «Физические лица» при нажатии на кнопку выбора поля ввода «Удостоверение». Эта форма содержит все необходимые данные для ввода записей о паспортных данных физлица. Паспортные данные вводятся на назначенную в форме дату. При изменении сведений о паспортных данных необходимо ввести новые данные на новую дату. В информационной базе будет храниться история изменения паспортных данных. Посмотреть историю паспортных данных можно, нажав на кнопку «История..» (рисунок 41).

📄 Паспортные да	нные физичес	кого ли	ща	_ 🗆 ×
Вид документа:	Паспорт граж	данина Р	оссийс	кой ዋ
Серия:	9203	Номер:	40123	35
Дата выдачи :	31.05.2002	1		
Кем выдан :	Бызовским О	3Дг.Ниж	некам	ска
Код подразделения:				
Дата регистрации по	) месту жительс	тва:	01.07	.2008 🛅
Запись о паспортных данных действует с: 01.01.1900 🖽				
	Ис	тория	OK	Закрыты

Рисунок 41 – Паспортные данные физического лица

Контактная информация физлиц хранится в регистре сведений «Контактная информация». Для корректного заполнения адресов рекомендуется выбирать данные адреса из адресного классификатора. Вводить адрес вручную не желательно, поскольку эта информация будет передаваться в налоговые органы и должна быть заполнена в соответствии с заданными форматами. Для граждан РФ желательно вносить 2 вида адреса: адрес по прописке – требуется для сдачи отчетов в ИНФС и адрес для информирования – для отчетов в пенсионный фонд.

Для ввода данных о гражданстве используется поле ввода «Гражданство» формы элемента справочника «Физические лица» (закладка «Персональные данные»). Необходимо нажать на кнопку выбора поля ввода, при этом вызывается форма записи регистра сведений «Гражданство физлиц», где указываются необходимые сведения о гражданстве.

Состав семьи физических лиц заносится в табличную часть «Состав семьи» справочника «Физические лица» (закладка «Персональные данные»). Из соответствующего классификатора выбирается наименование степени родства, а также можно указать имя родственника и год его рождения.

Для ввода данных о семейном положении используется поле ввода

«Семейное положение» формы элемента справочника «Физические лица» (закладка «Персональные данные»). Необходимо нажать на кнопку выбора поля ввода, при этом вызывается форма записи регистра сведений «Семейное положение физлиц», где на назначенную дату определяется семейный статус физлица.

Сведения об образовании физических лиц заносятся в табличную часть «Образование» справочника «Физические лица» (закладка «Персональные данные»). Из соответствующих классификаторов подбирается вид образования, наименование учебного заведения, наименование полученной специальности и другая информация согласно документам об образовании.

Сведения о знании языков физическими лицами заносятся в табличную часть «Знание языков» справочника «Физические лица» подбором из соответствующих классификаторов.

Сведения о трудовой деятельности физических лиц и данные о стажах заносятся в табличные части «Трудовая деятельность» и «Стажи» справочника «Физические лица». Форма редактирования вызывается по

кнопке **Трудовая деятельность**. В табличную часть «Трудовая деятельность» заполняются данные согласно записям в трудовой книжке (рисунок 42).

🛅 Трудовая ,	деятельность	»: Афанасьева I	Римма Рад	циковна				_ 🗆 ×
Форма СЗВ-К	Заполнить по	данным СЗВ-К 📋	?					
Трудовая де	ятельность							
№ Предшес	твующее мес	Начало работы	Окон	чание работы	Дo	лжност	гь по п	редше
1 000 "P	акел"	01.09.2002	10.1	2.2010	Бу	хгалтер	)	
Стажи общег	го характера							
Вид стажа		Дата отсчета		Лет	Месяце	B	Дней	
Страховой ста	аж для оплат	01.01.2011		8		5		13
Непрерывный	стаж	01.01.2011		8		5		13
Работа на Со Ввести данны	евере е о стаже							
					OK	Запи	сать	Закрыты

Рисунок 42 – Заполнение трудовой деятельности физических лиц

Существует возможность ввести данные о каком угодно количестве стажей физического лица. Виды стажей выбираются из справочника «Виды стажа». В данном справочнике есть несколько предопределенных видов стажа: Общий, Непрерывный, Стаж на надбавку за выслугу лет, Страховой стаж для оплаты больничных листов, Общий научно-педагогический стаж работы, Педагогический стаж ( в справочник можно добавлять другие виды стажа самостоятельно). В таблицу «Стажи общего характера» заносятся виды стажей, а также даты отсчета (можно использовать в качестве даты отчета дату приема на работу) и актуальное на дату отсчета количество лет, месяцев и дней стажа. Если данные о страховом стаже не заполнены, то при расчете оплаты по больничным листам стаж будет учитываться с момента приема на работу, а значит в документе «Начисление по больничному листу» нужно будет производить ручную корректировку стажа для тех работников, которые начали свою трудовую деятельность в других организациях.

Для того чтобы при расчете НДФЛ учитывались стандартные налоговые вычеты, необходимо внести сведения о кодах и порядке применения вычетов для физического лица. Для открытия формы ввода данных о вычетах необходимо нажать кнопку ЭНДФЛ в форме элемента справочника «Физические лица» (рисунок 43).

🖹 Ввод данных для НДФЛ по физ.лицу: Афанасьева Римма	Радиковна 📃 🗆 🗙
Вычеты Доходы на предыдущих местах работы	
Право на личный стандартный вычет Право на станда	ртные вычеты на детей
🔄 🔄 Добавить 🔄 🔩 🛬 🗧 🗧 🔤 🔤 Добавить 🛬	<b>₹</b>
Дата ▼ Код Период (с пи © 01.01.2011 Применять 103 01.01.2011	o) Код и количество детей ^ Применять 108/101 1
	M
Применение вычетов	
🔄 Добавить 🔄 🔩 🛬	
Дата 🔹 Применять вычеты в организации	
🔤 01.01.2011 Применять 000 «Стогрус»	<b>X</b>
	V
	ОК Записать Закрыть

Рисунок 43 – Ввод данных для НДФЛ по физлицу

Самостоятельно введите данные о физических лицах согласно данным, приведенным в таблице 2, по возможности заполняйте как можно больше информации о физическом лице.

N⁰	Фамилия, имя, отчество	ИНН	Дата рождения
1	Афанасьева Римма Радиковна	164412358851	25.12.1963
2	Ворожцова Ольга Павловна	164400713847	18.06.1969
3	Закиров Ильяс Тагирович	165111794687	08.08.1970
4	Нуриева Алсу Ильясовна	165107863715	07.09.1975
5	Иванов Игорь Васильевич	165119553820	05.08.1968
6	Кашапов Ришат Робертович	165117578001	09.07.1973
7	Данилов Гаяз Петрович	162300235600	22.12.1971
8	Демидов Артур Максимович	165107471186	30.08.1964
9	Ларина Олеся Михайловна	165100358801	08.11.1976

Таблица 2 – Физические лица

После заполнения сведений о работниках можно заполнить регистр сведений «Ответственные лица организации» (меню Операции – Регистры сведений – Ответственные лица организаций). Он нужен для указания лиц, ответственных за подписи печатных форм (рисунок 44).

	ír c	писок ответст	гвенных лиц орган	изации	_ 0	×
	Дейс	твия <del>т</del> 😫 <u>Д</u> об	бавить 불 式 🦉	🖦   😝 🎢 🚡 🖷 - 🌾   🗕   ?		
	Орг	анизация: 000	«Стогрус»			
I		Дата 🔺	Ответственное лицо	Физическое лицо	Должность	^
	~	01.01.2011	Главный бухгалтер	Афанасьева Римма Радиковна	Главный бухгалтер	
	~	01.01.2011	Руководитель кадр	Нуриева Алсу Ильясовна	Начальник отдела	
	<u>~</u>	01.01.2011	Руководитель	Закиров Ильяс Тагирович	Директор	

Рисунок 44 – Регистр сведений «Ответственные лица организации»

# Справочник «Сотрудники организаций»

Справочник «Сотрудники организаций» (пункт меню Предприятие – Сотрудники) используется для хранения списка сотрудников (работников и договорников) организаций.

Особенностью учета сотрудников является тот факт, что один и тот же человек (иначе физическое лицо) может рассматриваться как несколько

объектов учета. Например, некое физическое лицо может поработать в учреждении и уволиться, а затем по прошествии некоторого времени снова быть принятым на работу. В этом случае два сотрудника, принятые в разное время и в общем случае на разные рабочие места, соответствуют одному физическому лицу.

Таким образом, в рамках учета персонала мы сталкиваемся с двумя классами тесно связанных объектов учета: сотрудниками и физическими лицами, поэтому в типовую конфигурацию включены справочники Сотрудники и Физические лица.

Если в программе регистрируется совсем новый сотрудник, можно сразу ввести его данные в оба справочника — и Сотрудники, и Физические лица (сюда попадут персональные данные сотрудника).

菌 Сотрудники:	Новый *	_ 🗆 ×
Действия 🕶 🖳	🏝 Ввести документ 👻 Перейти 👻 🕐	
<ul> <li>Создать ново данные в спр</li> <li>Создать ново справочника</li> </ul>	го сотрудника и ввести его личные авочник физических лиц <u>Открыть справочник физических</u> го сотрудника, выбрав его из <u>Лиц для выбора</u> физических лиц	Если сотрудник ранее уже работал в организации Необходимо выбрать вариант «Создать нового сотоущника.
Имя: Закиров	ильяс Тагирович	выбрав его из справочника
ФИО: Закиров	з Ильяс Тагирович	физических лиц» и далее выорать физлицо из списка.
Общее Трудов Личные данны Дата рождения Пол: Более подробн Данные сотра	ой договор Дополнительно ие t [08.08.1970] Страховой номер ПФР: [124-654-654-56] Мужской × Код ИФНС: [1651] ИНН: [165111794687] о о физическом лице Закиров Ильяс Тагирович	Как уточнить наименование сотрудника? В поле "Наименование" нажать на кнопку выбора из списка, можно выбрать предложенные варианты или задать произвольное дополнение к наименованию.
Наименование	Закиров Ильяс Тагирович	
Вид договора:	Трудовой договор	
Организация:	000 «Стогрус» Q	
Вид занятости:	Основное место работы	
Табельный №:	000000001 Перейти к вводу данных трудового договора	
Группа сотрудник	a:	Скрыть этч информацию о справочнике
	Трудовой догово	р Печать <b>- ОК</b> Записать Закрыть

Рисунок 45 - Ввод общих данных о сотруднике

Если сотрудник ранее уже работал в одной из организаций или его личные данные уже были предварительно внесены в справочник физических лиц, тогда необходимо выбрать соответствующий элемент из справочника

Физические лица.

Введем в справочник новый элемент, выбирая нового сотрудника из справочника физических лиц (рисунок 45).

На закладке «Трудовой договор» можно заполнить реквизиты трудового соглашения, условия приема на работу в организацию (рисунок 46). При нажатии на кнопку «Печать» можно получить печатную форму трудового договора.

Общее Трудово	й договор Дополнительно
Договор №:	0000001 or: 01.01.2011 🖽
Действует с:	01.01.2011 🔲 по 🗌 🧰 Испытательный срок, мес.: 0,0
Обособл. подр.:	000 «Стогрус» 🔍
Подразделение:	Администрация 🔍
Должность:	Директор 🔍
График работы:	Пятидневка 🔍 Кол. ставок: 1,00 🗘
Основная опла	ата при приеме на работу
Вид расчета:	Оклад по дням 🗣
Тариф \ Оклад:	30 000,00 📾

Рисунок 46 – Условия трудового договора

Аналогичным образом заполните справочник «Сотрудники организаций» данными, приведенными в таблице 3.

Таблица 3 - Сотрудники ООО «Стогрус»

ФИО	Подразде- ление	Должность	График работы	Вид расчета	Тариф / Оклад
Афанасьева Римма Радиковна	Бухгалте- рия	Главный бухгалтер	Пятидневка	Оклад по дням	15 000
Ворожцова Ольга Павловна	Отдел кадров	Специалист по кадрам	Пятидневка	Оклад по дням	8 000
Нуриева Алсу Ильясовна	Отдел кадров	Начальник отдела кадров	Пятидневка	Оклад по дням	10 000
Иванов Игорь Васильевич	Цех № 1	Начальник цеха	Пятидневка	Оклад по дням	12 000

42

продолжение таолицы	ие таблицы 3	Продолжение
---------------------	--------------	-------------

ФИО	Подразде- ление	Должность	График работы	Вид расчета	Тариф / Оклад
Кашапов Ришат Робертович	Цех № 1	Охранник	График 4 Смена А	Оплата по часовому тарифу	40
Данилов Гаяз Петрович	Цех № 1	Охранник	График 4 Смена Б	Оплата по часовому тарифу	40
Демидов Артур Максимович	Цех № 1	Охранник	График 4 Смена В	Оплата по часовому тарифу	40
Ларина Олеся Михайловна	Цех № 1	Инженер	Пятидневка	Оклад по часам	7 000

## Прием на работу

Документом «Прием на работу в организацию» (пункт меню Кадровый учет – Кадровый учет – прием на работу в организацию) регистрируется прием сотрудников на работу в организацию, а также необходимость расчета для этих сотрудников основного начисления - оклада или часового тарифа (в зависимости от указанной в документе формы оплаты труда). В соответствующих полях документа указываются:

- Организация (по умолчанию это организация, указанная в настройках пользователя);
- Ответственный (по умолчанию это ответственный, указанный в настройках пользователя);
- В табличной части «Сотрудники» в обязательном порядке указывается:
- список принимаемых на работу сотрудников организаций;
- подразделения и должности организации, куда принимаются сотрудники;
- даты приема на работу и графики работы;
- количество занимаемых ставок.

На закладке «Начисления» указываются размеры основного начисления и, если нужно, персональных надбавок, назначаемых сотруднику при приеме на работу.

Кроме обязательной информации о сотруднике, в документе можно дополнительно указать:

- периоды работы, если сотрудники принимаются временно, при этом в текущие задачи пользователя выводится напоминание о необходимости увольнения;
- принимаются ли сотрудники на испытательный срок.

Для этого в табличном поле со списком сотрудников следует добавить соответствующие колонки для ввода информации при помощи диалога настройки списка

Введите документ на сотрудника Афанасьеву Р.Р. Для этого с помощью кнопки «добавить» откройте форму нового документа «Прием на работу в организацию».

«По умолчанию» кадровые документы каждого вида имеют независимую нумерацию. Очередной номер (в пределах года) присваивается автоматически. Вместе с тем, в программе можно установить режим единой нумерации всех кадровых документов.

Дата документа (реквизит «от») должна соответствовать дате бумажного аналога приказа о приеме на работу.

Помимо номера и даты документа, в шапке формы указывается:

- организация, прием на работу в которую регистрируется;
- лицо, ответственное за ввод документа.

В форме документа «Прием на работу в организацию» имеется две закладки «*Работники*» и «*Начисления*».

На закладке «сотрудники» указывается:

- лицо, принимаемое на работу (из справочника «Физические лица»);
- подразделение, в которое работник принимается на работу (из справочника «Подразделения организаций»);
- занимаемая должность (из справочника «Должности организаций»);
- занимаемая ставка;
- дата приема;
- испытательный срок в месяцах (если он установлен);
- условия приема (если они предусмотрены трудовым договором);
- график работы.

На закладке «*Начисления*» указывается, какие плановые начисления необходимо ежемесячно производить в пользу работников в соответствии с условиями заключенного трудового договора.

Заполните документ данными, как показано на рисунках 47, 48.

Действия • • • № № • • Перейти • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	🛃 Прием на ра	аботу в организацию:	Проведен				_ 🗆 X
Номер: 0000000001 от: 01.01.2011 12:00:00 @ Организация: 000 «Стогрус» Q Ответственный: Афанасьева Римма Радиковна × Q Сотрудники Начисления ≅Добавить 1 葉 🔩 🎽 🖳 ↑ ↓ 👯 👯 Заполнить ▼ Подбор	Действия 🕶 🛃	🗵 🔖 🔁 🛃 💺	🔹 Перейти 🔹 📑 🎽	?			
Организация: ООО «Стогрус» Q Ответственный: Афанасьева Римма Радиковна x Q Сотрудники Начисления Эдобавить 🔄 素 🎽 🖳 🛊 I 🛃 🚆 3аполнить т Подбор	Номер:	0000000001 от: 01.0	1.2011 12:00:00 🖽				
Сотрудники Начисления	Организация:	000 «Стогрус»	Q	Отв	етственный:	Афанасьева Римм	1а Радиковна 🛛 🗙 🔍
🔄 Добавить 🔄 🛃 🚰 🌉 🏠 🦺 🛃 🗱 Заполнить - Подбор	Сотрудники Н	ачисления					
	🔚 Добавить	별 🛃 🖉 🔜 🕇 🗉	🖡 🛃 🛃 Заполнит	ь 🗸 Подбо	)p		
№ Таб. № Сотрудник Подразделение Ставка Дата приема Испытатель График работы Должность Условия при	Nº Ta6. №	Сотрудник	Подразделение Должность	Ставка	Дата приема	<ul> <li>Испытатель</li> <li>Условия при</li> </ul>	График работы
1 000000002 Афанасьева Римма Бухгалтерия 1,00 01.01.2011 Пятидневка	1 0000000	002 Афанасьева Римма	Бухгалтерия	1,00	01.01.2011		Пятидневка
Радиковна Главный бухгалтер		Радиковна	Главный бухгалтер				

Рисунок 47 – Закладка «Сотрудники» документа «Прием на работу в организацию»

🙀 Прием на работу в организаци	ю: Проведен			_ 🗆 X
Действия 🗸 🛃 🔯	💺 – Перейти – 📑 🏭 🖰	?		
Номер: 0000000001 от: 0	1.01.2011 12:00:00 🖽			
Организация: 000 «Стогрус»	Q	Ответственный: Афана	асьева Римма Радиковна	x Q
Сотрудники Начисления				
🛛 🔄 Добавить 🔄 式 🎽 🔜 🕇	I III III III			
№ Сотрудник	Вид расчета	Показатели для расч	ета начисления	
1 Афанасьева Римма Радиковна	Оклад по дням	Тарифная ставка мес	сячная	15 000,00

Рисунок 48 – Закладка «Начисления» документа «Прием на работу в организацию»

При помощи кнопки «Записать» сохраните документ в системе. Кнопка «Печать» предназначена для формирования Унифицированных форм № Т-1 и Т-1а. С помощью кнопки «ОК» проведите документ и закройте форму документа.

Для проведения документа можно воспользоваться кнопкой панели действии документа, чтобы отменить проведение можно использовать кнопку

Для того чтобы ввести документ о приеме на работу на сотрудника Закирова И.Т., откройте список сотрудников организации. Выберите нужную фамилию, после этого выберите пункт меню Создать документ – Прием на работу в организацию (рисунок 49).

Личные данные сотрудника В Использовать иерархию	) 🎥 Создать документ 🗸 Упорядочить по 🖌 ?
• Организация: 000 «Стогрус» 🗨	Прием на работу в организацию
Сотрудники	Кадровое перемещение организаций
Наименование 🔹 Подразделение Дол	иля Увольнение из организаций ринят Аванс
🗢 Афанасьева Римма Р Бухгалтерия 🛛 Гла	ав 1.01.2011
🛥 Ворожцова Ольга Па	Отпуск
🛥 Данилов Гаяз Петров	Больничный лист
💻 Демидов Артур Макс	OCRUBRUC MICCI O PAUOI DI
📼 – Закиров Ильяс Тагир	Основное место работы
📼 Иванов Игорь Василь	Основное место работы
🛥 Кашапов Ришат Робе	Основное место работы
🛥 Ларина Олеся Михай	Основное место работы
🛥 Нуриева Алсу Ильясо	Основное место работы

Рисунок 49 – Прием на работу из списка сотрудников

После этого открывается заполненный документ на выбранного сотрудника, необходимо проверить правильность заполнения данных и провести документ.

ј При	ем на рабо	ту в организацию	: Новый *				_ [
эйств	ия 🕶 🚺 🛃	🛛 🔖 🔁 📑 🛯	🛛 т 🛛 Перейти т 📄 📲	?			
омер	:	от: 01.	01.2011 0:00:00 🖽				
nrau				Оте		hallachera Purk	
ргани	прация.	oo «crorpyc»		018	етственный. Ач	рапасвеват ими	атадиковна … и
Сотру	дники Начи	коления					
<u>ا </u>	]обавить   🖞	そうな 御見 🏌	🖡 🛃 🛃 Заполнит	ъ 🗸 Подбо	φ		
N≗	Ta6. N≗	Сотрудник	Подразделение	Ставка	Дата приема	Испытатель	График работы
			Должность			Условия при	
1	0000000005	Ворожцова Ольга	Отдел кадров	1,00	01.01.2011		Пятидневка
		Павловна	Специалист по кадр				
2	0000000008	Данилов Гаяз	Цex N≏ 1	1,00	01.01.2011		График 4 Смена Б
		Петрович	Охранник				
3	3 000000009 Демидов Артур		Цex № 1	1,00	01.01.2011		График 4 Смена В
		Максимович	Охранник				
4	0000000004	Иванов Игорь	Цex N≏ 1	1,00	01.01.2011		Пятидневка
		Васильевич	Начальник цеха				
5	0000000007	Кашапов Ришат	Цex № 1	1,00	01.01.2011		График 4 Смена А
		Робертович	Охранник				
6	0000000006	Ларина Олеся	Цex N≏ 1	1,00	01.01.2011		Пятидневка
		Михайловна	Инженер				
7	0000000003	Нуриева Алсу	Отдел кадров	1,00	01.01.2011		Пятидневка
		Ильясовна	Начальник отдела к				
i) До	жумент не пр	оведен					
Johne	парии.						
Исп	равить 🔻				Форма Т-1а	Печать - О	<b>К</b> Записать Зак

Рисунок 50 – Документ «Прием на работу в организацию»

46

Для приема на работу оставшихся сотрудников откройте форму нового документа «Прием на работу в организацию». Выберите действие табличной части Заполнить – Сотрудниками. После этого документ автоматически заполниться данными о сотрудниках, которые введены в справочник «Сотрудники» и для которых еще не зарегистрированы приказы о приеме на работу. Проверьте все данные по сотрудникам и сохраните документ (рисунок 50).

#### Планы видов расчета

Все начисления в пользу физических лиц и удержания из полученных доходов в программе «1С:Зарплата и Управление Персоналом 8.0» производятся с использованием объектов, называемых *видами расчетов*.

Описания видов расчета в программе хранятся в *планах видов расчетов* (ПВР).

Для учета особенностей расчета того или иного начисления, в программу включено три плана видов расчета:

- «Основные начисления организации»;
- «Дополнительные начисления организации»;
- «Средний заработок».

Виды расчета удержаний в программе хранятся в отдельном ПВР «Удержаний организаций».

План видов расчета «Основные начисления организации» (меню *Расчет зарплаты по организациям* — *Настройка расчета зарплаты* — *Основные начисления*) предназначен для хранения описаний видов расчета начислений, имеющих протяженность во времени. В этом плане видов расчета (см. рис.) хранятся описания видов расчета для оплаты отработанного и неотработанного рабочего времени (оплата по дням, оплата по часам, оплата больничного листа и т.д.), а также начислений, зависящих от отработанного работником времени, например, надбавка к окладу.

ПВР «Основные начисления организации» поставляется заполненный так называемыми предопределенными видами расчета (отмечены точкой в первой колонке списка), которые представляют собой готовые к использованию описания для расчета начислений за отработанное время ( по месячной, дневной и часовой тарифной ставке, по сдельному наряду), а также за неотработанное время (за период отпусков, командировки и прочих видов отсутствия на рабочем месте).

Основное отличие предопределенных видов расчета от пользовательских состоит в том, что первые описываются в режиме конфигурирования, а вторые-при непосредственной работе с информационной базой. Кроме того, у предопределенных видов расчета могут быть заблокированы для изменения

отдельные поля их описания. Сделано это для того, чтобы пользователь не мог случайно изменить алгоритм расчета начисления. Наконец, предопределенные виды расчета нельзя удалить из списка.

> O c	новные на	ачисления организации						_ 🗆
ейст	вия 🛛 😫,	Добавить 🛓 🛃 🐐 🏌	1 🖷 - 🌾   🔃	?				
_	Код	Наименование	Способ расчета	Категория начи	Учет рабочего	Учет по Н.,	Учет по страхо	Учет по Р
5	00025	БЛ по травме в быту (не опла	Нулевая сумма	Первичное	Больничный не			
È	00036	Внутрисменный прогул	Нулевая сумма	Первичное	Прогул			
5	00081	Дни неоплачиваемые согласн	Нулевая сумма	Первичное	Неявки по нев			
×	00035	Доплата до среднего заработ	Доплата до ср	Зависимое пер	Явка	2000	Доходы, целик	Облагае
5	00014	Доплата за вечерние часы	Доплата за веч	Первичное	Вечерние часы	2000	Доходы, целик	Облагае
È	00015	Доплата за ночные часы	Доплата за ноч	Первичное	Ночные часы	2000	Доходы, целик	Облагае
È.	00013	Доплата за работу в праздни	Фиксированно	Первичное		2000	Доходы, целик	Облагае
Ì	00026	Доплата по больничным лист	Доплата до ср	Зависимое чет	Больничный	2000	Доходы, отраж	Распред
È	00051	Дополнительный учебный отп	Нулевая сумма	Первичное	Отпуск дополн			
È.	00001	Оклад по дням	По месячной т	Первичное	Явка	2000	Доходы, целик	Облагае
È.	00002	Оклад по часам	По месячной т	Первичное	Явка	2000	Доходы, целик	Облагае
È.	00022	Оплата БЛ по травме на прои	По среднему з	Зависимое тре	Больничный	2300	Доходы, целик	Не облаг
5	00021	Оплата больничных листов	По среднему з	Зависимое тре	Больничный	2300	Государственн	Государс
È.	00032	Оплата дополнительных выхо	По среднему з	Первичное	Дополнительн	2000	Государственн	Государс
È.	00041	Оплата отпуска по календарн	По среднему з	Зависимое тре	Отпуск	2012	Доходы, целик	Облагае
5	00042	Оплата отпуска по шестиднев	По среднему з	Зависимое тре	Отпуск	2012	Доходы, целик	Облагае
5	00004	Оплата по дневному тарифу	По дневной тар	Первичное	Явка	2000	Доходы, целик	Облагае
5	00005	Оплата по производственным	Сдельный зара	Первичное	Явка	2000	Доходы, целик	Облагае
5	00031	Оплата по среднему заработку	По среднему з	Первичное	Командировка	2000	Доходы, целик	Облагае
Ì	00003	Оплата по часовому тарифу	По часовой тар	Первичное	Явка	2000	Доходы, целик	Облагае
5	00066	Оплата почасового простоя о	По месячной т	Первичное	Простой, не за	2000	Доходы, целик	Облагае
<u> </u>	00007	0	n v		п v	2000		04

Рисунок 51- Основные начисления организации

В план видов расчета можно добавлять новые виды расчета, если предопределенных недостаточно для выполнения всех начислений в пользу работников, предусмотренных трудовым или коллективным договором. При этом необходимо описать, как этим видом будет производится расчет начисления, как оно будет учитываться для целей налогообложения, нужно ли периоды, в течение которого производится начисление, учитывать в табеле отработанного времени.

Введите новый вид расчета «Надбавка за особо важное задание» (рисунок 52).



Рисунок 52 - Ввод нового вида расчета

Каждому виду расчета дается наименование (для идентификации этого вида расчета) и присваивается код (цифровой, буквенный или буквенноцифровой).

Могут задаваться следующие виды последовательностей расчетов-Первичное, Зависимое первого уровня, Зависимое второго уровня, Зависимое третьего уровня.

Категория Первичное указывается для начислений, при расчете которых

не учитываются результаты других начислений из этого ПВР. Примером начислений с такой категорией являются предопределенные виды расчета «Оклад по дням», «Оплата по производственным нарядам», «Оплата праздничных и выходных дней и т.д.».

Категория Зависимое первого уровня указывается, как правило, для начислений, рассчитываемых как процент от некоторой расчетной базы. Примером является начисление «Надбавка за вредность», расчетную базу которого формируют виды расчета основного заработка «Оклад по дням», «Оклад по часам» и т.д.

Категории Зависимое второго уровня и Зависимое третьего уровня указываются для начислений, расчетная база которых включает виды расчета, которые, в сою очередь являются зависимыми от других видов расчета, предусматривающих расчет начислений исходя из среднего заработка. Обусловлено это тем, что в средний заработок включаются не только основные начисления исходя из тарифной ставки, но и различные премии, в том числе, рассчитываемые процентом от некоторой базы.

В поле «Способ расчета» указывается, каким образом производится расчет начисления, из перечня возможных значений.

На закладке «Время» укажите вид времени «Дополнительное начисление за уже оплаченное время» и вид времени по классификатору использования рабочего времени – «Явка». На закладке «Использование» заполните реквизит «Отражается в СЗВ-4 как» - Включается в страховой стаж. Этот вид расчета облагается НДФЛ и учитывается в расходах не оплату труда по пп.2, ст.255 НК РФ (закладка «Налоги»), целиком облагается страховыми взносами в ПФР, ФОМС и ФСС, на обязательное медицинское страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболевании (закладка «Взносы»).

Закладка «Прочее» заполняется, если для определения размера описываемого начисления необходимы результаты расчета других начислений или это начисление не должно начисляться в период времени, приходящийся на период действия других начислений.

В разделе «Базовые расчеты» указываются виды расчета, результаты которых являются базой для вычисления результата описываемого вида расчета, а в разделе «Ведущие расчеты»-виды расчета, которые в случае перерасчета их результатов оказывают влияние на результат описываемого вида расчета.

В разделе «Вытесняющие расчеты» указываются виды расчета, которые вытесняют описываемый вид расчета, если их период приходится на тот же период времени. Например, работник не может за один и тот же период получать оплату по тарифу и одновременно пособие по временной нетрудоспособности. Для исключения такой ситуации у вида расчета указаны

виды расчета, которые вытесняют действие этого расчета, если их периоды совпадают (см. рисунок 53).



Рисунок 53 – Закладка «Прочее» элемента плана видов расчета

План видов расчета «Дополнительные начисления организации» (меню Расчет зарплаты по организациям — Настройка расчета зарплаты — Дополнительные начисления) предназначен для хранения описаний видов расчета начислений, не имеющих протяженности во времени. В частности, в этом плане видов расчета (см. рис. 54) хранятся описания расчетов премий всех видов, компенсаций отпуска при увольнении и т.д.

> До	ополнител	ьные начисления организации					_ 🗆
lейст	вия 🔹 😫	Добавить 불 素 🐐 🎢 7	🖷 • 🌾   🖸   🕻	2			
	Код	Наименование 🔹	Способ расчета	Категория начис	. Код дохода Н.Д	Учет по страхов	Учет по ЕСН
*	00004	Выходное пособие при увольне	По среднему за	Первичное		Доходы, целико	Не облагается
*	00052	Дивиденды акционеров	Фиксированной	Первичное	1010	Доходы, не явл	Не является об
*	00051	Дивиденды работников	Фиксированной	Первичное	1010	Доходы, не явл	Не является об
*	00002	Квартальная премия	Процентом	Зависимое пер	2000	Доходы, целико	Облагается ЕС
•	00008	Компенсация отпуска по кален	По среднему за	Первичное	2012	Доходы, целико	Облагается ЕС
*	00009	Компенсация отпуска по шести	По среднему за	Первичное	2012	Доходы, целико	Облагается ЕС
•	00006	Компенсация отпуска при увол	По среднему за	Первичное	2012	Доходы, целико	Не облагается
•	00007	Компенсация отпуска при увол	По среднему за	Первичное	2012	Доходы, целико	Не облагается
•	00001	Месячная премия	Процентом	Зависимое пер	2000	Доходы, целико	Облагается ЕС
•	00033	Оплата авторских договоров	По договору фи	Первичное	2201	Создание литер	Договоры автор
•	00034	Оплата лицензионных договоров	По договору фи	Первичное	1300	Создание литер	Не является об
•	00031	Оплата по договорам подряда	По договору фи	Первичное	2010	Договоры граж	Договоры граж
•	00003	По итогам работы за год	Процентом	Зависимое пер	2000	Доходы, целико	Облагается ЕС
•	00021	Пособие за счет ФСС в связи с	Фиксированной	Первичное		Государственн	Государственны
5	00023	Пособие за счет ФСС при пост	Фиксированной	Первичное		Государственн	Государственны
•	00022	Пособие за счет ФСС при рожд	Фиксированной	Первичное		Государственн	Государственны
•	00024	Пособие за счет ФСС при усын	Фиксированной	Первичное		Государственн	Государственны
•	00011	Районный коэффициент					
•	00012	Северная надбавка					
•	00005	Сохраняемый заработок на вре	По среднему за	Первичное		Доходы, целико	Не облагается
•		Удержание за неотработанные	По среднему за	Первичное	2012	Доходы, целико	Облагается ЕС
÷		u 2			2012		07 FC

Рисунок 54 – Дополнительные начисления организации

Добавьте новый вид расчета «Материальная помощь». Это первичное начисление и рассчитывается фиксированной суммой. Материальная помощь облагается страховыми взносами частично. Укажите способ отражения в бухгалтерском учете на закладке «Бухучет и ЕНВД» (рисунок 55).

Отражение в бухгалтерском и налоговом учете определяется

🔘 по данным о сотруднике и его плановых начислениях	
• способом отражения: Прочие расходы счет 91 …	Q,
Бухгалтерский учет: Дт 91.02, Прочие расходы по з/п Кт 70; Налоговый учет: Дт 91.02.4, Прочие расходы по з/п, Кт 70; Учет для УСН: не принимается как расходы	
Рисунок 55 – Способ отражения вида расчета в бухучете.	

План видов расчета «Средний заработок» содержит нерасширяемый список предопределенных видов расчета, с помощью которых в программе

ведется расчет начислений исходя из среднего заработка (рисунок 56).



Рисунок 56 – План видов расчета «Средний заработок»

В описание вида расчета этого плана входят два раздела: раздел «Базовые расчеты», в котором указываются виды расчета, результаты которых являются базой для вычисления результата этого вида расчета, и раздел «Ведущие расчеты», в котором указываются виды расчета, которые в случае перерасчета их результатов оказывают влияние на результат этого вида расчета.

Обращаем внимание, что при добавлении в ПВР «Основные начисления» и ПВР «Дополнительные начисления» нового (пользовательского) вида расчета начисления, результаты которого должны учитываться при расчете среднего заработка, это вид расчета необходимо самостоятельно включить в состав базы для соответствующего вида расчета ПВР «Средний заработок».

Добавьте в табличную часть «Расчетная база» для видов расчета «Основной заработок» и «Основной заработок: индексируемый» виды расчета «Материальная помощь» и «Надбавка за особо важное задание», которые были созданы ранее (рисунок 57).

🧇 Вид заработка: Основной заработ	ок _ 🗆 🗙
Действие 🗸 📑	
Основной заработок Для расчета пособий по социальному стра за ребенком) Расчетная база	хованию (по больничным листам и по уходу Ведущие начисления, при их
🔄 🍇   Подбор 🗸	изменении выполняется перерасчет 🔄 🔄 Подбор - Дополнить
Доплата за ночные часы Северная надбавка	Квартальная премия
Оплата праздничных и выходных дней	Месячная премия
Доплата за вечерние часы Районный коэффициент	Оклад по дням Оплата по производственным нарядам
Оплата по часовому тарифу	Оплата по дневному тарифу
Оклад по часам Надбавка за особо важное задание	Доплата за работу в праздники и вых
Материальная помощь	Доплата за ночные часы
	ОК Записать Закрыть

Рисунок 57 – Элемент плана видов расчета «Средний заработок»

План видов расчета «Удержания организаций» предназначения для хранения видов расчета удержаний с работников организаций.

Как и предыдущие планы, он содержит предопределенные виды расчета, которыми можно пользоваться без дополнительной настройки (см. рисунке 58). При необходимости в него можно добавлять новые виды расчета, если предопределенных недостаточно для выполнения удержаний с работников.

🍫 Уд	<ul> <li>Удержания организаций _ </li> </ul>								
Дейст	вия 🛛 😫 🛓	добавить   🔄 🛃 😽   🏹 🎦 順 - 🏹	< 🖸 🕐						
	Код	Наименование 🗸	Способ расчета 🗠						
٠	00022	Добровольные страховые взносы в ПФ	Процентом от начис						
٠	00021	Добровольные страховые взносы в ПФ	Удержание фиксиро						
-	00010	Почтовый сбор по исп. листам	Почтовый сбор						
-	00007	Удержание за неотработанные дни отпу	По среднему зарабо						
-	00008	Удержание за неотработанные дни отпу	По среднему зарабо						
-	00001	Удержание по исп. листу процентом	Исполнительный лис						
-	00002	Удержание по исп. листу процентом бе	Исполнительный лис						
-	00003	Удержание по исп. листу процентом до	Исполнительный лис						
-	00004	Удержание по исп. листу процентом до	Исполнительный лис						
-	00005	Удержание по исп. листу фикс. суммой	Удержание фиксиро						
-	00006	Удержание по исп. листу фикс. суммой	Исполнительный лис						
<u> </u>	1		×						

Рисунок 58 – Удержания организации



Описание вида расчета осуществляется в форме диалога (см. рисунке 59). Каждому виду расчета удержания присваивается наименование и код.

В поле «Способ расчета» указывается, каким образом производится расчет удержания, из перечня возможных значений.

🧇 Удержа	ание организац	ии: Проф	рсоюзны	е вз	носы		_ 🗆	×
Действия 🗸	- 🛃 🔯 😽 🛛	?						
Наименова	ание: Профсоюзн	ые взнось				Код: [	ПФВ	
Расчеты	Использование	Бухучет	Прочее					
Последо	вательность ра	асчета						
💿 Пер	вичное удержание							
Pes	ультат расчета уд	ержания н	не зависит	готр	езультатов расче	та начисле	эний	
🛛 Зав	исимое удержание	е, очередн	юсть расч	ета:				
Pac	чет выполняется (	с учетом р	результато	ов ра	счета начислений	i		
Способ	расчета							
<ul> <li>Per.</li> </ul>	ламентированный	Процент	гом					
🔷 Про	извольная форму.	па расчета	э					
Описание	• формулы расчета	a:						
Резуль	тат = <Процент уд	ержаний>	* Расчетн	ая ба	аза			

Рисунок 59 – Новое удержание – Профсоюзные взносы

На закладке «Учет» указывается способ отражения удержания в бухгалтерском учете.

Для способа расчета *Процентом* на закладке «Прочее» указываются виды расчета, результаты которых формируют базу.

Создайте новый вид удержания «Профсоюзные взносы», на закладке «Бухучет» выберите проводку Дт 70 Кт 76.05. На закладке «Прочее» в табличную часть «Расчетная база» добавьте все виды начислений из планов видов расчета «Основные начисления» и «Дополнительные начисления» кроме начислений по больничным листам и пособии.

### Плановые начисления и удержания

Плановые начисления и удержания обычно рассчитываются в течение длительного периода времени и поэтому, чтобы не вводить данные ежемесячно, информация по ним вводится один раз и при необходимости уточняется.

Документ «Ввод сведений о плановых начислениях сотрудников организации» (пункт меню Расчет зарплаты по организациям – Плановые начисления – Ввод сведений о плановых начислениях) позволяет регистрировать необходимость начисления, изменения или прекращения постоянных доплат и надбавок. В соответствующих полях документа

указываются:

- Организация (по умолчанию это организация, указанная в настройках пользователя);
- Ответственный (по умолчанию это ответственный, указанный в настройках пользователя);
- В табличных частях документа указываются:
- сотрудник, начисления которого необходимо изменить;
- действие, которое необходимо произвести: начать, изменить или прекратить;
- начисление;
- период действия назначаемого начисления;
- размер начисления или тарифный разряд, в зависимости от начисления.

Если нужно изменить основное начисление, которым оплачивается отработанное время, например, с оплаты по часовому тарифу на сдельную, тогда необходимо указать начало нового начисления, прекращать предыдущее не нужно. Для упрощения и ускорения ввода данных о начислениях рекомендуется подобрать нужный список сотрудников в поле «Сотрудники организации» (кнопка «Подбор» или меню «Заполнить»). При этом табличная часть плановых начислений будут автоматически заполнена действующими на дату документа начислениями подобранных сотрудников. Затем нужно будет поменять значение колонки «Действие» для изменяемых (прекращаемых) начислений и ввести новые размеры. Кнопки «По сотруднику» позволяют отобрать строки начислений по текущему сотруднику.

Введите новый документ для сотрудника Закиров И.Т., в котором укажите, что сотруднику ежемесячно будет начисляться надбавка за особо важное задание в размере 2 000 рублей (рисунок 60).

Документ «Ввод сведений о плановых удержаниях сотрудников организации» (пункт меню Расчет зарплаты по организациям – Плановые начисления – Ввод сведений о плановых удержаниях) позволяет регистрировать необходимость назначения, изменения или прекращения постоянных удержаний. В соответствующих полях документа указываются:

- Организация (по умолчанию это организация, указанная в настройках пользователя);
- Ответственный (по умолчанию это ответственный, указанный в настройках пользователя).
- В табличной части документа указываются:
- сотрудник, удержание которого необходимо изменить;
- действие, которое необходимо произвести: начать, изменить или

- прекратить;
- удержание и документ-основание (для изменяемых удержаний всех видов, для удержаний по исполнительным листам во всех случаях);
- период действия назначаемого удержания;
- размеры удержания.

🖉 Ввод	сведений	о плановых начис	лениях сотрудников	организации			_ 🗆 ×
Действи	я 🕶 🛛 🛃 🛛 🗷	I 🗣 🚹 💺 🕏	🕶 Перейти 🕶 🕐 📑				
Номер:		or 01.01.	2011 0:00:00	Организация:	000 «Стогрус»		Q
				Ответственны	<ol> <li>Афанасьева Римма I</li> </ol>	Радиковна	x Q
Сотруд	ники						
Ҽ⊒Доб	бавить 🔤	🛬   Заполнить 🗸	Подбор				
Таб. №		Сотрудник					
	00	00000001 Закиров И	льяс Тагирович				
Планов	вые начисл	ения					
Ҽ <u>Д</u> об	бавить 🔤	🛃 🖉 🖦 🕇 🤳	, 🛃 🛃 По сотрудни	ку			
N≏ Ta	аб. №	Сотрудник	Начисление	Действие I	Териод	Показатели для расчета	начисле
1	0000000001	Закиров Ильяс Та	Оклад по дням	Не измен	01.01.2011	Тарифная став	30 000,00
2	0000000001	Закиров Ильяс Та	Надбавка за особо важн	н Начать	01.01.2011	Тарифная став	2 000,00

Рисунок 60 – Ввод сведений о плановых начислениях

Введите новый документ по плановым удержаниям, укажите в нем, что со всех работников организации будут удерживаться профсоюзные взносы в размере 1% (рисунок 61).

	ановых удержан	иях сотру	дников орг	анизаций: Пр	оведен		
:йствия 🕶 🛃 🚺	👔 [ 🏊 🛛 Перей	ти • ?					
омер: 00000000001	oτ 01.01.2011 12:00	):04	H	Организация:	000 «Стогрус»		
				Ответственный	Афанасьева Рим	іма Радиковна	:
отридники							
🗏 Побавить 🗮 🔫	X= = + +	Be Bs	Заполнить •	Полбор			
		TES TEN	odrio/ini/ib	Педеор			
л рудник Фанасьева Римма Рад	иковна						
опожнова Ольга Павло	BHa						
анилов Гада Петрович	ona						
емилов Артир Максим	RIAN						
окирор И.а. до Тогирор							
держания							
держания 🗄 Добавить 🛛 🛬 🔩	≝ ↑ ↓ ₫	<u>е</u> – 2 п.	о сотруднику				
держания Добавить 5	🋬 🔜 ↑ 🖡 🛊 Удержание	2 2 П	о сотруднику Период с	по Пока	затели для расчета	удержаний	Основание
аржания Добавить 🔄 式 Сотрудник 1 Афанасьева Рим	<ul> <li>За на трание</li> <li>Профсоюзные в</li> </ul>	а Сарана Действие Начать	о сотруднику Период с 01.01.2011	по Пока Проц	затели для расчета ент удержания	удержаний 1,000	Основание Ввод сведений о
аржания Добавить 🔄 式 Сотрудник 1 Афанасьева Рим 2 Ворожцова Ольг	<ul> <li>Здержание</li> <li>Профсоюзные в</li> <li>Профсоюзные в</li> </ul>	А Р 2 В А П 2 В А П Действие Начать Начать	о сотруднику Период с 01.01.2011 01.01.2011	по Пока Проц Проц	затели для расчета ент удержания ент удержания	удержаний 1,000 1,000	Основание Ввод сведений о Ввод сведений о
аржания Добавить 🔄 式 Сотрудник 1 Афанасьева Рим 2 Ворожцова Ольг 3 Данилов Гаяз П	<ul> <li>Здержание</li> <li>Профсоюзные в</li> <li>Профсоюзные в</li> <li>Профсоюзные в</li> </ul>	а развите Действие Начать Начать Начать	о сотруднику Период с 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011	по Пока Проц Проц Проц	затели для расчета ент удержания ент удержания ент удержания	удержаний 1,000 1,000 1,000	Основание Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о
цержания Добавить 🛬 🐁 Сотрудник 1 Афанасьева Рим 2 Ворожцова Ольг 3 Данилов Гаяз П 4 Демидов Артур	<ul> <li>Эдержание</li> <li>Профсоюзные в</li> <li>Профсоюзные в</li> <li>Профсоюзные в</li> <li>Профсоюзные в</li> </ul>	А С С С С С С С С С С С С С С С С С С С	о сотруднику Период с 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011	по Пока Проц Проц Проц Проц	затели для расчета ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания	удержаний 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000	Основание Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о
держания Добавить 1	Эдержание Профсоюзные в Профсоюзные в Профсоюзные в Профсоюзные в Профсоюзные в	2 2 П Действие Начать Начать Начать Начать Начать Начать	о сотруднику Период с 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011	по Пока Проц Проц Проц Проц Проц	затели для расчета ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания	удержаний 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000	Основание Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о
цержания Сотрудник Сотрудник Аранасьева Рим 2 Ворожцова Ольг 3 Данилов Гаяз П 4 Демидов Артур 5 Закиров Ильяс Т 6 Иванов Игорв Ва 6 Иванов Игорв Ва	Удержание Профскозные в Профскозные в Профскозные в Профскозные в Профскозные в Профскозные в Профскозные в	2 2 2 П Действие Начать Начать Начать Начать Начать Начать Начать	о сотруднику Период с 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011	по Пока Проц Проц Проц Проц Проц Проц	затели для расчета ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания	удержаний 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000	Основание Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о
асржания Сотрудник Сотрудник Афанасьева Рим З Ворожиова Ольг З Данилов Гаяз П 4 Демидов Артур 5 Закиров Ильяс Т 6 Иванов Игорь Ва 7 Кащапов Риция	Эдержание Профскозные в Профскозные в Профскозные в Профскозные в Профскозные в Профскозные в Профскозные в	2 2 2 Л Действие Начать Начать Начать Начать Начать Начать Начать Начать	о сотруанику Период с 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011	по Пока Проц Проц Проц Проц Проц Проц Проц	затели для расчета ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания	удержаний 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000	Основание Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о
держання Добавить 🐮 式 Сотрудник 1 Афанасьева Рим 2 Ворожцова Ольг 3 Данилов Ганз П 5 Закиров Ильяс Т 6 Иванов Илоре Ильяс Т 6 Иванов Илоре Ильяс Т 8 Ларина Олеся М 8 Ларина Олеся М	Удержание Профсоюзные в Профсоюзные в Профсоюзные в Профсоюзные в Профсоюзные в Профсоюзные в Профсоюзные в Профсоюзные в	2 2 2 П Действие Начать Начать Начать Начать Начать Начать Начать Начать Начать	о сотруанику Период с 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011	по Пока Проц Проц Проц Проц Проц Проц Проц	затели для расчета ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания	удержаний 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000	Основание Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о
держання добавить 📜 ба с Сотрудник 1 Аранасьева Рини 2 Ворожцова Ольг 3 Данилов Ганз П 4 Денидов Артур 5 Закиров Ильяс Т 6 Иванов Игорь Ва 7 Кашапов Ришат 8 Ларина Олеся М	Удержание Профсоюзные в Профсоюзные в Профсоюзные в Профсоюзные в Профсоюзные в Профсоюзные в Профсоюзные в	2 2 2 П Действие Начать Начать Начать Начать Начать Начать Начать Начать Начать	о сотруднику Период с 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011 01.01.2011	по Пока Проц Проц Проц Проц Проц Проц Проц	затели для расчета ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания ент удержания	удержаний 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000 1,000	Основание Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о Ввод сведений о

Рисунок 61 – Ввод сведений о плановых удержаниях

57

# Оплата праздничных и выходных дней

Начисление оплаты за работу в выходные и праздничные дни производится с помощью документа «Оплата праздничных и выходных дней организаций» (пункт меню Расчет зарплаты по организациям – первичные документы - Оплата праздничных и выходных дней).

Для каждого работника, который работал в праздничный или выходной день, в табличную часть формы документа вводится одна или две строки (за каждый отработанный день). Если за работу в праздничный или выходной день работнику предоставляется дополнительный день отдыха, то вводится только одна строка-с начислением *Оплата праздничных и выходных дней*. Если работа в праздничный или выходной день компенсируется доплатой, то работнику отдельной строкой вводится еще одно начисление. *Доплата за работу в праздничные и выходные дни*.

В соответствующих полях документа указываются:

- Организация (по умолчанию это организация, указанная в настройках пользователя);
- Ответственный (по умолчанию это ответственный, указанный в настройках пользователя);
- Месяц начисления (по умолчанию текущий месяц) определяет, в расчетном листке какого месяца будет отражено начисление.

о≊ Оп Дейст	илата празд 18ия <del>т</del> 🛛 📕	(ничных и выходных дне	и организации и • ? Запол	нить 🕶 📑 🚝					
Организация: ООО «Стогрус» ч Номер: от: 06.01.2011 0:00:00 🖽									
Месяц начисления: Январь 2011 🔹 Ответственный: Афанасьева Римма Радиковна 📖 🗙 🔾									
Начи	сления		-						
12	]обавить 📑		2 Подбор		-		_		
N≏	Ta6. N≏	Сотрудник	Подразделение	Начисление	Дата выхода Отработано ч	Часовая тарифная	Результат		
1	0000000001	Закиров Ильяс Тагирович	Администрация	Оплата праздничных и	07.01.2011 8,00	234,375	1 875,00		
2	0000000001	Закиров Ильяс Тагирович	Администрация	Доплата за работу в	07.01.2011 8,00	234,375	1 875,00		
3	0000000002	Афанасьева Римма Радиковна	Бухгалтерия	Оплата праздничных и	07.01.2011 8,00	117,188	937,50		
4	0000000002	Афанасьева Римма Радиковна	Бухгалтерия	Доплата за работу в	07.01.2011 8,00	117,188	937,50		
	цокумент ра	ссчиган, но не проведен							
Комм	іентарий:	приказ № к-08 от 06.01.2011	г.						
					(	<b>) К</b>   Запис	ать Закрыть		

Рисунок 62 – Оплата праздничных и выходных дней

В колонке «Дата выхода» указывается праздничный или выходной день, в который работник привлекается к работе, а в колонке «Отработано часов» – длительность работы в это день.

Колонка «Часовая тарифная ставка» заполняется автоматически. Для работников, труд которых оплачивается исходя из месячной или дневной тарифной ставки, расчет часовой ставки производится исходя из среднемесячной нормы рабочего времени (1/12 годовой нормы).

В колонке «**Результат**» автоматически подсчитывается сумма к начислению как произведение значений колонок «**Отработано часов**» и «**Часовая тарифная ставка**».

Согласно приказу по организации сотрудники Закиров И.Т. и Афанасьева Р.Р. выведены на работу 7 января. Создайте и заполните документ «Оплата праздничных и выходных дней организации» (рисунок 62).

## Оплата сверхурочной работы

Сверхурочной признается работа, выполняемая работником по инициативе работодателя за пределами нормальной продолжительности рабочего времени, ежедневной работы (смены), а также работа сверх нормального числа часов за учетный период.

Согласно **статье** 99 ТК РФ сверхурочные работы не должны превышать для каждого работника четырех часов в течение двух дней подряд и 120 часов в год.

Привлечение к сверхурочной работе оформляется работодателем соответствующим распорядительным документом, а сверхурочная работа оплачивается за первые два часа не менее чем в полуторном, за последующие часы — не менее чем в двойном размере. Это означает, что при повременной оплате труда за каждый час из первых двух работнику доплачивается к его основному заработку не менее 50% часовой ставки (заработка), а за каждый следующий час — не менее 100% этой ставки (заработка).

Начисление оплаты за сверхурочную работу производится с помощью документа «Оплата сверхурочных часов» (меню Расчет зарплаты Организации – Первичные документы – Оплата сверхурочных часов).

В форме документа указывается (см. рисунок 63):

- в шапке:

- в поле «Месяц начисления» месяц, в расчетном листке за который будет показано начисление. «По умолчанию» – месяц, к которому относится рабочая дата;
- в поле «Организация» организация (ее обособленное подразделение), к которой относится документ;

в табличной части:

- в колонке «Работник» работник, выполнявший сверхурочную работу (выбором из справочника «Физические лица»);
- в колонке «Подразделение организации» подразделение, в котором трудится работник (заполняется автоматически);
- в колонке «Дата» дата сверхурочной работы (сверхурочная работа в разные дни регистрируется отдельными строками);
- в колонке «Часовая тарифная ставка» ставка, по которой оплачивается сверхурочная работа (подсчитывается автоматически).
   Для работников, труд которых оплачивается исходя из месячной или дневной тарифной ставки, расчет часовой тарифной ставки для оплаты сверхурочной работы производится исходи из среднемесячной нормы рабочего времени (1/12 годовой нормы);
- в колонке «Часов в 1.5-ом размере» количество отработанных в указанный в колонке «Дата» день, подлежащих оплате в полуторном размере;
- в колонке «Часов в 2-ом размере» количество отработанных в указанный в колонке «Дата» день, подлежащих оплате в двойном размере;
- в колонке «Результат» показывается сумма к начислению, определяемая автоматически по формуле Результат = Часовая тарифная ставка х Часы в 1.5-ом размере х 1.5 + Часовая тарифная ставка х Часы в 2-ом размере х 2.

Оплата сверхурочных часов: Новый * 🛛 💶 🗙
ействия 🗸 📑 🔝 💽 🎦 📲 Перейти 🗸 ? Заполнить 🗸 📑 🚝
)рганизация: 000 «Стогрус» Месяц начисления: Январь 2011 Номер: от: 20.01.2011 0.00 Ответственный: Афанасьева Римма Р × Начисления
🔄 Добавить 🔄 🛃 🎽 👔 🌲 🦉
№ Таб. № Сотрудник Подразделе Дата <u>Часовая тарифная ставка</u> Результат организации Часы в 1.5-ом Часы в 2-о
1 0000000 Иванов Игорь Васильевич Цех № 1 20.01.2011 93,750 656,25 2,00 2,00
👔 Документ рассчитан, но не проведен
омментарий:
ОК Записать Закрыть

Рисунок 63 - Оплата сверхурочных часов

Данным документом (пункт меню Расчет зарплаты по организациям – Первичные документы – регистрация разовых начислений сотрудников) вводятся любые незапланированные заранее начисления. Причем документ регистрируется как основные начисления с возможностью указания отработанного времени, так и дополнительные начисления.

В шапке документа указывается организация, в которой работают работники, и месяц начисления (период регистрации).

Табличные части документа «Основные начисления» и «Дополнительные начисления» заполняются списками сотрудников, по которым производится расчет начислений. Заполнение может производиться как подбором, так и заполнением каждой из частей в отдельности. Также указывается вид и размер начисления.

На закладке «Начисления» также существует возможность регистрировать целодневные и внутрисменные (почасовые) начисления. Для выбора периода оплачиваемого времени используется группа соответствующих переключателей и шапке документа. Для целодневных в табличной части указывается дата начала и окончания начисления, для внутрисменных – дата и количество оплачиваемых часов. При необходимости указывается количество оплачиваемых дней (часов).

🐱 Регистрация разовых начислений сотрудников органи	ізаций: Не пров	еден *				_ 🗆 ×			
Действия 🗸 🛃 💽 🎦 🎥 🍢 Перейти 🔹 ? Заг	полнить 🔹 Рассч	итать 📃							
Организация: 000 «Стогрус» Ф Месяц начисления: Январь 2011 🗸	• Ном Отве	ер: ятственный:	000000000 Афанасье	01 от: 20 ва Римма Рад	1.01.2011 1 иковна	2:00:01 🔲			
Начисления Доп. начисления	ор Пересчитать	вычет							
N° Таб. № Сотрудник Начисление Показател Попразлеление Логовоп-основ Начисление	и для расчета я	Результат	Оплачено Д дней/ча Л	ата начала Код ата окон – ВЫ	ц Сум нета (кол	ма вычета ичество			
ОО0000 Кашапов Риша Материальная Сумма     Цех № 1 помощь	5 000,000	5 000,00	_	503	3	4 000,00			
	14	F 000 00							
	итого:	5 000,000							
(j) Документ рассчитан, но не проведен									
Комментарий:									
				ПК	Записат	ь Закоыть			

Рисунок 64 - Начисление материальной помощи

61

На закладке «Доп. начисления» указываются даты начала и окончания базового периода, код вычета, если есть.

После заполнения табличных частей данными, необходимыми для расчета, нужно нажать на кнопку «Рассчитать». После того, как расчетчик убедится в правильности результатов расчета, он должен провести документ.

Сотруднику Кашапову Р.Р. выплачивается материальная помощь в размере 5 000 рублей. Сформируйте документ «Регистрация разовых начислений сотрудников организации», в табличную часть внесите необходимые данные и нажмите на кнопку «Рассчитать». После расчета и вычисления размера налогового вычета сохраните и проведите документ (рисунок 64).

# Табель учета рабочего времени

Документ «Табель учета рабочего времени» предназначен для ввода информации об использовании рабочего времени в соответствии с Постановлением Госкомстата России от 5 января 2004 г. № 1. В соответствующих полях документа указываются:

- Организация (по умолчанию это организация, указанная в настройках пользователя);
- Ответственный (по умолчанию это ответственный, указанный в настройках пользователя);
- Месяц (по умолчанию текущий месяц) определяет, к какому месяцу относятся данные о фактическом времени;
- Подразделение если указано подразделение, документ будет автоматически заполняться данными сотрудников этого подразделения.
- В табличной части документа указываются:
- Сотрудник,
- Отработанные часы/дни в зависимости от способа ввода данных.

В «Табель учета рабочего времени» можно вводить данные подробно – по дням, или сводно – за весь месяц. В этом документе данные вводятся по дням. Вы можете изменить способ ввода данных. Рабочее время вводится за определенный месяц (в этом документе – за январь), при этом вы можете ввести данные как за все дни месяца, так и за первую или вторую его половину или за произвольный период.

Данные о затратах рабочего времени за день вводятся с использованием условных обозначений (кодов) затрат в следующем виде: «Я 8» или, если нужно указать несколько кодов, «Я 8 Н 3» (т.е. за день отработано 8 часов, из них 3 часа ночные) или «Я 6 ПР 2» (т.е. за день отработано 6 часов, прогул 2 часа).

Заполните табель отработанного времени на охранников организации. Сделать это можно с помощью кнопки «Заполнить» - «По списку сотрудников». В дополнительном окне необходимо указать, что в документ необходимо перенести информацию о сотрудниках, имеющих должность «Охранник» (рисунок 65).

🔅 Формирование сг	иска сотруд	ников Х
По состоянию на:	01.01	.2011
💌 Включать уволенных	к после: 01.01	.2011 🔲
Отборы		
'물 🛬 🛷 라		
Поле	Тип сравн	Значение
<ul> <li>Организация</li> </ul>	Равно	000 «Стогрус»
Подразделение	Равно	
<ul> <li>Должность</li> </ul>	Равно	Охранник
Сотрудник	В списке	
		·

Рисунок 65 – Окно формирования списка сотрудников

После этого документ заполнится автоматически данными о графиках работы сотрудников (рисунок 66). Кнопка «Печать» предназначена для формирования Унифицированной формы № Т-13.

	изация: О	100 «Стогрус»					Q,	Номе	p: 0	00000	00001					от:	20.01.	2011 1	12:00:0	00		8	<b>9</b>
onna	злеление						x	Ответ	ствен	ный	Афан	асьева	• Рим	va Pa	тиков	на						хQ	В Табель ччета рабочего времен
						1																	можно вводить данные подробн
Mer	ан Янваль (	2011				Ţ	•	ſ'n	Incoh	RROA	a RDF	мени											<ul> <li>по дням, или сводно - за весь месяц. В этом документе данны</li> </ul>
mou	aut Tupopo a	.011					•	-	0000	hoge	a phe	mone										-	вводятся по дням. Вы можете
• B	Зесь месяц ()	Январь 2011 r)						•	Подн	ям пе	риода												Рабочее влемя ввольтся за
0 П	Тервая полов	кина месяца (1·15 я	нваря)					0	Сводн	Ю, ВЦ	елом	за пер	иод										определенный месяц (в этом
O B	торая полов	ина месяца (16-31 :	января)																				документе · <u>за Январь</u> ), при этон
0 c	: 01.01.20	11 🖸	no: 31.01.2011																				вы можете ввести данные как з все дни месяца, так и за первик
																							или вторую его половину или за
отр	удники орг	анизации																					произвольный период.
одб	ор Заполн	ить 🕶 🔙 Добавиг	ть 🔚 🛬 👔	1	<b>.</b>	Z																	При редактировании данных вы
	Ta6 Nº	Сотридник	Итого	1	2	3	A	5	6	7	8	q	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	можете просто вводить число отработанных часов, вводить
	L CILL LAW	Соградник	ritoro		4	3		3		11		3	10		16	13	14	13	10	11	10	13	orpadorament radiad, beautre
	100.11	1.0		CÓ	BC	ПН	BT	CD	41	I III I	CO	BC	ПН	BT	CD	भा	ш	CÓ	BC	ПН	BT	cp	буквенное обозначение
1		Данилов Гаяз	Я 20 дн. 240 ч.	<mark>сб</mark> В	BC B	пн Я 12	вт Я 12	ср Я 12	чт Я 12	B	B	вс Я 12	пн Я 12	вт Я 12	ср Я 12	чт B	ιπ B	сб Я 12	вс Я 12	пн Я 12	вт Я 12	cp B	буквенное обозначение использования рабочего време
1	000000000	Данилов Гаяз Петрович	Я 20 дн. 240 ч. ВЧ 10 дн. 20 ч.	<mark>сб</mark> В	BC B	пн Я 12 Н 2	вт Я 12 Н 2	ср Я 12 ВЧ 2	чт Я 12 ВЧ 2	B	B	вс Я 12 Н 2	пн Я 12 Н 2	вт Я 12 ВЧ 2	ср Я 12 ВЧ 2	В	B	сб Я 12 Н 2	вс Я 12 Н 2	пн Я 12 ВЧ 2	вт Я 12 ВЧ 2	cp B	буквенное обозначение использования рабочего време (Я · явка, Б · больничный и т.д., попробнее - см. справки). Если и
1	000000000	Данилов Гаяз Петрович	Я 20 дн. 240 ч. ВЧ 10 дн. 20 ч. Н 20 дн. 100 ч.	<mark>сб</mark> В	B	пн Я 12 Н 2	вт Я 12 Н 2	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8	чт Я 12 ВЧ 2 Н 8	B	B	вс Я 12 Н 2	пн Я 12 Н 2	вт Я 12 ВЧ 2 Н 8	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8	чт B	B	сб Я 12 Н 2	вс Я 12 Н 2	пн Я 12 ВЧ 2 Н 8	вт Я 12 ВЧ 2 Н 8	cp B	буквенное обозначение использования рабочего времен (Я - явка, Б - больничный и т.д., подробнее - см. <u>справку</u> ). Если в один день необходимо ввести
1	0000000000	Данилов Гаяз Петрович Демидов Артур	Я 20 дн. 240 ч. ВЧ 10 дн. 20 ч. Н 20 дн. 100 ч. Я 21 дн. 252 ч.	сб В Я 12 В 12	вс В Я 12 В 12	пн Я 12 Н 2 В	вт Я 12 Н 2 В	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	чт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	нт В Я 12 В 12	со В Я 12 В 12	вс Я 12 Н 2 В	пн Я 12 Н 2 В	вт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	чт В Я 12 В 12	пт В Я 12 В 12	сб Я 12 Н 2 В	вс Я 12 Н 2 В	пн Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	вт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12	ср В Я 1: РШ	буквенное обозначение использования рабочего времен (Я - явка, Б - больничный и т.д., падробнее - см. <u>споавку</u> ). Если в один день необходимо ввести несколько видов использование
1		Данилов Гаяз Петрович Демидов Артур Максинович	Я 20 дн. 240 ч. ВЧ 10 дн. 20 ч. Н 20 дн. 100 ч. Я 21 дн. 252 ч. ВЧ 11 дн. 22 ч. Н 21 ан. 108 ч.	сб В Я 12 ВЧ 2 Н 8	вс В Я 12 ВЧ 2 Н 8	пн Я 12 Н 2 В	вт Я 12 Н 2 В	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 Н 2	чт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 Н 2	н В Я 12 ВЧ 2 Н 8	со В Я 12 ВЧ 2 Н 8	вс Я 12 Н 2 В	пн Я 12 Н 2 В	вт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 Н 2	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 Н 2	чт В Я 12 ВЧ 2 Н 8	т В Я 12 ВЧ 2 Н 8	сб Я 12 Н 2 В	вс Я 12 Н 2 В	пн ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 8 Я 12 Н 2	вт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2	ср В Я 1: ВЧ Н 8	буквенное сбозначение использования рабочего времен (Я - явка, Б - больничный и т.д., подробнее - см. <u>справку</u> В сли и один день необходимо ввести несколько видов использование рабочего времени, вы можете вести месторых об изваных
1		Данилов Гаяз Петрович Демидов Артур Максимович Кашапов Ришат	Я 20 дн. 240 ч. ВЧ 10 дн. 20 ч. Н 20 дн. 100 ч. Я 21 дн. 252 ч. ВЧ 11 дн. 22 ч. Н 21 дн. 108 ч. Я 21 дн. 252 ч.	сб В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12	вс В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12	пн Я 12 Н 2 В Я 12	вт Я 12 Н 2 В	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 Н 2 В	чт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	н В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12	со В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12	вс Я 12 Н 2 В Я 12	пн Я 12 Н 2 В	вт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	чт В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12	т В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12	сб Я 12 Н 2 В Я 12	вс Я 12 Н 2 В Я 12	пн Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	вт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	ср В Я 1: ВЧ Н 8 Я 1:	буквенное сбозначение использования рабочего време! (Я - яека, Б - больничный и т.д., паробнее - см. <u>споавку</u> ). Если и один день несбходимо ввести несколько видое использование рабочего времени, вы можете ввести несколько буквенных обозначений с отработанными
1 2 3	000000000000000000000000000000000000000	Данилов Гаяз Петрович Демидов Артур Максимович Кашапов Ришат Робертович	Я 20 дн. 240 ч. ВЧ 10 дн. 20 ч. Н 20 дн. 100 ч. Я 21 дн. 252 ч. ВЧ 11 дн. 22 ч. Н 21 дн. 252 ч. Я 21 дн. 252 ч. Я 21 дн. 252 ч. ВЧ 10 дн. 20 ч.	сб В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12	вс В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	пн Я 12 Н 2 В Я 12 В Я 12 В Я 12 ВЧ 2	вт Я 12 Н 2 В Я 12 В Я 12 ВЧ 2	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	чт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	н В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	со В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	вс H 12 H 2 B Я 12 B Я 12 B H 2	пн Я 12 Н 2 В Я 12 В Я 12 ВЧ 2	вт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	чт В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12	т В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	сб Я 12 Н 2 В Я 12 В Я 12 ВЧ 2	вс Я 12 Н 2 В Я 12 В Я 12 ВЧ 2	пн Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	вт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	ср В Я 1: ВЧ Н 8 Я 1:	будевные обозначение использования рабочего време (Г.) якая, Б Больмный и т.а., парробнее - см. <u>страви</u> ). Если адин день необходино ввести несколько виров использования рабочего времени, вы можете вести несколько будевных обозначений с отработанным часами, например: "Я 6, Н.2" и
1	000000000000000000000000000000000000000	Данилов Гаяз Петрович Демидов Артур Максилювич Кашапов Ришат Робертович	Я 20 дн. 240 ч. ВЧ 10 дн. 20 ч. Н 20 дн. 100 ч. Я 21 дн. 252 ч. ВЧ 11 дн. 22 ч. Н 21 дн. 252 ч. ВЧ 11 дн. 252 ч. ВЧ 10 дн. 20 ч. Н 10 дн. 80 ч.	сб В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	вс В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	пн Я 12 Н 2 В Я 12 В Я 12 В 4 2 Н 8	вт H 2 H 2 B Я 12 B H 2 H 8	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	чт ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 Н 2 В	н В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12	в Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12	вс H 12 H 2 B Я 12 B H 2 H 8	пн H 2 H 2 B Я 12 B H 2 H 8	вт ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 Н 2 В	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	чт В ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	лт В В 12 В 4 2 Н 8 Я 12 Я 12	сб Я 12 Н 2 В Я 12 ВЧ 2 Н 8	вс H 12 H 2 B Я 12 B H 2 H 8	пн ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	вт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	ср В Я 1: ВЧ Н 8 Я 1:	буселное обозначение использовани рабочето време (Я - явка, Б - боленичный и т.д., тарробнее - см. <u>стравку</u> ). Еслин дин день несколько видое использовани несколько видое использовани рабочего времения, вы может рабочего времения, вы может обозначений с отработанными иссании, например: "Я Б, Н 2" и т.п.
1 2 3		Данилов Гаяз Петрович Демидов Артур Максимович Кашапов Ришат Робертович	Я 20 дн. 240 ч. ВЧ 10 дн. 20 ч. Н 20 дн. 100 ч. Я 21 дн. 22 ч. ВЧ 11 дн. 22 ч. Н 21 дн. 28 ч. Я 21 дн. 25 2 ч. ВЧ 10 дн. 20 ч. Н 10 дн. 80 ч.	сб В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	вс В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	пн Я 12 Н 2 В Я 12 В Я 12 В 4 2 Н 8	вт H 12 H 2 B Я 12 B 4 2 H 8	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	чт ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 Н 2 В	н В ВЧ 2 ВЧ 2 Н 8 Я 12	в В ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	вс Я 12 Н 2 В Я 12 В Я 12 В Ч 2 Н 8	пн Я 12 Н 2 В Я 12 ВЧ 2 Н 8	вт ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	чт В ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	т В ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	6 9 12 H 2 B 9 12 B 9 12 B 4 2 H 8	вс H 12 H 2 B Я 12 B 4 2 H 8	пн Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	вт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	ср В Я 11 ВЧ Н 8 Я 11	буселное обозначение использование рабочето верине (Я - явка, Б - больничный и т.д., парробне - см. <u>спользо</u> ). Еслин дани дене насболько видое использовани рабочего времени, вы можете версти несколько бузовеньел обозначений с отработанными часами, например: "Я 6. Н.2" и т.п. В сеязи с приказом №152н от 9.12 2019 - 010 2010 гола 9.12 2019 - 010 2010 гола
1		Данилов Гаяз Петрович Демидов Артур Максимович Кашапов Ришат Робертович	Я 20 дн. 240 ч. ВЧ 10 дн. 20 ч. Н 20 дн. 100 ч. Я 21 дн. 252 ч. ВЧ 11 дн. 22 ч. Н 21 дн. 252 ч. ВЧ 10 дн. 20 ч. Н 10 дн. 80 ч.	сб В В 12 В 4 2 Н 8 Я 12	вс В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12	пн Я 12 Н 2 В Я 12 В Я 12 В 4 2 Н 8	вт Я 12 Н 2 В Я 12 В Я 12 В 4 2 Н 8	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	чт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	н В ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	в В ВЧ 2 Н 8 Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12	вс Я 12 Н 2 В Я 12 В Я 12 В 4 2 Н 8	пн Я 12 Н 2 В Я 12 В Я 12 В 4 2 Н 8	вт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	чт В ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	т В ВЧ 2 Н 8 Я 12 Я 12	сб Я 12 Н 2 В Я 12 ВЧ 2 Н 8	вс Я 12 Н 2 В Я 12 В Я 12 ВЧ 2 Н 8	пн Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	вт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	ср В 84 Н 8 Я 1:	будевное обозначение использование добието време (Я - яка, Б - больничный и т.д., подробнее - ок <u>справиц</u> ) Если и один день необходино ввести неоколько видае использование рабочето времени, вы можате вести неоколько будовеные обозначений с отработанными часами, например: "Я Б, Н 2" и т.п. В связи с приказом №1524 от 30.12.2009 с 01.01.2010 года изменились условные
1		Данилов Гаяз Петрович Демицов Артур Максимович Кашапов Ришат Робертович	Я 20 дн. 240 ч. ВЧ 10 дн. 20 ч. Н 20 дн. 100 ч. Я 21 дн. 252 ч. Н 21 дн. 252 ч. Н 21 дн. 208 ч. Я 21 дн. 208 ч. Я 21 дн. 202 ч. Н 10 дн. 80 ч.	сб В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12	вс В Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12	пн Я 12 Н 2 В Я 12 В Я 12 В 4 2 Н 8	вт Я 12 Н 2 В Я 12 В Я 12 В 4 2 Н 8	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	чт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 Н 2 В	н В В 12 В 42 Н 8 Я 12	CO B R 12 B4 2 H 8 R 12	BC R 12 H 2 B R 12 R 2 R 12 R 42 R 42	пн Я 12 Н 2 В Я 12 В Я 12 В 4 2 Н 8	вт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	ср Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 Н 2 В	чт В В 12 В 42 Н 8 Я 12	т В ВЧ 2 Н8 Я 12	сб Я 12 Н 2 В Я 12 В 4 2 Н 8	BC 9 12 H 2 B 9 12 H 2 B 9 12 B 9 12 H 2 H 2 H 2 H 2 H 2 H 2 H 2 H	пн Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	вт Я 12 ВЧ 2 Н 8 Я 12 Н 2 В	ср В Я 11 ВЧ Н 8 Я 11	бусенное обозначение котольсование рабочего време (Я-яка, Б-больчиный и т.д., паробнее: о се котольчиный и т.д., паробнее: о се котольсовани несколько видое испольсовани рабочего времени, Бы может вессти несколько будоенных обозначений со отработанными часами, например: "Я 6, Н.2" и Т.П. В сеязи с приказом №152н от 30.12.2009 с.01.01.2011 года изменились условные обозначения о тихося по коди

Рисунок 66 – Табель учета рабочего времени

## НДФЛ в программе «1С: Зарплата и Управление Персоналом»

Алгоритм исчисления налога с доходов физических лиц в программе «1С: Зарплата и Управление Персоналом » составлен в соответствии с главой 23 НК РФ и Методическими рекомендациями по ее приме-

Налог с доходов физических лиц исчисляется по установленным Павкам с налоговой базы с учетом стандартных налоговых вычетов, предусмотренных НК РФ.

Все виды доходов и вычетов, предусмотренные главой 23 НК РФ, обобщенны в классификаторов (справочников) «Коды доходов НДФЛ» и «Вычеты по НДФЛ». Классификатор «Коды доходов НДФЛ» (пункт меню Расчет зарплаты по организациям – Справочники – Коды доходов НДФЛ) содержит перечень видов доходов, которые являются объектами налогообложения (рисунок 67).

1010         Дивиденаы         9% (30%, 15%)         1010           1011         Проценты (за исключением процентов по облигац         13% (30%)         1011           1110         Проценты (за исключением процентов по облигац         13% (30%)         1011           1110         Проценты по облигациям с ипотечным покрытием,	Код	- Наименование	Ставка	Код для отчетности
1011         Проценты (за исключением процентов по облигац         13% (30%)         1011           1110         Проценты по облигациям с ипотечным покрытием	\$ 1010	Дивиденды	9% (30%, 15%)	1010
1110         Проценты по облигациям с ипотечным покрытием	1011	Проценты (за исключением процентов по облигац	13% (30%)	1011
1120         Доходы учредителей доверительного управления         9% (30%, 15%)         1120           1200         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1200           1201         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1201           1202         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1201           1202         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1202           1203         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1203           1211 с 2009 г.         Доходы, полученные в виде сумм страховых выплат.         13% (30%)         1211           1212         Доходы, полученные в виде сумм страховых выпла         13% (30%)         1212           1211 с 2009 г.         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1212           1213         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, при рас         13% (30%)         1213           1220         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1220           1240         Пенсии, выплачиваемые по договорам негосударс         13% (30%)         1240           1300         Доходы, полученные налогоплательщиком от испо         13% (30%)         1300 <td>1110</td> <td>Проценты по облигациям с ипотечным покрытием,</td> <td>. 9% (30%, 15%)</td> <td>1110</td>	1110	Проценты по облигациям с ипотечным покрытием,	. 9% (30%, 15%)	1110
1200         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1200           1201         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1201           1202         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1201           1203         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1202           1203         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1203           1211 с 2009 г.         Доходы, полученные в виде сумм страховых выплат.         13% (30%)         1211           1212         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1212           1213         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, при рас         13% (30%)         1213           1220         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1220           1240         Пенсии, выплачиваемые по договорам негосударс         13% (30%)         1240           1300         Доходы, полученные налогоплательщиком от испо         13% (30%)         1300	1120	Доходы учредителей доверительного управления	9% (30%, 15%)	1120
1201         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1201           1202         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1202           1203         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1203           1211 с 2009 г.         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1203           1211 с 2009 г.         Доходы, полученные в виде сумм страховых выпол         13% (30%)         1211           1212         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1212           1213         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, при рас         13% (30%)         1213           1220         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1220           1240         Пенсии, выплачиваемые по договорам негосударс	1200	Доходы, полученные в виде страховых выплат по	13% (30%)	1200
1202         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1202           1203         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1203           1211 с 2009 г.         Доходы, полученные в виде сумм страховых выпол         13% (30%)         1211           1212         Доходы, полученные в виде сумм страховых выпол         13% (30%)         1211           1212         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1212           1213         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм при рас         13% (30%)         1213           1220         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1220           1240         Пенсии, выплачиваемые по договорам негосударс         13% (30%)         1240           1300         Доходы, полученные налогоплательщиком от испо         13% (30%)         1300	1201	Доходы, полученные в виде страховых выплат по	13% (30%)	1201
1203         Доходы, полученные в виде страховых выплат по         13% (30%)         1203           1211 с 2009 г.         Доходы, полученные в виде сумм страховых выпол         13% (30%)         1211           1212         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1212           1213         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм при рас         13% (30%)         1213           1220         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1213           1220         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1220           1240         Пенсии, выплачиваемые по договорам негосударс         13% (30%)         1240           1300         Доходы, полученные налогоплательщиком от испо         13% (30%)         1300	1202	Доходы, полученные в виде страховых выплат по	13% (30%)	1202
1211 с 2009 г.         Доходы, полученные в виде сумм страховых взнос         13% (30%)         1211           1212         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1212           1213         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм при рас         13% (30%)         1213           1220         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1213           1220         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1220           1240         Пенсии, выплачиваемые по договорам негосударс         13% (30%)         1240           1300         Доходы, полученные налогоплательщиком от испо         13% (30%)         1300	1203	Доходы, полученные в виде страховых выплат по	13% (30%)	1203
1212         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1212           1213         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм при рас         13% (30%)         1213           1220         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1213           1220         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1220           1240         Пенсии, выплачиваемые по договорам негосударс         13% (30%)         1240           1300         Доходы, полученные налогоплательщиком от испо         13% (30%)         1300	1211 c 2	009 г.   Доходы, полученные в виде сумм страховых взнос	. 13% (30%)	1211
1213         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм при рас 13% (30%)         1213           1220         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла 13% (30%)         1220           1240         Пенсии, выплачиваемые по договорам негосударс 13% (30%)         1240           1300         Доходы, полученные налогоплательщиком от испо 13% (30%)         1300	1212	Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла	13% (30%)	1212
1220         Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла         13% (30%)         1220           1240         Пенсии, выплачиваемые по договорам негосударс         13% (30%)         1240           1300         Доходы, полученные налогоплательщиком от испо         13% (30%)         1300	1213	Доходы в виде денежных (выкупных) сумм при рас	. 13% (30%)	1213
1240         Пенсии, выплачиваемые по договорам негосударс         13% (30%)         1240           1300         Доходы, полученные налогоплательщиком от испо         13% (30%)         1300	1220	Доходы в виде денежных (выкупных) сумм, выпла	13% (30%)	1220
1300 Доходы, полученные налогоплательщиком от испо 13% (30%) 1300	1240	Пенсии, выплачиваемые по договорам негосударс	. 13% (30%)	1240
	1300	Доходы, полученные налогоплательщиком от испо	. 13% (30%)	1300
	1400	Douga Lat. of other provide Lungson Long at conductor	129 (20%)	1400

Рисунок 67 – Коды доходов НДФЛ

Для каждого вида дохода как элемента справочника указывается код и наименование, а также ставка, по которой облагается доход с таким наименованием, и код дохода для подстановки в отчетные формы. Классификатор поставляется заполненный. При этом наименование доходов и коды для отчетности в нем соответствуют справочнику «Виды доходов», приведенному в Приложении к приказу Федеральной налоговой службы от 25 ноября 2005 г. №САЭ-3-04/616@.

Для всех доходов в реквизите «Ставка» указаны две ставки, одна из которых в скобках. Обусловлено это тем, что налогообложение доходов, полученных физическим лицами – резидентами и нерезидентами Российской Федерации производится по разным ставкам. Налогообложение доходов последних производится по ставке, указанной в скобках. При этом отнесение физического лица к статусу резидента или нерезидента в программе производится автоматически по значению поля «Гражданство» на закладке «Персональные данные» формы сведений о физическом лице в справочнике «Физические лица».

Если это поле не заполнено или в нем указано *Россия*, то физическое лицо автоматически считается резидентом Российской Федерации. В этой связи, если в течение налогового периода иностранное физическое лицо в установленных законодательством случаях приобретает статус налогового резидента Российской Федерации, то для целей исчисления НДФЛ ему нужно изменить *«гражданство»*.

Перечень видов вычетов, которые в соответствии с НК РФ предоставляются физическим лицам налоговым агентом при определении совокупного облагаемого дохода, в программе хранится в классификаторе «Вычеты по НДФЛ».

Классификатор поставляется заполненный (см. рис. 68). Для каждого вида вычета указывается код и наименование. Коды и наименование предопределенных вычетов указаны в соответствии со справочником «Налоговые вычеты», приведенном в Приложении к приказу Федеральной налоговой службы от 25 ноября 2005 г. № САЭ-3-04/616@.

	Кол	Наименование	Колыва	тчетнос:	ти	Наименования прошлы	х лет
			с 2009 г.	2008 r.	2007 r.	2008 r.	2005 - 2007 rr.
•	103	400 руб. на налогоплательщика, не относящегося к категориям, перечисленным в пп. 1-2 п. 1 ст. 218	103	103	103	400 руб. на налогоплательщика, не относящегося к	400 руб. на налогоплательщика, не относящегося к
2	104	500 рублей на налогоплательщика, относящегося к категориям, перечисленным в пп. 2 п. 1 ст. 218	104	104	104	500 рублей на налогоплательщика, относящегося к	500 рублей на налогоплательщика, относящегося к
5	105	3000 рублей на налогоплательщика, относящегося к категориям, перечисленным в пп. 1 п. 1 ст. 218	105	105	105	3000 рублей на налогоплательщика, относящегося к	3000 рублей на налогоплательщика, относящегося к
5	108/101	1000 руб. на каждого ребенка до 18 лет, на учащегося очной формы обучения, аспиранта, ординатора, студента,	108	101	101	600 руб. на каждого ребенка в возрасте до 18 лет, на учащегося	600 руб. на каждого ребенка в возрасте до 18 лет, на учащегося
5	109/106	2000 руб. на каждого ребенка-инвалида до 18 лет, на учащегося очной формы обучения, студента до 24 лет, явл.	109	106	106	1200 руб. на каждого ребенка-инвалида в возрасте до 18 лет, на	1200 руб. на каждого ребенка-инвалида в возрасте до 18 лет, на
5	110/102	2000 руб. на каждого ребенка единственному родителю (приемному	110	102	102	1200 руб. на каждого ребенка в возрасте до	1200 руб. на каждого ребенка в возрасте до

Рисунок 68 – Классификатор вычетов по НДФЛ



Для ввода сведений о применении стандартных налоговых вычетов по налогу на доходы физических лиц в форме элемента справочника. «Физические лица» необходимо щелкнуть по пиктограмме «*НДФЛ*» на панели инструментов.

Данные о стандартных налоговых вычетах, предоставляемых лично работнику и на содержание детей приводятся в верхней табличной части на закладке *«Вычеты»* формы «Ввод данных по *НДФЛ* по физ. лицу», где указывается:

- в колонке «Дата» дата записи о налоговом вычете;
- в колонке «Код вычета личный» код личного вычета 103, 104 или 105;
- в колонке «Код вычета на детей» код вычета 101 или 102;
- в колонке «Количество детей» количество детей;
- в колонке «Код вычета на детей-инвалидов» код вычета 106 или 107;
- в колонке «Количество детей» количество детей;
- Порядок применения стандартных налоговых вычетов описывается в нижней табличной части, где указывается:
- в колонке «Дата» дата начала применения стандартных налоговых вычетов;
- в колонке «Применять вычеты в организации» организация (ее обособленное подразделение), в которой применяются стандартные налоговые вычеты.

Напоминаем, что стандартные налоговые вычеты предоставляются на основании заявления работника и приложенных к заявлению документов о находящихся на иждивении детей.

💼 Ввод данных для НДФЛ по физ.лицу: Ларина Олеся Михайловна 🛛 💶 🗙							
Вычеты Доходы на предыдущих местах работы							
Право на личный стандартный в Право на стандартные вычеты на детей							
😫 Добавить 🛬 🔩 🖉 🔄 🔤 Добавить 🛬 🔩 🎽							
Дата 🔻 Код 🦳 🔼 Период (с по) Код и количество детей 🛆							
<ul> <li>© 01.01.2011</li> <li>Применять 103</li> <li>О1.01.2011</li> <li>Применя 110/102</li> </ul>							
Применение вычетов							
🔚 Добавить 🔄 🔩 🛬							
Дата 🔻 Применять вычеты в организации 🔼							
© 01.01.2011 Применять 000 «Стогрус»							
ОК Записать Заклыть							

Рисунок 69 – Ввод данных по стандартным вычетам по НДФЛ

Заполните стандартные налоговые вычеты для физического лица Ларина О.М. (рисунок 69).

#### Удержание алиментов

Поступление в организацию исполнительного листа или нотариально удостоверенного соглашения об уплате алиментов на содержание несовершеннолетних детей регистрируется с помощью документа «Исполнительный лист»

(пункт меню Расчет зарплаты по организациям – Первичные документы – Исполнительный лист), в форме которого указывается (рисунок 70):

- организация (ее обособленное подразделение), к которой относится документ;
- работник, на которого получен исполнительный лист;
- дата начала удержания в соответствии с исполнительным листом;
- дата окончания удержания в соответствии с исполнительным листом (может быть установлена позже);
- в поле «Дата действия» дата, начиная с которой расчет удержания по исполнительному листу производится (необходимо производить) в программе;
- порядок расчета Процентом или Фиксированной суммой (в соответствии с исполнительным листом);
- признак учета при определении суммы алиментов пособий по временной нетрудоспособности («по умолчанию» с выплат по больничным листкам алименты не начисляются);
- в поле «Размер» размер алиментов в соответствии с исполнительным листом (в процентах);
- в поле «До выплаты» сумма алиментов по исполнительному листу, после выплаты которой удержание алиментов прекращается (для алиментов установленных в фиксированной сумме);
- в поле «Почтовый сбор» тариф учреждения связи за перевод алиментов по почте, в процентах (заполняется, если алименты получателю перечисляются по почте);
- в поле «Вид документа» Исполнительный лист или Соглашение об уплате алиментов;
- в поле «Выдан» кем выдан исполнительный лист или реквизиты соглашения об уплате алиментов;
- в поле «Получатель» кто является получателем алиментов выбором из справочника «Контрагенты».

Исполнитель	ный лист: Новый * 🛛 💶 🗙
Действия 🕶 🛛 🛃	🔯 💺 🎦 Перейти 🕶 🕐 📑 👫
Номер:	or: 01.01.2011 0:00:00 🖽
Организация:	000 «Стогрус» 🔍
Сотрудник:	Демидов Артур Максимович 📖 🔍
Период с:	01.01.2011 🛅 no: 25.05.2015 🛅
Удержание	
Удерживать с:	01.01.2011 🛅
• Процентом о	т заработка 🛛 Учитывать больничные листы
🔾 Фиксирован	ной суммой
Размер:	0,00 До выплаты: 0,00
Почтовый сбор	·
<ul> <li>Не рассчиты</li> </ul>	вать
<ul> <li>Рассчитыват</li> </ul>	ть по тарифу: по России 🗙 🔍
Рассчитыват	ъ процентом: 0,00
Реквизиты исп	олнительного документа
Вид документа:	Исполнительный лист
Выдан:	Нижнекамским городским судом
Получатель:	Демидова Алла Ивановна 🛛 📖 🔾
Прочее	
Ответственный:	Афанасьева Римма Радиковна 🛛 🗴 🔍
Комментарий:	
	🗃 Печать   ОК   Записать   Закрыть

Рисунок 70 – Исполнительный лист

Ежемесячное удержание алиментов по введенному документу производится с помощью документа «Начисление зарплаты работникам организаций».

Если начисление удержаний производится отдельным документом с операцией **Расчет удержаний**, то время его создания (значение реквизита **«от»**) должно быть позже, чем время создания документов, которыми в Программе произведен расчет начислений, учитываемых при определении суммы алиментов.

«Облагаемая» база видов расчетов удержания алиментов составлена разработчиками программы в соответствии с постановлением Правительства РФ от 18 июля 1996 г. № 8-41 «О перечне видов заработной платы и иного

дохода, из которых производится удержание алиментов на несовершеннолетних детей». «По молчанию» в нее включены только предопределенные начисления. В этой связи при создании пользовательских начислений, которые также подлежат «обложению» алиментами, их необходимо добавить в перечень базовых расчетов на закладке «Прочее» соответствующего вида расчетов алиментов в **ПВР** «Удержания организации».

Откройте план видов расчета «Удержания организации», найдите Удержание по исп.листу процентом и на закладке «Прочее» добавьте в расчетную базу начисления «Надбавка за особо важное задание» и «Материальная помощь» (рисунок 71).

😔 Удержание организации: Удержание по исп. листу процентом * 💶 🗖 🗙
Действия 🗸 🛃 😨
Наименование: Удержание по исп. листу процентом Код: 00001
Расчеты Бухучет Прочее
Расчетная база
🔄 🔄 Подбор -
Оплата больничных листов
БЛ по травме в быту (не оплачивается)
Оплата БЛ по травме на производстве
Доплата по больничным листам
Надбавка за особо важное задание
Материальная помощь
ОК Записать Закрыть

Рисунок 71 – Добавление видов расчета в расчетную базу удержания по исполнительному листу

## Выплата аванса

Авансовые платежи в счет заработной платы, если они предусмотрены системой оплаты труда в организации, обычно используются при помесячной оплате труда. Они относятся к так называемым *межрасчетным выплатам*, т. е. к платежам, которые выплачиваются в промежутке между расчетом за предыдущий период и расчетом за текущий период.

Как правило, аванс выплачивается в размере от 40% до 50% оклада. Минимальный размер аванса должен быть не ниже тарифной ставки работника за отработанное время по табелю учета рабочего времени.

Перед тем как начислить оплату за первую половину месяца уточняют сумму аванса, выплачиваемого работнику. Для начисления аванса в автоматическом режиме необходимо заполнить регистр сведений **«Авансы работникам организаций»** (меню **Расчет зарплаты организации → Расчет зарплаты → Касса и банк → Авансы работникам организаций**). В нем необходимо перечислить работников и указать сумму аванса в денежном выражении (см. рисунок 72).

🎁 Ав	ансы сотрудникам организаций		_ 🗆 ×
Действ	вия 🕶 🔄 Добавить 🛛 🔄 式 🋬 🔜	M 🔁 🖷 -	🏹   🖸   🥐
Орган	изация: 000 «Стогрус»		x Q
	Сотрудник	Сумма аванса	^
	Афанасьева Римма Радиковна		7 000,00
	Ворожцова Ольга Павловна		4 000,00
	Закиров Ильяс Тагирович		10 000,00
	Нуриева Алсу Ильясовна		5 000,00
	Иванов Игорь Васильевич		6 000,00
	Кашапов Ришат Робертович		5 000,00
	Данилов Гаяз Петрович		5 000,00
	Демидов Артур Максимович		5 000,00
	Ларина Олеся Михайловна		3 500,00

Рисунок 72 - Регистр сведений «Авансы сотрудникам организаций»

При необходимости сумму аванса можно изменить в процессе заполнения экранной формы документа «Зарплата к выплате организаций».

(пункт меню Расчет зарплаты по организациям – Касса и банк – Зарплата к выплате).

Этот документ предназначен для подготовки к выплате зарплаты сотрудникам организации через кассу или к перечислению зарплаты на счета сотрудников в банке.

Форма документа содержит следующие реквизиты:

– Организация — по умолчанию в качестве значения реквизита указывается организация, установленная в настройках пользователя. Это может быть как головная организация, так и подчиненная (обособленное подразделение с выделенным балансом).

 Подразделение — подразделение учреждения, указанного в одноименном реквизите. Значение является элементом справочника Подразделения.

 Ответственный — по умолчанию в качестве значения реквизита указывается текущий пользователь.

 Месяц начисления — месяц, за который производится выплата заработной платы. По умолчанию в реквизите устанавливается текущий месяц.

– Способ выплаты — через кассу, или через банк, - в зависимости от того, как планируется выплачивать зарплату работникам организации. Если выбрана выплата через банк, то в поле Банк необходимо выбрать, куда будут перечисляться денежные средства.

– Выплачивать — характер выплаты. Определяет, какие именно выплаты будут включены в ведомость. Если выбранный характер выплаты подразумевает включение в ведомость расчетов по определенному документу, то в поле по документу необходимо выбрать расчетный документ.

Реквизит может принимать следующие значения:

- Зарплата;
- Плановый аванс;
- Аванс по расчету за первую половину месяца;
- Пособия по больничным листам;
- Отпускные;
- Командировочные;
- Премии;
- Расчет при увольнении;
- Прочие разовые начисления;
- Возврат НДФЛ;
- Начисленные дивиденды;
- Единовременные пособия за счет ΦСС;
- Задолженность (доступность зависит от учетной политики).

В случае, когда по организации учет задолженности в разрезе месяцев начисления не ведется и при этом требуется выплатить задолженность организации перед сотрудником, образованную в предыдущих периодах, а в текущем периоде сотруднику зарплата не начисляется, нужно выбрать характер выплаты «Задолженность».

Кнопка «Заполнить» обеспечивает автоматическое заполнение всеми сотрудниками организаций, по которым имеются рассчитанные, но невыплаченные ранее суммы. Заполнение производится для указанной в документе организации, подразделения, месяца начисления и т.д.

Информационная надпись рядом с кнопкой заполнения показывает параметры расчета сумм к выплате, по которым при заполнении будут рассчитаны суммы к выплате. Изменить параметры расчета можно по гиперссылке «Расчет сумм к выплате».

Гиперссылка «Расчет сумм к выплате» (рядом с кнопкой «Заполнить») открывает окно настройки расчета сумм к выплате. Там можно изменить порядок округления сумм, указать долю выплаты и, если требуется, количество дней, на которые оказалась задержанной выплата зарплаты.

В зависимости от того, какие именно суммы (аванс, зарплата под расчет и т.п.) выплачиваются, настройка расчета сумм к выплате содержит разный набор полей.

Для межрасчетных выплат с помощью флажка «Учитывать удержания» предоставляется возможность выплатить не всю начисленную сумму, а несколько меньше – с учетом будущих удержаний из выплачиваемой суммы. Следует учитывать, что сумма будущих удержаний не может быть спрогнозирована точно, поэтому к выплате, как правило, предлагается несколько заниженная сумма.

Для расчета частичной суммы к выплате следует указать процент выплаты в одноименном поле. Если необходимо округление сумм к выплате, следует выставить флажок Округлять и выбрать соответствующий размеру округления вариант из списка выбора.

Документ может быть введен на основании документов:

– «Начисление зарплаты сотрудникам организаций», при этом характер выплаты выставляется в зависимости от режима начисления зарплаты: для режима начисления «Первая половина текущего месяца» указывается выплата «Аванса по расчету за первую половину месяца»; для остальных режимов указывается выплата «Зарплаты» (под расчет по итогам месяца).

– «Начисление дивидендов организаций», при этом характер выплаты выставляется «По начисленным дивидендам», из документа начисления дивидендов переносятся список сотрудников и суммы к выплате за вычетом налога.

– «Начисление единовременных пособий за счет ФСС», при этом характер выплаты выставляется «По пособиям за счет ФСС», из документа начисления пособий переносятся список сотрудников и суммы к выплате.

– «НДФЛ возврат налога», при этом характер выплаты выставляется «По возвратам НДФЛ», из документа возврата НДФЛ переносятся список сотрудников и суммы к выплате.

– «Премии сотрудников организаций», при этом характер выплаты выставляется «Премии», из документа начисления премии переносится список сотрудников. Суммы к выплате рассчитываются в зависимости от выбранного способа (с налогами или без).

– «Регистрация разовых начислений сотрудников организаций», при этом характер выплаты выставляется «Прочие разовые начисления», из документа начисления переносится объединенный (по обеим табличным частям) список сотрудников. Суммы к выплате рассчитываются в зависимости от выбранного способа (с налогами или без).

По документу можно распечатать:

- платежную ведомость (унифицированная форма Т-53);
- расчетно-платежную ведомость (унифицированная форма Т-49);
   72
- РКО расходные кассовые ордера на каждого сотрудника организации, включенного в ведомость;
- Реестр депонированных сумм;
- Списки плательщиков в банк (с полными или сокращенными ФИО).

После фактической выдачи денег сотрудникам кассиром (т.е. «закрытия» платежной ведомости) перед формированием расходного кассового ордера, в документе необходимо отметить выдана сумма сотруднику или задепонирована (для упрощения этой процедуры рекомендуется использовать пункты меню «Отметка выплаты»); затем следует зарегистрировать факт выплаты зарплаты в ИБ кассовыми документами.

Если в организации принято выдавать сотрудникам заработную плату платежными ведомостями, то на основании документа можно ввести расходный кассовый ордер по ведомости в целом.

🐱 Зарплата к выпл	ате организаций: Не проведен *			_ 0	x
Действия 🕶 🛃 🔯	🔄 - Перейти - 🎦 Провести 🔡 📑 🗄	- ?			
Организация:	000 «Стогрус»	🔍 Номер:	0000000000	1 or: 20.01.2011 12:00:00	
Подразделение:		🗙 Ответс	твенный: Афанасьев	а Римма Радиковна 🛛	x
Месяц начисления:	Январь 2011 💌 🗘 Способ выплаты. Чер	ез кассу			
Выплачивать:	Плановый аванс				
Заполнить Сотрудники	Расчет сумм к выплате: Заполнение всеми причитающимися суммам	14			
🔄 Добавить 🍇 🕙	🕇 🖡 🛃 🛃 Подбор списком 🛛 Подбор г	по условию 🛛 Удалить	пустые Отметка вы	платы 🔻	
К П № Сотруд	ник	К выплате	Отметка	Документ	
🍉 🗸 🛛 1 Афанас	сьева Римма Радиковна	7 000,00	Выплачено	-	
🌭 🗸 🛛 2 Ворожи	цова Ольга Павловна	4 000,00	Выплачено		
🍋 🗸 🛛 З Данило	ов Гаяз Петрович	5 000,00	Выплачено		
▶ 🗸 🛛 4 Демид	ов Артур Максимович	5 000,00	Выплачено		
🏊 🗸 🛛 5 Закиро	ов Ильяс Тагирович	10 000,00	Выплачено		
🌭 🗸 🛛 6 Иванов	з Игорь Васильевич	6 000,00	Выплачено		
🍉 🖌 🛛 7 Кашапо	ов Ришат Робертович	5 000,00	Выплачено		
🍉 🗸 🛛 8 Ларина	а Олеся Михайловна	3 500,00	Выплачено		
🌭 🗸 🦳 9 Нуриев	за Алсу Ильясовна	5 000,00	Выплачено		
() Документ не про	Итого веден.	50 500,00			
Комментарий:					
			Форма Т-53 Печат	ь <b>- ОК</b> Записать Закр	ыть

Рисунок 73 – Расчет сумм аванса в документе «Зарплата к выплате»

Если в организации принято выдавать сотрудникам заработную плату отдельными расходными кассовыми ордерами, пункт «Выплата зарплаты расходными ордерами» меню «Перейти» позволит автоматически подготовить бланки РКО для выдачи зарплаты сотрудникам. Для учета депонированных сумм на основании документа можно ввести документ «Депонирование организаций».

Создайте новый документ «Зарплата к выплате», укажите, что выплачивается плановый аванс, и нажмите на кнопку «Заполнить» (рисунок 73).

Документ «Расходный кассовый ордер» (РКО) предназначен для регистрации факта выплаты заработной платы сотрудникам через кассу. После оформления документа и сохранения его в ИБ можно распечатать унифицированную форму КО-2. В зависимости от установленного вида операции с помощью данного документа может быть зафиксирован факт выплаты заработной платы по следующим операциям:

- Выплата заработной платы по ведомостям;
- Выплата заработной платы сотруднику;
- Выплата депонированной заработной платы.

Операция «Выплата заработной платы по ведомостям» предназначена для регистрации факта выплаты заработной платы сотрудникам по одной или нескольким платежным ведомостям, указываемых в табличной части «Платежные ведомости». В зависимости от вида учета (бухгалтерский или управленческий) по этой операции будет зарегистрирована выплата регламентированной или управленческой заработной платы и в табличной части указываются документы вида «Зарплата к выплате организации» со способом выплаты заработной платы «Через кассу» или «Зарплата к выплате». Меню «Заполнить» позволяет автоматически занести в табличную часть документа оставшиеся неоплаченными платежные ведомости со способом выплаты «через кассу», в которых по всем строкам проставлены отметки «выплачено»/«задепонировано». Документ с операцией «Выплата заработной платы по ведомостям» может быть введен на основании документов «Зарплата к выплате организации», при этом платежная ведомость-основание будет внесена в в табличную часть «Платежные ведомости».

Операция «Выплата заработной платы сотруднику» предназначена для регистрации факта выплаты заработной платы одному сотруднику по одной платежной ведомости; операция доступна только при выплате регламентированной заработной платы. Такой способ регистрации факта выплаты заработной платы используется в том случае, когда в организации принята процедура выплаты зарплаты с использованием отдельного РКО на каждого сотрудника. При помощи инструмента «Выплата зарплаты

расходными ордерами» документы с операцией «Выплата заработной платы сотруднику» вводятся и заполняются автоматически на указанных в инструменте сотрудников.

Операция «Выплата депонированной заработной платы» предназначена для регистрации факта выплаты депонированной ранее заработной платы по требованию сотрудников, при этом в табличной части «Депоненты» указываются сотрудники, ведомости, по которым они не получили причитающуюся заработную плату, и остаток неполученных сумм.

Допускается регистрировать выплату депонированной ранее заработной платы частями, несколькими РКО. Меню «Заполнить» позволяет автоматически занести в табличную часть документа оставшиеся невыплаченными суммы депонированной ранее заработной платы.

🐱 Расхо: Вы	плата заработной платы по ведомостям. Проведен 🚊 🗖 🗙									
Операция 🗸 🛛 Дей	ствия 🗸 🛃 🔯 🏂 🏄 Перейти 🗸 ? 👫 📑									
Номер:	1 or: 20.01.2011 12:00:01									
Организация:	ация: 000 «Стогрус» ۹									
Ответственный:	Афанасьева Римма Радиковна 🛛 🗙 🔍									
Платежные вед	омости Сотрудники									
🔄 Добавить	🛬 🛃 🦉 🌆 👔 🌲 🚆 📲 🔤 Заполнить -									
№ Ведомост	ь Сумма к выплате									
1 Зарплата	к выплате организаций 0000000001 от 20.01 50 500,00									
	Итого: 50 500,00									
Печать										
Выдать:	× По:									
Основание:	Выплата заработной платы									
Приложение:	Платежная ведомость №0000000001 от 20 января 2011 г.									
Комментарий:										
	🚎 Печать 🛛 ОК 🛛 Записать 🛛 Закрыть									

Рисунок 74 – Расходный кассовый ордер

# Документ «Начисление зарплаты»

После ввода в информационную базу сведений о текущей выработке работников, об отклонениях от графика работы (в том числе почасовых невыходов), о разовых начислениях и удержаниях можно произвести собственно расчет заработной платы и связанных с ней начислений.

Для расчета зарплаты используется документ «Начисление зарплаты работникам организаций» (пункт меню Расчет зарплаты по организациям – Начисление зарплаты сотрудникам).

Для выполнения расчета пользователю следует создать новый документ и указать самые общие параметры расчета: месяц начисления зарплаты, организацию и др., после чего остальные действия — заполнение табличной части документа и собственно расчет — могут быть выполнены автоматически. Причем автоматически рассчитаются все удержания: налог на доходы физических лиц, суммы займов, по которым наступил срок погашения, алименты и др. Рассчитанные удержания отразятся на соответствующих закладках табличной части документа. Пользователь может изменить результаты вручную, после чего при последующих расчетах будут использоваться исправленные пользователем результаты без автоматического пересчета. Если пользователь передумает, он может снять эту защиту и выполнить автоматический пересчет записей расчета. Конфигурация автоматически справляется со сложными ситуациями, когда информация о причинах отсутствия работника вносится несколько раз. При регистрации отсутствия работника по невыясненной причине зарплата за период отсутствия начислена не будет, но если позже он принесет больничный лист, касающийся этого периода, то при следующем начислении заработной платы ему будет начислена оплата по больничному листу за дни болезни

Конфигурация предоставляет возможность разделения работы по начислению заработной платы на следующие этапы: сначала в информационную базу вводятся данные об основных и дополнительных начислениях работников; затем вводятся данные о погашении займов работников; на следующем этапе автоматически рассчитывается налог на доходы физических лиц (НДФЛ); в последнюю очередь начисляются прочие удержанию. Каждый этап может быть оформлен отдельным документом «Начисление заработной платы». Такой порядок начисления заработной платы может быть удобен для крупных организаций, где начислением заработной платы занимаются несколько сотрудников расчетной службы. Другой возможный принцип разделения работы по начислению заработной платы, который поддерживается в конфигурации «Зарплата и Управление Персоналом», — по подразделениям. За отдельными пользователями расчетчиками зарплаты — закрепляются обязанности по начислению зарплаты в конкретных подразделениях с внесением этих сведений в информационную базу. Если при формировании документов указывать расчетчика, то в табличную часть будут автоматически вноситься работники только тех подразделений, которые обслуживаются выбранным расчетчиком.

Создайте новый документ «Начисление зарплаты», выберите операцию

«Полный расчет» (рисунок 75).



Рисунок 75 - Выбор вида операции документа «Начисление зарплаты»

С помощью кнопки «Заполнить» заполните табличную часть документа по всем сотрудникам. Выполните полный расчет документа (рисунок76). Проверьте правильность расчетов НДФЛ и удержаний по исполнительному листу у сотрудника Демидова А.М.

🐱 Начисление за	рплаты: За Янв	арь 2011. Не пр	оведен *					_ 🗆 ×			
Операция 🗸 🛛 Действия 👻 🛃 🏣 🎦 Провести 🏬 Создать документы на выплату зарплаты 🕐 📑 👫											
Подразделение:											
Месяц начисления:	Месяц начисления: Январь 2011 💌 🗘 Организация: ООО «Стогрус» 🔾										
Режим начисления: Текиший месяц											
за период с.	01.01.2011	10. 31.01.2011									
Заполнить 🔻 Ра	ссчитать 👻 🛛 Оч	чистить									
Основные начисле	ния Договоры (г	годряда) Дополни	тельные начисле	ния Погаши	ение займо	в НДФЛ	Прочие уда	ержания			
🗧 Добавить 🚦	E 🛃 🐴 🕇 🗸										
К П Таб. №	Сотрудник	Начисление	Показатели для	расчета	Результат	Дней Ча	Оплачено	Дата нач 🛆			
Nº		Подразделение	начисления	15 000 00	15,000,00	отработано	дней/час	Дата око			
	I Афанасьева Римма	Оклад по дням	Гарифная ставка	15 000,00	15 000,00	16,00 12	16,00	21.01.2011			
	I Воложнова	Оклад по дням	Тапифная	8 000 00	8 000 00	16.00 12	16.00	01 01 2011			
2	Ольга	Отдел кадров	ставка	0 000,00	0 000,00	10,00 12		31.01.2011			
0000000	Данилов Гаяз	Оплата по часо	Тарифная	40,000	9 600,00	20,00 24	240,00	01.01.2011			
3	Петрович	Цex № 1	ставка часовая					31.01.2011			
0000000	I Данилов Гаяз Потрории	Доплата за ноч	Тарифная	8,000	800,00		100,00	01.01.2011			
4	Петрович	Цex № 1		4.000	00.00		20.00	31.01.2011			
5	Петрович	Доплата за веч	гарифная ставка	4,000	00,00		20,00	21.01.2011			
		111.3.11-1		Итого:	116 312,00	158 1 5	1 318,00	~			
A + D	. D	×					1				
Афанасьева Римм	а падиковна. Расч	анный листок				<u> </u>	токазать ра	очетный листок			
🕡 документ расс	читап, по не прове	ден									
Комментарий:											
							04				
							UK Jani	исать Закрыть			

Рисунок 76 – Документ «Начисление зарплаты»

~	
1	1
'	'

## Выплата зарплаты через банк

Для того чтобы не возникло ошибок при перечислении зарплаты через банк, требуется внести в систему информацию о банковских счетах. Для этих целей используются справочник «Банки» и справочник «банковские счета», а также справочники «Контрагенты».

Банк, с которым заключается договор на перечислении денежных средств на лицевые счета сотрудников, по сути является для организации контрагентом. Поэтому данный банк регистрируются в системе как контрагент. Внесите в справочник «Контрагенты» (пункт меню «Операции – Справочник – Контрагенты») новый элемент (рисунок 77).

🛅 Контрагенты	ы: ЗЕНИТ г.Альметьевск * 💦 🔔 🗖 🗙									
Действия 🗸 🛃 💽 🌆 Перейти 🗸 🥐										
Наименование:	ЕНИТ г.Альметьевск Код: 000000003									
Полностью:	Альметьевский филиал ОАО БАНК ЗЕНИТ г. Альметьевск									
Группа:	x									
инн:	1651024807 КПП: 165101001									
Основной бан	ковский счет:									
Счет:	Зарплатный счет 🔾									
Основной дого	овор контрагента:									
Договор:	Основной ۹									
Адреса и теле	фоны:									
Действия 🕶 🍄	🗄 🛬 👞 🎽 🄜 🔀 Основная									
Тип	Вид Представление									
💻 Адрес	Фактический адр									
	ОК Записать Закрыть									

Рисунок 77 – Элемент справочника «Контрагенты»

В справочник «Банки» вносится информация, которая затем используется в платежных документах на перечисление денежных средств. Если справочник «Банки» пуст, то внесите в него новый элемент (рисунок 78).

💼: "АЛЬМЕТЬЕВСКИЙ"ФИЛИАЛ ОАО БАНК 🚊 🗖 🗙									
Действия 🗸 🛃 😨 <table-cell></table-cell>									
Группа:	РЕСПУБЛИКА ТАТАРСТАН 🗙 🔍								
Наименование:	"АЛЬМЕТЬЕВСКИЙ"ФИЛИАЛ ОАО БАНК ЗЕНИТ								
Корр. счет:	3010181050000000896 БИК: 049202896								
Город:	Г. АЛЬМЕТЬЕВСК								
Адрес:									
Телефоны:									
	ОК Записать Закрыть								

Рисунок 78 – Элемент справочника «Банки»

В справочнике «банковские счета» хранится информация, как о банковских счетах самой организации, так и банковских счетах контрагентов, в частности о счетах, открытых по зарплатному проекту для перечисления средств на пластиковые карты сотрудникам (рисунок 79).

🤳 Банковский сче	ет: Основной счет организации	– – ×							
Действия 🕶 🛛 🛃	1 🙀 🥐								
Счет принадлежи	r								
🔘 контрагенту: 🗌		× 9.							
💿 организации: 🖸	00 «Стогрус»	× 9.							
Реквизиты									
Вид счета:	Расчетный 🔻 Валюта: руб								
№ счета:	28962367632726372634								
Банк:	"АЛЬМЕТЬЕВСКИЙ"ФИЛИАЛ ОАО БАНК ЗЕНИТ	Q							
Банк-корреспонден	респондент:								
Наименование:	Основной счет организации								
Текст для подста	новки в платежные документы для особых условий платех	ка							
Корреспондент: О	бщество с ограниченной ответственностью «Стогрус»								
Назначение:									
Лополнительно п									
Указывать сум	ич без копеек, если она в целых рублях								
Дополнительная	информация о счете								
Дата открытия сче	га: 🖽 Дата закрытия: 🖽								
	ОК Записать	Закрыты							

Рисунок 79 – Элемент справочника «Банковские счета»

Документ «Заявка на открытие счетов» предназначен для подготовки заявок на открытие лицевых счетов сотрудников в банке для последующего перечисления зарплаты на пластиковые карточки сотрудников (рисунок 80).

В соответствующих полях документа указываются:

- Организация (по умолчанию это организация, указанная в настройках пользователя);
- Ответственный (по умолчанию это ответственный, указанный в настройках пользователя);
- Сведения о контрагенте, на который будут выписываться платежные поручения по перечислению зарплаты, и зарплатном счете организации (заводится принадлежащим данному контрагенту);
- Вид открываемых сотрудникам вкладов.

🗟 Заявка на открытие счетов: Проведен 📃 🛛 🗙											
Действия 🕶 📑 💽 🔹 👔 🕐 Г	Действия 🔹 🛃 🌆 🚰 🕐 Перейти 🔹										
Номер: 00000000001 от:	эр. 0000000001 от. 20.01.2011 12.00:02 🖺 🗹 Веод начальных сведений										
Организация: 000 «Стогрус»	Q	Ответственный:	Ответственный Афанасьева Римма Разиковна								
Enur											
Контрагент: ЗЕНИТ г.Альметьевск	Q	Зарплатный счет:	Зарплатный счет			Q					
№ договора:											
Вид вклада											
Вид вклада:	ид вклада: Код валюты: 643										
Код вида:		Код подвида:	ида:								
Сотридники											
Подбор 😫 Добавить 🛓 🔩 💐 🔜	👔 🖡 🚉 🛃 🛅 Показыв	ать все поля									
№ Физическое лицо	Номер лицевого счета	Имя (лат.)	Фамилия (лат.)	Титул (лат.)	Контрольная	я инфор					
1 Афанасьева Римма Радиковна	23479879878927349827348	RIMMA	AFANASEVA	MRS							
2 Ворожцова Ольга Павловна	23472983748273489238947	OLGA	OLGA VOROZHTSOVA MRS								
3 Данилов Гаяз Петрович	23462767823647827347823	GAYAZ	DANILOV	MR							
4 Демидов Артур Максимович	13221642364263462784623	ARTUR	DEMIDOV	MR							
5 Закиров Ильяс Тагирович	23462786478263478623784	ILYAS	ZAKIROV	MB							
6 Иванов Игорь Васильевич	23746782364782647263478	IGOR	IVANOV	MR							
7 Кашапов Ришат Робертович	64726478236472634782364	RISHAT	KASHAPOV	MR							
8 Ларина Олеся Михайловна	85645346534763746534786	OLESYA	LARINA	MRS							
9 Нуриева Алсу Ильясовна	36475627626427836478263	ALSU	NURIEVA	MRS							
Комментарий:											
				OK	Записать	Закрыты					

Рисунок 80 – Документ «Заявка на открытие счетов»

В табличной части документа предусмотрено два режима ввода:

- Отображение только обязательных реквизитов, тогда кнопка
  - 80

«Показывать все поля» должна быть не нажатой.

 Отображение всех реквизитов (подходит для сбербанка), для это нужно нажать на кнопку «Показывать все поля».

В режиме отображения обязательных реквизитов указываются сотрудник и данные для записи на пластиковой карточке. В режиме отображения всех реквизитов дополнительно выводятся поля ввода данных о сотруднике и открываемом счете.

В документе «Зарплата к выплате организации» указывается способ выплаты – через банк, а также банк, в котором открыт зарплатный счет (рисунок 81).

🐱 Зарплата к выплате организаций: Проведен			_ 🗆 ×					
Действия 🗸 🛃 🔯 💺 Перейти 🗸 🚹 Провести 👪 📑 👫	?							
Организация: 000 «Стогрус»	🗣 Номер:	0000000002 от:	31.01.2011 0:00:00 🖽					
Подразделение:	х Ответственны	й: Афанасьева Римма	Радиковна 🗙					
Месяц начисления: Январь 2011 💌 🗘 Способ выплаты: Через	банк Банк:	ЗЕНИТ г.Альметье	зск Q					
Выплачивать: Зарплата								
Заполнить Расчет суми к выплате: Заполнение всеми причитающимися суммами								
🔄 🔄 Добавить 🐮 👔 🖡 📲 📲 Подбор списком 🛛 Подбор по у	словию   Удалить пустые	Отметка выплаты 🕶						
К П № Сотрудник	К выплате Бі	ыло начислено	Отложено					
🍉 🗹 🔰 Афанасьева Римма Радиковна	7 694,25	7 694,25						
🍉 🗹 🛛 2 Ворожцова Ольга Павловна	2 880,00							
🍉 🗹 🛛 З Данилов Гаяз Петрович	4 013,20							
🍉 🗹 🛛 4 Демидов Артур Максимович	1 975,20							
🍉 🗹 🛛 5 Закиров Ильяс Тагирович	20 744,50	20 744,50						
🌬 🗹 🛛 6 Иванов Игорь Васильевич	4 884,69	4 884,69						
🍉 🗹 7 Кашапов Ришат Робертович	9 108,00	9 108,00						
🍉 🗹 🛛 8 Ларина Олеся Михайловна	2 832,00	2 832,00						
🌬 🗹 🧧 Нуриева Алсу Ильясовна	3 600,00	3 600,00						
Итого	57 731,84	57 731,84						
Документ проведен. Для оплаты документа можно ввести на осно 	вании Платежное поручен	ие исходящее						
Комментарий:								
	Форма	а Т-53 Печать 🕶 🛛 🕅	. Записать Закрыть					

Рисунок 81 – Зарплата к выплате через банк

Документ «Платежное поручение (исходящее)» (меню Расчет зарплаты по организациям – Касса и банк – Платежное поручение исходящее)

предназначен для регистрации факта перечисления заработной платы сотрудникам организации через банк (рисунок 82). Для регистрации факта перечисления заработной платы через банк необходимо заполнить табличную часть, расположенную на закладке «Платежные ведомости». В нее выбираются документы вида «Зарплата к выплате организации» со способом выплаты заработной платы «Через банк», относящиеся к организации, от которой производится платеж. По документу можно получить унифицированную печатную форму платежного поручения (код по ОКУД 0401060). Документ «Платежное поручение (исходящее)» может быть введен на основании документов «Зарплата к выплате организации».

🐱 Платежное	поручение исходящее: Проведен	_ 🗆 X
Действия 🕶 🛃	- 🔃 🔩 🎦 - Перейти - ? 📑 🚝	
Номер:	1 or 31.01.2011 0:00:00 🖪	
Организация:	000 «Стогрус» 🔍 Счет: Основной счет организации	Q
Получатель:	ЗЕНИТ г.Альметьевск Счет: Зарплатный счет	Q
Ответственный	Афанасьева Римма Радиковна 🛛 🗤 🗙 🔍	
Платежные ве	домости Печать Сотрудники 🛬 🔩 🎽 💵 🕇 🎚 🛃 🛃 Заполнить	
Nº Ведомос	ть Сумма к выплате	
1 Зарплат	а к выплате организаций 00000000002 от 31.01.2011 0:0	57 731,84
	Итого:	57 731,84
🚺 Документ г	роведен. Для оплаты документа можно ввести на основании "Выписку из банка на п	еречисле
Комментарий:		
	Платежное поручение Печать - ОК Записать	5 Закрыты

Рисунок 82 - Платежное поручение исходящее

Документ «Выписка из банка на перечисление зарплаты» предназначен для регистрации факта перечисления заработной платы сотрудникам организации через банк как с использованием системы электронного обмена данными с банком так и без таковой. Для регистрации факта перечисления заработной платы через банк необходимо выбрать платежное поручение, по которому оформлена выписка; строки табличной части «Платежные ведомости» заполнятся автоматически (рисунок 83).

🐱 Выписка из банка на перечисление зарплаты: Проведен * 🛛 💶 🗙									
Действия 🛪 🛃 🔃 💺 🔂 Перейти 🕶	?								
Номер: 0000000001 от 31.01.2011 0:00	0:00 🔲 Дата выписки: 31.01.2011 0:1	00:00 🖽							
Организация: 000 «Стогрус»	🗣 Ответственный: Афанасьева Р	Римма Радиковна 🛛 🛄 🔍							
Пл. поручение: Платежное поручение исходящее 1 от 31.01.2011 0:00:00 🔾									
Платежные ведомости									
🔄 🗄 обавить 🛬 🔩 🍇 🖬 🕇 🖡 😫	Z A								
№ Ведомость	Сотрудник	Сумма платежа 🔼							
1 Зарплата к выплате организаций 000000	Афанасьева Римма Радиковна	7 694,25							
2 Зарплата к выплате организаций 000000	Ворожцова Ольга Павловна	2 880,00							
3 Зарплата к выплате организаций 000000	Данилов Гаяз Петрович	4 013,20							
4 Зарплата к выплате организаций 000000	Демидов Артур Максимович	1 975,20							
5 Зарплата к выплате организаций 000000	Закиров Ильяс Тагирович	20 744,50							
6 Зарплата к выплате организаций 000000	Иванов Игорь Васильевич	4 884,69							
	Итого:	57 731,84 🗸							
Комментарий:									
		ОК Записать Закрыть							

Рисунок 83 – Выписка из банка на перечисление зарплаты

# Отчеты по заработной плате

Список отчетов по заработной плате находится в меню Расчет зарплаты по организациям – Отчеты.

Отчет «Расчетные листки организации» позволяет получить расчетные листки с отбором по организации, подразделению и работнику за указанный период (рисунок 84). Отчет по умолчанию настроен так, чтобы в результате получились расчетные листки на текущий месяц, сгруппированные по организациям, месяцу начисления и подразделениям организаций. Существует возможность сформировать краткий отчет (для сотрудника) или полный отчет (для проведения анализа расчетчиком).

е листки организаций [Расч	ютные лист	ки орг	аниза	аций]								_ 🗆 X
ий период 💌 перио	ід: Январь 20	)11		•	Ор	анизация:	000 «Cto	грус»				X
фовать 🤖												📰 🔚 Настройки ?
Месяц начисления Подразделение организации	Январь 2 Администр	2011 ация	Pac	четны	й листо	к за Январ	ю 2011				Вид расчетного листка © Кратко Для сотрудника Падробно Dróop по Подразделению органи Не отбирать	« » т Ізации « » т Подбор
Организация: ООО «Стогрус»							1					
Закиров Ильяс Тагиро	ович						Адликис	трация				
К выплате:							Директор	p				
000000001											Отбор по сотруднику	≪ » ▼
Общий облагаемый доход:	35 750							······				
Применено вычетов по НДФЛ:	на "серя"					на детей		икуш	SCLESHHER .		Не отбирать 🔻	Подбор
Begg	Пернод	Отраб	OTAHO	Onu	HENO	Cynna		Внд	Период			
1 17		Дни	Часы	Дни	Часы		A 37			-		
1.пачнолено		16	100	1.6		20,000,0	2. 3 деря	KAHU		-		
Оклад по днян Оплата праздничных и		10	120	10	8	1 875,0	ю професк Ю НДФЛ ке	SHEE SHOCE		-		
выходных дней			_							- 1		
Доппата за работу в праздники и выходные					8	18/5,0						
Надбадка за особо дажное задание				16		2 000,0	0					
Всего начислено						35 750,0	10 Bcero yz	ержано				
3. Доходы в натуральной фо	pote						4. Выпла	зчено)		v >	1	<b>}</b> • <b>■  </b> • <b>     </b> •
	е листки организаций [Раск яй период • пери аровать • • пери Месяц начиспения Подразделение организации Организации Собщий облагаемий волоса Провежно зачесно по ИдфП Сопато правите Отака правоте Отака правоте Отака Отака Отака Отака	е листки организаций (Расчетные лист капериад   ровать   лериад   периад   периад   периад   периад   лериад    Лериад    Лериад    Лериад    Лериад    Лериад    Лериад    Лериад    Лериад    Лериад    Лериад    Лериад    Лериад     Лериад     Лериад     Лериад	е листки организаций (Расчетные листки орг яклериад  рериод Январь 2011 поравать монесяц начисления Январь 2011 Подразделение Администрация организации Органи Организации Организации Организации Органи	е листки организаций (Расчетные листки организа яй период Рериод Риварь 2011 • поравать Солонии Январь 2011 • Месяц начиспения Январь 2011 • Месяц начиспения Январь 2011 • Подразделение Администрация организации Рег Органозации • Рас Органозации • Рас Рас Рас Рас Рас Рас Рас Рас	е листки организаций (Расчетные листки организаций) яй период период Январь 2011 • аровать Месяц начиспения Январь 2011 • Месяц начиспения Январь 2011 Подразделение Администрация организации Расчеткы Органозации Органозации Вахиров Ильяс Тагирович К выплате: 00000000 Общий облагаемый дохов. 35 750 Пременею почески в 16 128 16 Отка по раки по 16 128 16 Отка по раки период 16	е листки организаций (Расчетные листки организаций) яй период • период Янеарь 2011 • • • • 0р провать • • • период Янеарь 2011 Подразделение Администрация организации Расчетный листо Органовари: ООО «Спорус» Зактиров Ильяс Татирович К вытиате: ОООООООО Общий облаганой догод: 35.750 Применено по КЦФП: из "сбя" Вод Период Огработано Олинено Цихик пери Общий облаганой догод: 35.750 Применено по КЦФП: из "сбя" Начис лено Осида по ролот. 16 128 16 Сопах предорговат и 16 28 18 Доликта за работу з предолик 4 8 Нафанта за осбо законе 16 Задоте на за работу з предолик 4 8 Нафанта за осбо законе 16 Задоте на работу з предолик 4 8 Нафанта за осбо законе 16 Задоте на за работу з предолик 4 8 Нафанта за осбо законе 16 Задоте на за осбо законе 16 Задоте на за осбо законе 16	е листки организаций (Расчетные листки организаций) яй период период (Расчетные листки организаций) яй период период (Расчетные листки организаций) манение период (Расчетные листе за листи	е листки организаций (Расчетные листки организаций) яй период • период Янеарь 2011 • Организация ампериод • период Янеарь 2011 Подразделение Администрация организации Расчетный листок за Январь 2011 Подразделение Администрация организации Собщей облагаемый долод. 35 730 Провежаю пичеков по НДФП: ва "оба" ха делей <u>Вед Периол Отучботако Отичеко</u> Общей облагаемый долод. 35 730 <u>Пакие Наки Даю Чаки</u> Супеа <u>Иначиствено</u> Осида по риол. 16 120 16 30 000,00 Профеко Сопало рановах и 1 8 8 1875,00 ЕДФП и должата за бобот закове 16 16 2 000,00 задалев Восто внанизево З Люхара з натуральный форме 4 Велика	е листки организаций (Расчетные листки организаций) яй период период Январь 2011 • С Организация 000 «Стогрус» аровать Ф Месяц начиспения Январь 2011 Подразделение Администрация организации Расчетный листок за Янгарь 2011 Органозации Расчетный листок за Янгарь 2011 Органозации Расчетный листок за Янгарь 2011 Органозации Вара Солгурсе Зактиров Ильяс Тагирович К выплате: Лиректор Общий областо по ЦДФЛ: ва "себя" и валений Провенено вическо по ЦДФЛ: ва "себя" и валений Провенено вическо по ЦДФЛ: ва "себя" и валений Паректор Общий области по ЦДФЛ: ва "себя" и валений Провенено вическо по ЦДФЛ: ва "себя" и валений Паректор Общий области по ЦДФЛ: ва "себя" и валений Паректор Солат по ракот по ЦДФЛ: ва "себя" и валений Паректор Солат по ракот по ЦДФЛ: ва "себя" и валений Паректор Паректор 16 128 16 20 000,00 Порбовонае знаски Солата в зарботу з прыдовонах и 16 128 16 20 000,00 Порбовонае знаски Солата в зарботу з прыдовонах и 16 128 16 20 000,00 Порбовонае знаски Солата в зарботу з прыдовона и в 1875,00 ЕДФЛ исчисленовай Нарбитата з осбог заване 16 20 00,00 Нарбитата в работу з прыдовона и ва 16 2000,00 Вара Вара 16 2000,00 Вара	е листки организаций (Расчетные листки организаций) яй период период Янеарь 2011 С Организация ровать С месяц начисления Январь 2011 Подразделение Администрация организации Расчетный листок за Январь 2011 Подразделение Администрация организации Расчетный листок за Январь 2011 Органозации Расчетный листок за Январь 2011 Органозации Правовать сторович Общей облагаемый дохост. 35 730 Правовано личенов по НДФП: ва "оба" как даж Чаки Даж Чаки Ларчетор Общей облагаемый дохост. 35 730 Правовано личенов по НДФП: ва "оба" как даж Чаки Даж Чаки Париод Дажи Чаки Даж Чаки Даж Чаки Париод Собщей органования пост. 16 120 16 30 000,00 Профозована лисси Собщей рай Должата за работу з прыровога Нафата за сосбо закатое 16 2000,00 Весто удержаво З Люмара з натуральной фараее ч Ва 1815,00 Весто удержаво З Прамара з натуральной фараее	е листки организаций [Расчетные листки организаций] яй период период Январь 2011 О Организация 000 «Стотрус» поразъ подразделение Администрация организации Расчетный листок за Январь 2011 Подразделение Администрация организации Расчетный листок за Январь 2011 Органовалос ООО «Стотрус» Зактиров Ильяст агтирович К выпцате: ООО «Стотрус» Зактиров Ильяст агтирович К выпцате: ООО Общей облагановай дохов. 35 750 Превежаю личетов по ИДФП: за "сба" как листок за Январь 2011 Органовалострацок Подразделение Администрация организации Содато облагановай дохов. 35 750 Превежаю личетов по ИДФП: за "сба" как листе Вед Период Отруботало Отличево Содато произ Содато произ Содато произ Содато произ Паре 16 128 16 20 00000 Общей сража изорана раей Дотак за работу за царовока и 16 128 18 1875,00 Паре 16 2000,00 Дотак за работу за царовока и 16 28 1875,00 Паре 16 2000,00 Васто началова Васто началова и 16 20 000 Вело удержаво Сода со раей Дотак за работу за царовока и 16 28 1875,00 Паре 1875,00 Васто началовай Васто началова и 16 20 00,00 Васто началова и 16 20 00,00 Васто началова и 16 20 00,00 Васто началова и 16 2000,00 Васто нача	е листии организаций [Расчетные листии организаций] яй период период Январь 2011

Рисунок 84 – Расчетные листки

Отчет «Унифицированная форма T-51» предназначен для составления расчетных ведомостей организациями в соответствии с Постановлением Госкомстата России от 5 января 2004 г. № 1 (рисунок 85).

84

🗊 Унифі	щированная	форма Т-51 (Унифицирова	анная фор	ма Т-51]									_ 🗆 X
Произво	льный период	🔻 период: Янва	рь 2011	•		Opra	низация: [	000 «Стогрус»					x
) Coc	рмировать	<b>L</b>										🛅 🔚 Настро	йки ?
		(наименование орган	низации)										^
		(наименование структурного	подразделен	ina)									
	РАСЧЕТНАЯ ВЕДОМОСТЬ												
					Отраб	отано	[		Чачислено, ру	6.			
Номер	Табельный	льный Фамилия, инициалы Должность Тарифна:		рифная	я дней (часов) за текущий меся				(по видам опл	ат)			
Номер по порядк у	номер к	ep	(специал ность, професс	пь- ст , (ча ия) дн (окл	ставка (часовая, дневная) (оклад), руб.	рабочих	выход- ных и празд- ничных	повременно	сдельно	другое	другие доходы в виде различных социальных и матери- альных благ	BCERO	нал до
1	2	3	4		5	6	7	8	9	10	11	12	
1	0000000002	Афанасьева Р. Р.	Главный бухгалте	p.	15000,00	16 (128)	1 (8)	15 000,00		1 875,00		16 875,00	
2	0000000005	Ворожцова О. П.	Специал по кадра	ист эм	8000,00	16 (128)		8 000,00				8 000,00	- :
3	0000000008	Данилов Г. П.	Охранни	К	40,00	20 (240)		9 600,00		880,00		10 480,00	
4	0000000009	Демидов А. М.	Охранни	к	40,00	21 (252)		10 080,00		952,00		11 032,00	
5	0000000001	Закиров И. Т.	Директо	p	30000,00	16 (128)	1 (8)	32 000,00		3 750,00		35 750,00	
6	0000000004	Иванов И. В.	Начальн цеха	ик	12000,00	16 (132)		12 000,00		656,25		12 656,25	
7	0000000007	Кашапов Р. Р.	Охранни	к	40,00	21 (252)		10 080,00		5 720,00		15 800,00	
8	0000000006	Ларина О. М.	Инженер	)	7000,00	16 (128)		7 000,00				7 000,00	
9	0000000003	Нуриева А. И.	Начальн отдела	ик	10000,00	16 (128)		10 000,00				10 000,00	×

Рисунок 85 – Отчет «Унифицированная форма Т-51»

Отчет «Расчетные ведомости организаций» предоставляет возможность сформировать произвольную расчетную ведомость предприятия, отобранную и сгруппированную по различным критериям. Отчет по умолчанию настроен так, чтобы в результате получилась ведомость в разрезе организаций и подразделений. В отчете отражается сальдо взаиморасчетов с работниками, начисленные суммы, удержания, а также информация о выплатах (рисунок 86).

🛡 Pac	четные ведомости организаций (Расч	етная ведомость орга	низации]			_ 🗆 >							
Произ	вольный период 🔻 период: Я	нварь 2011 🔹	Организаци	я: 000 «Стогрус»		<b>x</b>							
) Co	Формировать				Ē	] 🔚 Настройки ?							
	8												
	Расчетная ведомость организаций Период: Январь 2011 г. Группировки строк: Организация, Подразделение организации, Сотрудник; Группировки колонок: Има вида расчета; Показатели: Сумма; Отбор: Организация Равно "ООО «Стогрусь"												
	Организация	Всего начислено	Оклад по дням	Оклад по часам	Оплата по часовому тарифу	Оплата сверхурочны: часов							
	Подразделение организации	Сумма	Сумма	Сумма	Сумма	Сумма							
	000 «Cropyc»	127 593 25	75 000 00	7 000 00	29,760,00	656.2							
Τa	Алминистрация	35 750 00	30,000,00	1 000,00	23100,00	030,2							
Πĭ	Закиров Ильяс Талирович	35 750 00	30,000,00										
Цà	Бухгалтерия	16 875.00	15 000.00										
ΠŤ	Афанасьева Римма Радиковна	16 875.00	15 000.00										
Цà	Отдел кадров	18 000,00	18 000,00										
IT	Ворожцова Ольга Павловна	8 000,00	8 000,00										
	Нуриева Алсу Ильясовна	10 000,00	10 000,00										
Πġ	Llex № 1	56 968,25	12 000,00	7 000,00	29 760,00	656,2							
IT	Данилов Гаяз Петрович	10 480,00			9 600,00								
	Демидов Артур Максимович	11 032,00			10 080,00								
	Иванов Игорь Васильевич	12 656,25	12 000,00			656,2							
	Кашапов Ришат Робертович	15 800,00			10 080,00								
	Ларина Олеся Михайловна	7 000,00		7 000,00									
<	Итого	107 593 05	75 000 00	7 000 00	29 760 00	656 2 ×							

Рисунок 86 – Расчетная ведомость организации

Отчет «Свод начисленной зарплаты организаций» отражает начисленные и удержанные у сотрудников суммы в целом по организации за любой указанный период (рисунок 87). Отчет по умолчанию настроен так, чтобы в результате получилась свод, сгруппированный по месяцам начисления, организациям. Отчет позволяет вывести начисления и удержания сотрудников в разрезе подразделений, должностей и организаций с учетом последних кадровых изменений. В течение месяца сотрудник может несколько раз изменить подразделение, организацию или должность из-за повторного приема на работу, перемещения в другое подразделение или переоформления на работу по другому виду занятости (к примеру, сотрудника, работающий по договору подряда, могут принят на работу по трудовому договору). В данных случаях в отчете начисления и удержания выведутся в последнее подразделение, в котором работает сотрудник.

🕼 Свод начисленной зарплаты организаций (Свод начисленной зарплаты организаций) 🛛 💶 🗙										
Произв	ольный период. 🔻 период: Январь 2011 👻	Орган	изация: 000 «Стог	pyc»		×				
Сформировать										
Свод начислений и удержаний по организации Период: Январь 2011 г. Группирови строк: Месяц начисления, Организация, Раздел, Бид расчета; Показателик Сумма, Солжено дней, Сплачено часов; Отбор: Организация Равно "ООО «Стопрус»"										
	Месяц начисления	Сумма	Оплачено дней	Оплачено часов	Отработано	Отработано				
	Организация				днеи	часов				
	Раздел									
	вид расчета Масян изика волица Окрава, 2011									
Ť-	Месяц начисления: январь 2011					I .				
IITa.	1 Нашислено	127 593 25	96	1 258	160	1 532				
ШY		75 000 00	50	1200	80	640				
	Оклад по уасам	7 000,00		128	16	128				
	Оплата по часовому тарифу	29 760.00		744	62	744				
	Оплата сверхурочных часов	656,25		4		4				
	Оплата праздничных и выходных дней	2 812,50		16	2	16				
	Доплата за работу в праздники и выходные	2 812,50		16						
	Доплата за вечерние часы	248,00		62						
	Доплата за ночные часы	2 304,00		288						
	Надбавка за особо важное задание	2 000,00	16							
	Материальная помощь	5 000,00								
貝	3. Удержано	19 361,41								
	НДФЛ исчисленный	15 573,00								
	Профсоюзные взносы	1 275,93								
	Почтовый сбор по исп. листам	112,98								
	Удержание по исп. листу процентом	2 399,50								
2 200 201 201 201 201 201 201 201 201 20										

Рисунок 87 – Свод начисленной зарплаты организаций

Отчет «Исполнительные листы» предоставляет возможность сформировать свод удержанных по исполнительным листам сумм за произвольный период. Отчет по умолчанию настроен так, чтобы в результате получился список удержанных по исполнительным листам сумм, сгруппированный по организациям и месяцам. Но в отчете может возникнуть необходимость вывести фамилии сотрудников уплачивающих алименты (рисунок 88). Для этого снизу формы необходимо выбрать настройку варианта отчета и настроить структуру отчета (рисунок 89).

Исполнительные листы Период: Январь 2011 г. Группировки строк: Организация; Месяц начисления; Сотрудник; Показатели: Удержано по исполнительным листам; Почтовый сбор; Отбор: Организация Равно "ООО «Сторус»"									
Организация	Удержано по	Почтовый							
Месяц начисления	исполнительным	сбор							
Сотрудник	листам								
ООО «Стопрус»	2 399,50	112,98							
Январь 2011	2 399,50	112,98							
Демидов Артур Максимович	2 399,50	112,98							
Итого	2 399,50	112,98							

Рисунок 88 - Отчет «Исполнительные листы»

o	7
ð	1
~	

	唱書	Настройка с	труктуры						
	E	😭 Панель пользователя							
	2	Описание и І	Описание и Пользователи						
A - 📰	8-	🛋 🖬 -							
D 01	) II.								

Рисунок 89 – Настройка структуры отчета

Далее в окне настроек отчета необходимо выбрать реквизит «Сотрудник» в группировки строк отчета (рисунок 90).



Рисунок 90 – Настройка структуры отчета

Отчет «Структура задолженности организаций» отражает состояние расчетов организации с сотрудниками, в форме аналогичной оборотносальдовой ведомости, и позволяет вывести следующие показатели:

- Начальное сальдо;
- Конечное сальдо;

- Заработная плата (сумма всех начислений за период за вычетом удержаний);
- Выплачено (сумма всех выплат за период);
- Скорректировано в ручную показывает сумму выплат и начислений скорректированных документом «Корректировка записей регистров накопления».

По умолчанию отчет настроен так, чтобы все показатели выводились в разрезе организаций, месяцев начисления зарплаты и сотрудников.

Отчет «Унифицированная форма T-54а» предназначен для составления Лицевых счетов сотрудников организации в соответствии с Постановлением Госкомстата России от 5 января 2004 г. № 1. Отчет «Унифицированная форма T-54» предназначен для составления Лицевых счетов сотрудников организации в соответствии с Постановлением Госкомстата России от 5 января 2004 г. № 1.

#### Страховые взносы

Документом «Начисление страховых взносов» (меню Расчет зарплаты по организациям – Налоги и взносы) регистрируются результаты:

- учета начисленных сотрудникам доходов для целей исчисления страховых взносов;
- учета начисленных пособий по страховому возмещению для целей составления отчетности в ФСС РФ;
- исчисления страховых взносов в ПФР, ФОМС и ФСС.

В табличных частях документа заносятся сведения об основных и дополнительных начислениях, а также об исчисленных страховых взносах. Табличные части «Основные начисления» и «Дополнительные начисления» заполняются в форме документа на соответствующих закладках: «Основные начисления» и «Дополнительные начисления». Здесь необходимо указать работников, дату регистрации дохода, код дохода и сумму дохода. Закладки «Пособия по социальному страхованию» и «пособия по уходу за ребенком» заполняются данными по расходам ФСС. Кнопка «Заполнить и рассчитать» позволяет автоматически учесть доходы всех работников организации (т.е. заполнить табличные части «Основные начисления» и «Дополнительные начисления») и рассчитать суммы страховых взносов (рисунок 91).

🐱 Начисление страховых взносо	в: Не проведен *		_ 🗆 ×							
Действия 🛛 🛃 🔯 🚺 Провел	сти 📗 Перейти 🔹 ? 📑 🚝									
Подразделение:	🗙 🔍 Номер:	0000000001 or: 31	.01.2011 12:00:00 🖽							
Месяц начисления: Январь 2011	🝷 🗘 Организа	ация: 000 «Стогрус»	🗣							
Ответственный: Афанасьева Римма Радиковна х о										
Взносы Осн. начисления   Доп. начисления   Необлагаемые суммы   Пособия по соц. страхованию   По уходу за ребенком до полутора лет										
🔄 Добавить 📜 🔩 🐂 👔	🖡 🛃 🧱 Пересчитать страховые	взносы Подбор								
N° Сотрудник	ФСС, соц.страхование	ΦΦΟMC	ПФР, страховая часть							
	ФСС, несчастные случаи	ТФОМС	ПФР, накопительная часть							
1 Афанасьева Римма	489,38	354,38	3 375,00							
Гадиковна	33,75	506,25	1 012,50							
2 Ворожцова Ольга Павловна	232,00	168,00	1 600,00							
	16,00	240,00	480,00							
3 Данилов Гаяз Петрович	303,92	220,08	2 096,00							
	20,96	314,40	628,80							
4 Демидов Артур Максимович	4 319,93	231,67	2 868,32							
	22,06	330,96								
5 Закиров Ильяс Тагирович	1 036,75	750,75	7 150,00							
	71,51	1 072,50	2 145,00							
6 Иванов Игорь Васильевич	367,03	265,78	2 531,25							
	25,31	379,69	759,38							
7 Кашапов Ришат Робертович	458,20	331,80	3 160,00							
Итого	o: 3 700,21	2 679,46	26 180,57							
	255,19	3 827,80	6 993,68 🗸							
Комментарий:										
			ОК Записать Закрыть							

Рисунок 91 – Документ «Начисление страховых взносов»

Отчет «Анализ начисленных налогов и взносов» позволяет вывести данные о налогах и взносах.

По разделу «Взносы социального страхования» можно просмотреть:

- Начислено выплат и иных вознаграждений в учете по страховым взносам – сумма начислений зарегистрированных в учете;
- Сумма доходов, не облагаемых страховыми взносами сумма начислений, зарегистрированных в учете, но не облагаемых взносами.

Группа «Взносы» – группа показателей, включающая:

- облагаемые базы ПФР, ФОМС и ФСС;
- исчисленные взносы в ПФР, ФСС, ТФОМС, ФФОМС;
- взносы на дополнительное финансирование пенсий членов летных экипажей;
- суммы превышения облагаемой базы установленного предела;
- суммы начислений по договорам ГПХ.

По налогу на доходы физических лиц в отчет есть возможность просмотреть следующие данные:

- Сумма доходов, зарегистрированная в учете по НДФЛ, сумма начислений, зарегистрированных в учете по НДФЛ.
- НДФЛ исчисленный сумма налога, рассчитанного исходя из налоговой базы.
- НДФЛ удержанный (к перечислению в банк) сумма налога, подлежащего к перечислению в банк.
- Сумма вычетов из доходов физических лиц сумма налоговых вычетов из доходов физических лиц.

По начисленным пособиям в отчете отражаются:

- Кол-во случаев / получателей пособий количество случаев болезни или получателей пособий по уходу за ребенком.
- Оплаченные дни / Кол-во выплат пособий количество оплаченных дней или кол-во выплат пособия по уходу за ребенком.
- Сумма пособия сумма выплачиваемого пособия.
- Сумма сверх нормы сумма выплаты сверх нормы.

Для анализа каждого вида взносов в отчет по умолчанию добавляются предопределенные настройки отчета:

- Анализ взносов вариант отчета позволяет анализировать взносов в ФСС, ФОМС.
- ПФР вариант отчета позволяет проанализировать взносы в ПФР.
- Анализ НДФЛ вариант отчета позволяет анализировать налог на доходы физических лиц.
- ФСС НС вариант отчета позволяет анализировать взносы в ФСС на страхование от несчастных случаев.
- Вычеты НДФЛ вариант отчета позволяет анализировать вычеты из доходов, включаемых в базу налога на доходы физических лиц.
- Пособия вариант отчета позволяющий проанализировать показатели пособий ФСС.

### Отражение зарплаты в учете

Документ «Отражение зарплаты в регламентированном учете» предназначен для автоматизированного формирования проводок по бухгалтерскому и налоговому учету начисленной зарплаты (меню Расчет зарплаты по организациям – Учет зарплаты – отражение зарплаты в регл. учете). По кнопке «Заполнить» данные проведенного ранее расчета зарплаты будут отражены в документе в следующем разрезе (рисунок 92):

- На закладке «Основные начисления» будет показано предполагаемое отражение в бухгалтерском и налоговом учете основных начислений

сотрудникам (по каждому сотруднику и виду начисления), исходя из имеющихся в информационной базе правил отражения начислений в регламентированном учете;

– На закладке «Дополнительные начисления» – то же в части дополнительных начислений;

 На закладке «Проводки» будут показаны сводные проводки по отражению зарплаты в бухгалтерском и налоговом учете. Для повторного формирования проводок по данным учета начислений предшествующих закладок предназначена кнопка «Сформировать проводки».

Перед использованием документа, соответственно, необходимо:

– Указать правила отражения отдельных видов начислений в бухгалтерском и налоговом учете в соответствующих планах видов расчета («Основные начисления организации», «Дополнительные начисления организаций») – должна быть проставлена ссылка на нужный элемент справочника «Способы отражения зарплаты в регламентированном учете», где собственно и задается схема проводок для бухгалтерского и налогового учета;

– Рассчитать регламентированную зарплату за соответствующий период.

сяц	, начисле	ния: Январь 20	11	<b>▼</b> ‡		Номер:		00000000002		π: 31.01.201	1 0:00:00	
						Организа	ция:	000 «Стогрус»				
Kr	Запол	нить				Ответстве	нный:	Афанасьева Римг	иа Радиковна			
DOB	олки Пл	сновные начисл	ения Лог	полнительные на	числения							
	Добавить	1222			Все провод	ки <del>т</del> Сформирс	вать пров	одки				
÷	Счет Дт	Субконто Дт	Счет Кт	Субконто Кт	Счет Дт НУ	Субконто Дт НУ	Счет Кт Н	У Субконто Кт НУ	Вид начислений оплаты труда по статье 255	Сумма	Сумма НУ Сумма ПР Сумма ВР	[
1	20.01	Цех № 1 Оплата труда	69.03.1	Налог (взносы): начислено /	20.01.1	Цех №1 Оплата труда	69.03.1			1 091,33		
2	20.01	Цех № 1 Оплата труда	69.02.2	Налог (взносы): начислено /	20.01.1	Цех №1 Оплата труда	69.02.2			2 456,18		
3	20.01	Цех № 1 Оплата труда	69.03.2	Налог (взносы): начислено /	20.01.1	Цех № 1 Оплата труда	69.03.2			1 559,05		
4	20.01	Цех № 1 Оплата труда	69.11	Налог (взносы): начислено /	20.01.1	Цех № 1 Оплата труда	69.11			103,93		_
5	20.01	II ex Nº 1	69.02.1	Hagor	20.01.1	II ex Nº 1	69.02.1			11 055 57		

Рисунок 92 – Документ «Отражение зарплаты в регл. учете»

Отчет «Отражение зарплаты в регламентированном учете» (меню – Расчет зарплаты по организациям – Отчеты – Отражение зарплаты в регламентированном учете) позволяет по результатам расчетов за любой расчетный период получить сведения проводках, которые должны быть отражены в бухгалтерском и налоговом учете.

#### Договоры займа с сотрудником

Документ «Договор займа с сотрудником» (меню Расчет зарплаты по организациям – Первичные документы – Договор займа с сотрудником) применяется для регистрации необходимости удержания из оплаты труда сотрудника сумм в счет погашения займа и процентов за пользование заёмными средствами (рисунок 93). В соответствующих полях документа указываются:

-Вид учета - регламентированный (бухгалтерский) или управленческий;

- Сотрудник – выбирается из списка сотрудников (предприятия или организации в зависимости от вида учета);

-Ответственный (по умолчанию это ответственный, указанный в настройках пользователя);

– Условия займа – сумма займа, при этом сумма займа может быть выражена в любой валюте; проценты (годовые) за пользование заемными средствами; порядок расчетов по займу (ежемесячно/по окончании срока договора) и срок начала погашения.

В группе элементов управления «регламентированный учет» для займов в счет регламентированной зарплаты дополнительно указываются:

-Организация;

 Необходимость начисления материальной выгоды от экономии на процентах и ставку ее налогообложения налогом на доходы физических лиц (для определения ставки налогообложения см. п. 2 ст. 224 Налогового кодекса Российской Федерации);

-Счет учета и соответствующие ему значения субконто для бухгалтерского учета начисленных пользование заемными средствами процентов.

После оформления документа и сохранения его в ИБ можно распечатать примерную форму договора займа для оформления договора в письменной форме. В целях анализа хода погашения займа можно воспользоваться отчетом о его погашении. Расчеты по займу ведутся в валюте соответствующего учета. При проведении документа в ИБ фиксируется наличие задолженности сотрудника по займу. Ежемесячно суммы в погашение займа рассчитываются и удерживаются из зарплаты документом

«Начисление зарплаты сотрудникам организаций» (или «Начисление зарплаты сотрудникам»). Кроме того, суммы в погашение займа могут быть зарегистрированы документом «Приходный кассовый ордер» по операции «Расчеты по кредитам и займам с сотрудниками».

Отражение удержанных из зарплаты сумм в бухгалтерском учете, включая суммы удержанных процентов за пользование заемными средствами производится в документе «Отражение зарплаты в регл. учете».

Начисление материальной выгоды от экономии на процентах – согласно пп.1 п.2 ст. 212 Налогового кодекса Российской Федерации материальная выгода по заемным средствам определяется как превышение суммы процентов за пользование заемными средствами, выраженными в рублях, трех четвертых действующей ставки исчисленной исходя ИЗ рефинансирования, установленной Банком России на дату фактического получения дохода, то есть на дату уплаты процентов (до 1 января 2008 года на дату договора), над суммой процентов, исчисленной исходя из условий договора. Начисление материальной выгоды, если это требуется НК РФ и указано в документе, производится ежемесячно в документе «Начисление зарплаты сотрудникам организаций» независимо от расчета сумм в погашение займа.

🐱 Договор зай	іма с сотрудником: Проведен 📃 🗖 🗙									
Действия 🗸 🛃	🔃 🔩 🎦 Перейти - ? 📑 🚝									
Номер:	0000000001 от: 20.01.2011 12:00:00 🖽									
Сотрудник:	дник: Ларина Олеся Михайловна 🔐 🔍									
Ответственный: Афанасьева Римма Радиковна 🛛 🗴 🔍										
Условия займа										
Сумма:	30 000,00 📾 Проценты: 0,00 📾									
Валюта:	руб Курс: 1,0000 📾 (1 руб. = 1 руб. )									
Погашать с:	Январь 2011 🔹 🗘 💿 Ежемесячно 🔿 По истечении 🛛 24 🗘 месяцев									
Регламентиро	ванный учет									
Организация:	000 «Стогрус» 9									
<ul> <li>Начислять м</li> </ul>	атериальную выгоду по ставке: 35% ( 💌									
Счет учета %%:	🗙									
Комментарий:										
	Отчет о погашении займа Печать - ОК Записать Закрыть									

Рисунок 93 – Договор займа с сотрудником 94

# Сдельный наряд

Оформите на работу сотрудника Старкова Леонида Сергеевича. Дата приема – 3 февраля, подразделение – Цех № 1, должность – Рабочий, График работы – Пятидневка, Вид расчета – Оплата по производственным нарядам, Тарифная ставка – 2 000 рублей.

Документ «Сдельный наряд на выполненные работы» (меню Расчет зарплаты по организациям – Первичные документы – Сдельный наряд на выполненные работы) предназначен для расчета оплаты сдельного труда и регистрации фактической сдельной выработки, а также фактически отработанного времени для целей отражения начисленной заработной платы в учете:

- на закладке «Выполненные работы» описываются выполненные по наряду работы,

– на закладке «Исполнители» определяется состав исполнителей (например, бригада рабочих), выполнивших работу, а также указывается фактически отработанное время.

В соответствующих полях документа указываются:

- Организация (по умолчанию это организация, указанная в настройках пользователя);

- Ответственный (по умолчанию это ответственный, указанный в настройках пользователя);

 – Подразделение – управленческое или регламентированное, в зависимости от установленного переключателя из группы «Порядок использования данных».

– Переключатель группы «Период наряда» позволяет установить один из режимов ввода данных: «По результатам работы за один день» и «По результатам работы за месяц». При этом нужно будет заполнить одно из доступных полей: или указать дату, за которую вносятся данные или указать месяц (период) к которому относятся данные по сдельному наряду.

На закладке «Выполненные работы» в табличной части указываются данные по выполненным технологическим операциям:

– Технологическая операция. Выполненная технологическая операция. Значение реквизита выбирается из справочника «Технологические операции».

 Статья затрат. Статья затрат, по которой отражаются технологические операции в незавершенном производстве. Значение реквизита выбирается из справочника «Статьи затрат».

– Расценка. Стоимость за единицу технологической операции. Значение реквизита заполняется автоматически по данным справочника

«Технологические операции».

– Валюта. Валюта расценки технологической операции. Значение реквизита заполняется автоматически по данным справочника «Технологические операции».

- Количество. Количество выполненных технологических операций.

 Сумма в валюте расценки. Сумма выполненных операций в валюте расценки технологической операции. Значение реквизита рассчитывается автоматически после ввода количества.

 Сумма за работу. Сумма выполненных операций в валюте управленческого учета. Значение реквизита рассчитывается от суммы в валюте расценки.

 Сумма за работу (регл.). Сумма выполненных операций в валюте регламентированного учета. Значение реквизита рассчитывается от суммы в валюте расценки.

Для целей бухгалтерского и налогового учета указываются:

– Счет бух. учета. Счет бухгалтерского учета на котором отражаются выполненные тех. операции. Значение реквизита выбирается из плана счетов бухгалтерского учета и заполняется автоматически при выборе статьи затрат.

– Счет нал. учета. Счет налогового учета на котором отражаются выполненные тех. операции. Значение реквизита выбирается из плана счетов налогового учета и заполняется автоматически при выборе статьи затрат или выборе счета затрат по бухгалтерскому учету.

На закладке «Исполнители» для распределения суммы заработка по наряду между сотрудниками необходимо нажать кнопку «Рассчитать». Расчет будет производиться с учетом взведенных флагов:

– Распределять только приработок – Если этот флаг взведен, то при расчете распределяться будет не вся сумма по документу, а только часть суммы сверх заработка по тарифу. Для расшифровки рассчитываемых сумм по сотрудникам можно воспользоваться кнопкой «рассчитать с комментарием».

– Учитывать КТУ – «Коэффициент трудового участия» позволяет неравномерно распределить сумму наряда по исполнителям. По умолчанию равен 1, кроме того, неуказанное значение КТУ также соответствует значению 1.

 Учитывать тариф – расчет будет произведен с учетом тарифа каждого сотрудника.

– Учитывать отработанное время – учет отработанного времени, введенного в документе. Для этого флага предусмотрен переключатель «При расчете и в табеле», «Только при расчете», который доступен только при взведенном флаге «Учитывать отработанное время». Если переключатель

установлен в положение «При расчете и в табеле», то введенное в документе отработанное время будет участвовать при расчете сумм распределения заработка, а также будет отражено как отработанное время. Если переключатель установлен в положение «Только при расчете», то отработанное время будет учитываться только при расчете сумм распределения.

– Способ ввода времени – способ ввода данных учета времени. Если установлен флаг «Учитывать отработанное время» (при установленном режиме ввода данных «По результатам работы за месяц»), становится доступен переключатель для указания способа ввода данных: «По дням периода» и «Сводно, в целом за период».

На закладке в табличной части указываются данные по исполнителям, фактически перечисляются сотрудники:

- Сотрудник. Исполнитель работ (например, член бригады рабочих).

– Сумма к начислению. Сумма к начислению сотруднику в валюте управленческого учета.

– Сумма к начислению (регл.). Сумма к начислению сотруднику в валюте регламентированного учета.

При взведенном флаге «Учитывать отработанное время» и установленном переключателе «Ввод времени по каждому дню периода» в табличной части появятся дополнительные колонки для регистрации фактически отработанного времени за каждый день. Данные о затратах рабочего времени за день вводятся с использованием условных обозначений (кодов) затрат в следующем виде: «Я 8» или, если нужно указать несколько кодов, «Я 8 Н 3» (т.е. за день отработанно 8 часов, из них 3 часа ночные). При этом в документ допустимо вводить данные по следующим видам времени:

(Я – Явка, Н – Ночные часы, ВЧ – Вечерние часы, С – продолжительность сверхурочной работы, РВ – Продолжительность работы в выходные и нерабочие, праздничные дни).

При взведенном флаге «Учитывать отработанное время» и установленном переключателе «Сводный ввод времени в целом за период» в табличной части появятся дополнительные колонки для регистрации фактически отработанного времени за весь месяц. В каждую из колонок «Вид времени» необходимо указать один из видов времени и в колонках «Дней» и «Часов» указать количество отработанного времени для каждого вида времени.

Справочник «Технологические операции» содержит перечень всех производственных технологических операций, выполняемых на предприятии, и предназначен для учета оплаты сдельного труда. Для каждой операции в справочнике указывается стоимость за единицу технологической операции. Введите в справочник новый элемент (рисунок 94).

💼 Технологическая операция: Новыі	a* _ 🗆 🗙
Действия 🗸 🔜 🔤 🏹 🕐	
Наименование: Погрузка	Код:
Основная статья затрат на производство:	Оплата труда 🛛 🗙
Основная номенклатурная группа:	×
Способ отражения зарплаты в бухучете:	Основное производство сче 🗙 🔍
Валюта:	руб 🗙
Расценка:	500,000
	ОК Записать Закрыть

Рисунок 94 - Элемент справочника «Технологические операции»

Создайте новый документ «Сдельный наряд», заполните табличную часть «Выполненные работы», как показано на рисунке 95.

🐱 Сдельный н	аряд на выполненные	е работы: Не пров	еден *				_ 🗆 X
Действия 🕶 🛃	- 🔯 🔖 🔁 🗽 Ne	рейти 🔻 ? 📑 🖁	F				
Номер: Организация:	0000000001 or: 27.0	2.2011 0:00:00 🔳	Ответственн Подразделе	ный: Афанась ние: Цех № 1	ева Римма Радик	овна	x Q
Период наря О По результ О По результ	да втам работы за один дені втам работы за месяц	<ul> <li>01.02.2011</li> <li>Февраль 2011</li> </ul>	Поряд	ок использо ент отражаетс	ования данных: я по регламентир	ованному учету	
Выполненные <u>Выполненные</u> <u>Выполненные</u> <u>Выполненные</u>	работы Исполнители					0	
N <sup>2</sup> Технолог 1 Погрузк	чческая о Статья з Оплата т	Расце Количест ( 500.000 10.000	умма за раU 5 000.00 (	цчет бух.учета 20.01	Аналитика	Счет нал. уч 20.01.1	Подраз Цех N <sup>2</sup>
	Итого:	10,000	5 000,00				2
Комментарий:							
					(	<b>)К</b> Записать	Закрыты

Рисунок 95 – Табличная часть «Выполненные работы» документа «Сдельный наряд на выполненные работы»

Реквизиты табличной части «Исполнители» расставьте согласно рисунку 96, заполните и рассчитайте табличную часть, после чего сохраните и проведите документ.

Выполненные работы Исполнители													
<u>Скрыть порядок расчета сумм к начислению</u>													
Порядок расчета													
🗹 Распределять только приработок 🛛 🗸	Читыват	гь отработан	Способ ввода времени										
🗹 Учитывать КТУ 💿	) При расчете и в табеле			💿 По дням периода									
🗌 Учитывать тариф 🔷 🔿	Только	при расчете		0	Сво,	дно,	в це	лом	sar	ери	юд		
Сотрудники	Сотрудники												
🔄 Добавить 🛬 素 🍓 🏬 🕇 🖡 🛃	<mark>₽</mark> 2 3a	полнить 🔻	Подбор Ра	ассчитать 🔻									
№ Таб. № Сотрудник	KTY	Отработа	Отработа	Сумма к	1	2	3	4	5	6	7	8	9
		часов	дней	начислен	BT	ср	भा	ш	сб	BC	ПΗ	BT	ср
1 000000 Старков Леонид Сергеевич	1,00	135,00	17,00	5 000,00			Я8	Я8			Я8	Я8	Я81
Итог	D:			5 000,00									
<													>

Рисунок 96 – Табличная часть «Исполнители» документа «Сдельный наряд на выполненные работы»

### Расчет при увольнении сотрудника

Документом «Увольнение из организации» регистрируется увольнение сотрудников из организации, а также «прекращается» расчет для этих сотрудников всех назначенных им постоянных начислений и удержаний. В соответствующих полях документа указываются:

Организация (по умолчанию это организация, указанная в настройках пользователя);

 Ответственный (по умолчанию это ответственный, указанный в настройках пользователя);

В табличной части документа указываются:

– увольняемый сотрудник;

– даты и причины увольнения;

- нужно ли «прекращать» предоставление стандартных вычетов.

8 февраля сотрудник Данилов Г.П. написал заявление об увольнении по собственному желанию. Введите документ «Увольнение из организации» (меню Кадровый учет – Кадровый учет – Увольнение из организаций),

заполните все реквизиты (рисунок 97).

🙀 Увольнение из организаций: Проведен	i*				_ 🗆 >		
Действия 🛛 🛃 💽 🍇 👔 Перейти	?						
Номер: 0000000001 от. 20.02.2011 12:00:00 Организация: 000 «Стогрус» Q Ответственный: Афанасьева Римма Радиковна ×							
Сотрудники							
№ Таб. № Сотрудник	Дата увольнения Статья ТК РФ Понование	Прекращать стандартные вычеты	Компенсация	Дней	Рабочий год		
1 000000008 Данилов Гаяз Петрович	05.02.2011 п. 3 ст. 77 ТК заявление раб	✓	Компенсация	2,33	01.01.2011		
🥡 Документ проведен							
Комментарий:							
🙀 Исправить 🕶		φ	орма Т-8а 🛛 Печать 🕶	OK 3a	писать Закрыт		

Рисунок 97-Увольнение из организации

Документ «Расчет при увольнении сотрудника организаций» (меню Расчет зарплаты по организациям – Первичные документы – Расчет при увольнении сотрудника организаций) вводится для начисления различных предусмотренных трудовым законодательством компенсаций при увольнении:

– Выходное пособие;

Компенсация за неиспользованный (удержание за неотработанный) отпуск;

- Сохраняемый средний заработок на период трудоустройства.

В соответствующих полях документа указываются (рисунок 98):

 Организация (по умолчанию это организация, указанная в настройках пользователя);

 Ответственный (по умолчанию это ответственный, указанный в настройках пользователя);

– Месяц начисления (по умолчанию текущий месяц) – определяет, в расчетном листке какого месяца будет отражено начисление;

- Сотрудник - выбирается из списка сотрудников организации;

– Приказ об увольнении сотрудника и дата увольнения;

🖉 Расчет при ув	ольнении сотрудника	і организаций: Проі	зеден			_ 🗆
Действия 🔻 👍	🊹 Провести 🛃 ?					
Организация:	000 «Стогрус»	Q	Номер:	00000000001	от: 06.02.2011	0:00:00
Месяц начисления:	Февраль 2011	<b>•</b> ‡	Ответственный:	Афанасьева Р	имма Радиковна	a x Q
Сотрудник:	Данилов Гаяз Петров	ич 🔍				
Условия Оплата Приказ: Увол	Расчет среднего зара пънение из организаций	іботка 000 × ۹				~
За период работ <ul> <li>Компенси</li> <li>Удержать</li> </ul>	гы с: 01.01.2011 🛅 по провать за неиспользова о за использованный ава	х 05.02.2011 🖽 Дн анный ансом	ей: 2,33 🔍 Пор	ядок расчета: [	1о калеңдарным	I ДНЯ
Компенсации п	ри увольнении					
Выходное пособ Заработок на вр	ие за: емя трудоустройства за	0 дней 1: 0 дней				
<b>П</b> Рассчитать	<u>Начислено:</u> <b>830,55</b> Удержано: <b>0,00</b>	<u>Средниі</u> <b>356,46</b> Расчетн с 01.02.	<del>1 дневной заработок</del> ый период 2010 по 31.01.2011			
<						>
i Документ раск	считан и проведен					
Комментарий:						
			Форма Т	.61 Пецать т	ОК Записат	ь Закрыт

Расчет дней отпуска для компенсации. При выборе документа увольнения, количество дней отпуска, которые необходимо компенсировать или удержать, заполняется по данным выбранного документа. Если документ увольнения не выбран, то программа автоматически рассчитает количество дней отпуска для компенсации или удержания от указанной даты увольнения. В качестве периода рабочего года будет указан тот рабочий год, за который компенсируются или удерживаются дни отпуска. Если дни компенсируются или удерживаются за несколько лет, то в качестве периода будет установлена дата начала первого рабочего года и дата окончания последнего.

Подготовка данных для расчета среднего заработка. На закладке «Расчет среднего заработка» отражаются данные о заработке, используемые для исчисления среднедневного (среднечасового) заработка. Среднечасовой

заработок используется при исчислении выходного пособия и сохраняемого среднего заработка на период трудоустройства сотрудникам с суммированным учётом рабочего времени. В качестве расчетного периода по умолчанию используются 12 или иное количество месяцев, предшествующие месяцу увольнения. Продолжительность расчетного периода определяется в виде расчета, который будет использован для регистрации начислений (удержаний).

Если в ИБ есть данные расчетов за расчетный период, то при расчете документа эти данные вносятся в документ автоматически. Если в ИБ данные расчетов в принципе присутствуют, но у сотрудника нет заработка за автоматически установленный расчетный период, тогда в полях **Расчетный период с... по** следует уточнить используемый расчетный период и пересчитать заработок кнопкой **Рассчитать**.

Если в ИБ данные расчетов за предшествующие месяцы отсутствуют, тогда данные о заработке можно ввести вручную – в строках по видам заработка:

- По основному заработку, подлежащему индексации;
- По основному заработку, не подлежащему индексации;
- По премиям, начисленным в фиксированных суммах;
- По премиям, начисленным пропорционально отработанному времени, подлежащим индексации;
- По премиям, начисленным пропорционально отработанному времени, не подлежащим индексации;
- По годовой премии, начисленной в фиксированных суммах;
- По годовой премии, начисленной пропорционально отработанному времени, подлежащей индексации;
- По годовой премии, начисленной пропорционально отработанному времени, не подлежащей индексации.

Зафиксированные в документе данные о заработке используются во всех дальнейших расчетах «как есть» (т.е. программа не пересчитывает их даже в том случае, если произошли доначисления за прошлые месяцы, в этом случае следует провести корректировку исходного документа).

Расчет сумм к начислению. Суммы к начислению отражаются на закладке «Оплата». Для автоматического расчета этих сумм предназначена кнопка «Рассчитать начисления». Автоматически рассчитанные результаты начисления можно отредактировать.

Для целей анализа результатов начислений (удержаний) можно использовать отчеты по расчету среднего заработка каждой из выплачиваемых компенсаций. По результатам расчета начислений (удержаний) в документе (после проведения) можно получить

унифицированную форму Т-61.

После этого необходимо ввести документ «Начисление зарплаты сотрудникам организации» на сотрудника Данилов Г.П. для того, чтобы произвести полный расчет с сотрудником организации надо полностью выплатить ему заработную плату.

Для предоставления на новое место работы сотруднику на руки выдается справка о доходах.

Документ «Сведения о доходах физлиц» (меню Расчет зарплаты по организациям – Налоги и взносы – Сведения о доходах физлиц 2-НДФЛ) предназначен для:

- выдачи справок о доходах сотрудникам (и другим физическим лицам, получавшим доходы) организации;
- формирования сведений о доходах для представления их в ИФНС.

🐱 Сведения о доходах физлиц: Не проведен 🛛 💶 🗙								
Действия 🗸 📴 💽 🎦 🎥 Перейти 🛪 🕐 📑 🚝								
Номер:	0000000001 or: 20.02.2011 12:00:00 🖽							
Организация:	000 «Стогрус» 🔾 Налоговый период: 2011 🗘							
Ответственный:	Афанасьева Римма Радиковна 🛛 🗙 🔍							
Должность:	Главный бухгалтер × Телефон: (8555) 35-36-74							
Сведения фор	мируются для							
🔘 передачи в	1ФНС с идентификатором файла: e8a0f459-3d73-4330-9068-4b0925f3818d 🚺							
💿 выдачи на р	уки сотрудникам (сводные)							
🔘 выдачи на р	уки работникам для декларирования (в разрезе ставок и кодов по ОКАТО)							
Справки о дох	одах							
🔚 Добавить	😫 Добавить 🔄 🛃 🎽 🌉 👔 🌡 🛃 🤮 👪 Заполнить 🔹 Пронумеровать 🛛 Подбор							
№ Физическо	ре лицо № справки							
1 Данилов Г	аяз Петрович	1						
Комментарий:								
	🎒 Печать   Получить файл   Получить файл на диск   OK   Записать	Закрыты						

Рисунок 99 – Документ «Сведения о доходах физлиц»

103

При формировании сведений о доходах для представления их в ИФНС можно зарегистрировать переданные на взыскание в ИФНС суммы недоудержанного НДФЛ.

В соответствующих полях документа указываются (рисунок 99):

- Организация (документ вводится только по головным организациям; по умолчанию используется организация, указанная в настройках пользователя);
- Ответственный (по умолчанию это ответственный, указанный в настройках пользователя);
- Телефон и должность ответственного лица (по умолчанию используются телефон и должность пользователя);
- Налоговый период, за который передаются сведения;
- Уникальный идентификатор файла для передачи в ИФНС.

В табличном поле «Справки о доходах» указывается перечень формируемых справок с указанием ставки налога, для организаций-юрлиц также указываются коды по ОКАТО и КПП. При формировании сводных справок для выдачи сотрудникам ставки налога, коды по ОКАТО и КПП не указываются.

Меню «Заполнить» позволяет внести в табличную часть всех физических лиц, получавших доходы в организации в указанном налоговом периоде, с указанием налоговых ставок, по которым производилось исчисление налога. Кнопка «Пронумеровать» позволяет восстановить нумерацию справок с учетом всех справок, ранее зарегистрированных в ИБ. Кнопка «Получить файл» позволяет сформировать файл для передачи в ИФНС. Кнопка «Получить файл на диск» позволяет скопировать этот файл непосредственно на дискетку. Имя файла для передачи в ИФНС содержит уникальный идентификатор, который присваивается при создании документа и может быть обновлен кнопкой. Кнопка «Печать» позволяет получить формы 2-НДФЛ и реестра справок (при передаче в ИФНС) для вывода на принтер (рисунок 100).

							Ут от	верждена Прин 13.10.2006 №	азом ФНС России СА Э-3-04/706@
СПР/	АВКА О Д	ОХОДАХ ФИЗИ	ІЕСКОГО	ЛИЦА за 2011	год № 1		от <u>20.02.2011</u>	в ИФНС	Форма 2-НДФЈ № 1651
<b>1. Дан</b> 1.1. ИІ 1.2. На	<b>ные о нал</b> НН/КПП для именовани	оговом агенте организации или И⊦ е организации/Фами	Н для физич плия, имя, от	ческого лица <u>16</u> гчество физическо	<b>51025046</b> / ого лица	165101001			
000 « 1.3. Ko	Стогрус» д ОКАТО	54612314646			1.4. Теле	фон	3 (8555) 35-36-74		
<b>2. Дан</b> 2.1. ИІ	ные офиз Н <u>16230</u>	ическом лице - по 0235600	лучателед 2.2. Фамил	<b>оходов</b> пия, Имя, Отчеств	о Данило	ов Гаяз Пе	трович		\
2.3. C1 2.6. Kr	атус (1-ре: л локумент	зидент, 2-нерезиден а улостоверяющел	пратичность	2.4. дата рождени 21	27 Cer	9/1 Dug Homen	2.5. Гражданст локумента 9	во (код странь 0 03 524125	1) 643
2.8. A	рес места	жительства в Росс	ийской Феде	рации: почтовый	индекс 42	23570	код региона	16	
райо	Нижнека	мский р-н		город Нижнека	мскг	насе	ленный пункт		
Улиц	а Мира пр-	кт		до	м 4	корпу	·	квартир	a 234
2.9. Aļ	рес в стра	не проживания: Код	страны:	Адрес					
3. Дож	оды, облаі	аемые по ставке	13% (30%)	)					
Месяц	Код дохода	Сумма дохода	Код вычета	Сумма вычета	Месяц	Код дохода	Сумма дохода	Код вычета	Сумма вычета
01	2000	10480.00							
02	2000	2096.00				_			
02	2012	830.55				_			
<u> </u>						-			
<u> </u>		+	+			+			
<u> </u>		+	+			-			
			1			1			

Рисунок 100 - Справка формы 2-НДФЛ

## Больничный лист

Документ «Начисление по больничному листу» (меню Расчет зарплаты по организациям – Неявки – Начисление по больничному листу) вводится тогда, когда сотрудник предъявляет к оплате листок нетрудоспособности.

В соответствующих полях документа указываются:

– Организация (по умолчанию это организация, указанная в настройках пользователя);

– Ответственный (по умолчанию это ответственный, указанный в настройках пользователя);

– Месяц начисления (по умолчанию текущий месяц) – определяет, в расчетном листке какого месяца будет отражено начисление;

 Сотрудник – выбирается из списка сотрудников организации, имеющих в организации основное место работы или принятых по внешнему совместительству.

Если предъявленный листок нетрудоспособности является продолжением оплаченного ранее больничного листа, то в форме документа следует установить флажок «Продолжение листка» и указать больничный лист, продолжением которого является текущий.

Поля «Входящие серия и номер» заполняются данными из соответствующих полей Листка нетрудоспособности.

В разделе «Больничный лист (Условия, показатели)» в соответствующем поле указывается причина нетрудоспособности:

 при оплате больничных листков, выданных в связи с заболеванием или травмой, в том числе в связи с операцией по искусственному прерыванию беременности или осуществлением экстракорпорального оплодотворения, — выбирается значение «Заболевание или травма»;

при оплате больничных листков, выданных в связи с уходом за больным ребенком до 15 лет — выбирается значение «Уход за больным ребенком», при этом возраст ребенка и другие особенности выплаты пособия уточняются в дополнительном поле «В случае ухода за ребенком»;

 при оплате больничных листков, выданных в связи с отпуском по беременности и родам (отпуском в связи с усыновлением (удочерением) непосредственно из роддома), — выбирается значение «Отпуск по беременности и родам»;

 при оплате больничных листков, выданных в связи с несчастным случаем на производстве или профзаболеванием, — выбирается значение «Травма на производстве», конкретный случай нетрудоспособности уточняется на закладке «Оплата» оборота больничного листа;

 при оплате больничных листков, выданных в случае долечивания в установленном порядке в санаторно-курортных учреждениях, расположенных на территории Российской Федерации, непосредственно после стационарного лечения, — выбирается значение «Долечивание в санаторно-курортных учреждениях»;

при оплате больничных листков, выданных в связи с карантином застрахованного лица, а также карантином ребенка в возрасте до 7 лет, посещающего дошкольное образовательное учреждение, или другого члена семьи, признанного в установленном порядке недееспособным, выбирается значение «Карантин»;

– при оплате больничных листков, выданных в связи с осуществлением протезирования по медицинским показаниям в стационарном специализированном учреждении, — выбирается

значение «Протезирование в стационаре»;

 при оплате больничных листков, выданных в связи с уходом за больным членом семьи старше 15 лет — выбирается значение «Уход за больным взрослым членом семьи».

В первичных документах в поле «Дата начала нетрудоспособности» указывается дата начала освобождения от работы.

В полях «Освобождение от работы с... по...» указывается период нетрудоспособности (весь период целиком, даже если записей в разделе «Освобождение от работы» Листка нетрудоспособности несколько) и при наличии — дата нарушения режима.

В поле «Назначить пособие с» указывается иная дата начала выплаты пособия в тех случаях, когда пособие выплачивается не с первого дня нетрудоспособности (например, заболевание началось в период отпуска за свой счет и пособие выплачивается со дня, когда сотрудник должен был выйти на работу).

Процент оплаты больничного (поле «Процент оплаты», для листковпродолжений копируется из первичного листка нетрудоспособности), а также порядок расчета максимального размера пособия по временной нетрудоспособности (поле «Ограничение размера пособия») определяются автоматически в зависимости от причины нетрудоспособности и зарегистрированного в ИБ страхового стажа сотрудника в соответствии со ст. 7 Федерального закона от 29 декабря 2006 г. № 255-ФЗ «Об обеспечении пособиями по временной нетрудоспособности, по беременности и родам граждан, подлежащих обязательному социальному страхованию».

В том случае, когда в страховой стаж сотрудника включаются так называемые «нестраховые периоды» (в соответствии с частью 1.1 ст. 16 Федерального закона от 29 декабря 2006 г. № 255-ФЗ) либо сотрудник имеет право на пособия в повышенных размерах как пострадавший от радиационного облучения, рядом с полем «Ограничение размера пособия» показывается гиперссылка, которая открывает дополнительную форму настройки размеров пособий, выплачиваемых за счет ФСС и федерального бюджета.

Провести полный расчет пособия позволяет кнопка «Рассчитать». В расположенных рядом с кнопкой информационных строках отображаются результаты расчетов, подробнее ознакомиться с ними можно в разделе «Оборот больничного листа (Расчет начислений и среднего)». На закладке «Расчет среднего заработка» отражаются данные о заработке, используемые для исчисления среднедневного заработка.

В качестве расчетного периода по умолчанию используются 12 месяцев, предшествующие началу нетрудоспособности. Если в ИБ есть данные расчетов за расчетный период, то при расчете документа эти данные вносятся

в документ автоматически. Если в ИБ данные расчетов в принципе присутствуют, но у сотрудника нет заработка за автоматически установленный расчетный период, тогда в полях «Расчетный период с... по...» следует уточнить используемый расчетный период и пересчитать заработок кнопкой «Рассчитать заработок за расчетный период».

Если в ИБ данные расчетов отсутствуют, тогда данные о заработке можно ввести вручную – в строках по видам заработка:

- По основному заработку;
- По премиям.

В целях исчисления среднего заработка с учетом заработка по внутреннему совместительству в хранимые в документе данные о заработке добавлена информация о рабочем месте, по которому собран заработок. Эта информация показывается для организаций с поддержкой внутреннего совместительства.

Зафиксированные в документе данные о заработке используются во всех дальнейших расчетах «как есть» (т.е. программа не пересчитывает их даже в том случае, если произошли доначисления за прошлые месяцы, в этом случае следует провести перерасчет исходного документа).

Суммы к начислению, включая возможные сторно-записи, отражаются на закладке «Оплата». Для автоматического расчета этих сумм предназначена кнопка «Рассчитать начисления».

Все автоматически рассчитанные показатели (результат начисления, количество дней, пришедшееся на время болезни и пр.) можно отредактировать.

При автоматическом начислении пособий по временной нетрудоспособности, по беременности и родам сотрудникам, занятым в организации в том числе по внутреннему совместительству, пособие в полном размере начисляется по основному месту работы в организации, а по внутреннему совместительству регистрируется неоплачиваемое «отсутствие по болезни», период которого отражается в табеле учета отработанного времени символом **Б** (или **Р**).

Для целей анализа результатов начислений можно использовать отчет по расчету среднего заработка. По результатам расчета начислений в документе (после проведения) можно получить отчет с данными для заполнения оборота Листка нетрудоспособности.

Отражение пособий по нетрудоспособности в бухгалтерском учете производится:

- в документе «Отражение зарплаты в регл. учете» при выборе варианта отражения »автоматически, специализированными документами» или
- непосредственно документом «Начисление по больничному листу»
при выборе варианта отражения »по данным текущего документа».

Если организация уплачивает по некоторым видам деятельности единый налог на вмененный доход (ЕНВД) на закладке «Отражение пособия в учете» задаётся порядок определения доли ЕНВД, в соответствии с которой пособие отражается в учете.

Создайте документ «Начисление по больничному листу» (рисунок 101), заполните и рассчитайте, после этого внимательно изучите все табличные части документа.

🖥 Начисление по больничному листу: Проведен 🛛 💶 🗙							
Действия 🗸 🛃 Провести 🛃 ? 📑 👫							
Продолжение листка	х 🗣 Номер документа:	0000000001 от: 20.02.2011 🔳					
Входящие серия: номер:	Организация:	000 «Стогрус» 🗣					
Месяц начисления: Февраль 2011	🔹 🗘 Ответственный:	Афанасьева Римма Радикс 📖 🗙 🔍					
Сотрудник: Ворожцова Ольга Павловна	<b>Q</b>						
Причина нетрудоспособности: Заболевание или тр	авма (кроме травм на производсти	зе)					
В случае ухода за ребенком:							
Дата начала нетрудоспособности: 07.02.2011 🖪							
Освобождение от работы с: 07.02.2011 🛅 по	x 11.02.2011 🖽						
Назначить пособие с: 07.02.2011 🛅 за	5 дней						
Снизить пособие за нарушение режима с:	🖽						
Процент оплаты от среднего заработка: 100,00 🛟	🗌 Доплачивать до полного сред	него заработка					
Ограничение размера пособия: Общее, в соответст	вии с Законом і …						
Оплачивается 5 дней нетрудоспособности. Дневное по заработка с инетом ограничения общего размера посо	собие за оплачиваемые дни болез юча	ни составляет 100% среднего					
заработка с учетом ограничения сощего разлера несе							
Начислено пособия:         Средний дневной заработок:         Отражение пособия в чиете:           1 290,30         258,06         производится текущим документом:           Рассчитать         с 01.02.2010 0:00:00 по 31.01.2011 0:00:00         За счет работодателя: 516,12 За счет ФСС: 774,18							
Комментарий:							
	Больничный лист	Оборот больничного листа					
	Условия, показатели	Расчет начислений и среднего					

Рисунок 101 - Начисление по больничному листу

#### Кадровые документы

Перевод внутри организации на другое постоянное место работы регистрируется в программе документом «Кадровое перемещение организаций» (меню Кадровый учет – Кадровый учет – Кадровый учет – Кадровое перемещение организаций). В шапке документа указываются:

- в реквизите Организация организация, внутри которой производится перевод (по умолчанию заполняется из настроек текущего пользователя);
- в реквизите Ответственный лицо из справочника Пользователи, ответственное за ввод документа в информационную базу (по умолчанию заполняется из настроек текущего пользователя).

Табличная часть «Сотрудники» заполняется списком работников, которые переводятся на другое рабочее место. Табличная часть может быть автоматически заполнена списком работников, отобранных по каким-либо критериям (по кнопке «Заполнить» верхней командной панели документа).

В строке табличной части указываются (рисунок 102):

- в колонке «Сотрудник» работник организации, для которого регистрируется перевод;
- в колонке «С» дата перевода работника;
- если работник переводится на другое место работы на определенный срок, то в колонке «По» указывается окончание периода работы на новом месте.

指 Кадровое пе	еремещение органи	ізаций: Новы	Й <sup>×</sup>			_ 🗆 ×	
Действия 🕶 📑	🔯 😼 🔂 🔛	🔄 - Перейти	• ? Заполнить	-			
Номер:	στ: Ο	7.02.2011 0:00:	00 🖽				
Организация:	000 «Стогрус»		<b>Q</b>				
Ответственный:	Афанасьева Римма А	<sup>р</sup> адиковна	x				
🗌 Индексация з	Индексация заработка с коэффициентом: 0,00						
Сотрудники Н	ачисления						
Добавить	<u> 변경 접태</u> (		Подбор			^	
N≏ Ta6. N≏	Сотрудник	C	Подразделение	Должность	Ставка График ра	Осн	
1 0000000	007 Кашапов Ришат	20.02.2011	Цex №1	Охранник	1,00 Пятидневка	при	
	Робертович		Цex № 1	Рабочий	1,00		
						~	
🥡 Документ не	проведен						
Комментарий:							
🙀 Исправить 🕶			Форм	а Т-5а Печать	• ОК Записать	Закрыты	

Рисунок 102 – Закладка «Сотрудники» документа «Кадровое перемещение организаций»

Если при этом установить флажок в колонке «Напомнить», то при приближении срока окончания периода работы на новом месте, на панели текущих задач пользователя будет выведено напоминание о необходимости оформить обратное кадровое перемещение. Если флажок «Напомнить» не устанавливать, то по окончании срока перевода работник будет считаться работающим на «старом» месте работы автоматически, без оформления обратного перевода.

По умолчанию колонки «По» и «Напомнить» не отображаются в форме документа, для того, чтобы настроить их видимость необходимо из контекстного меню вызвать диалог «Настройка списка» и отметить название колонок флажком:

 в колонках «Подразделение» и «Должность» в верхней подстроке отображаются подразделение и должность, занимаемые работником до перевода. В этих же колонках в нижней подстроке указываются новые подразделение и должность работника;

в колонке «Ставка» – количество занимаемых ставок по новой должности;

– в колонке «График работы» – график работы работника.

Изменения в системе оплаты труда в связи с переводом регистрируются на закладке «Начисления» (рисунок 103). Если изменяется размер основного начисления работника (начисление за отработанное в пределах нормы время), или изменяется форма оплаты труда, то в колонке Действие выбирается значение «Изменить» и задается новый размер начисления (при изменении формы оплаты труда – указывается новый вид расчета). Если необходимо прекратить плановое начисление, то в колонке «Действие» выбирается значение «Прекратить». При назначении нового начисления – значение «Начать».

По кнопке Печать можно сформировать печатную форму приказа о переводе работника на другую работу по формам Т-5 и Т-5а.

[ Кадровое перемещение с	рганизаций: Проведен			_ 🗆 ×			
Действия 🗸 📑 🔯 😽 🚰	🏄 💺 Перейти - ? 3	аполнить 🛪 📑 🚝					
Номер: 0000000001	or: 07.02.2011 12:00:00 🖽						
Организация: 000 «Стогрус	» Q						
Ответственный: Афанасьева Р	Ответственный: Афанасьева Римма Радиковна 🔐 🗴						
🗌 Индексация заработка с коз	фициентом: 0,00						
Сотрудники Начисления							
№ Сотрудник	Вид расчета	Показатели для расчета	начисления	^			
	Действие						
1 Кашапов Ришат Роберто	зич Оплата по часовому тарифу	Тарифная ставка		50,000			
	Изменить	часовая					
				Y			
🥡 Документ проведен							
Комментарий:							
🙀 Исправить 🗸		Форма Т-5а Печать	• ОК Записать	3акрыты			

Рисунок 103 – Закладка «Начисления» документа «Кадровое перемещение организаций»

Самостоятельно оформите трудовые отношения с сотрудниками (рисунки 104, 105, 160, 107)

🙀 При	юм на раб	оту в организацию	: Проведен					_ 🗆 X
Действ	ия • 📑 🕂	o 💺 🔁 👪 🗳	🛛 🕶 Перейти 🕶 📑	f= 🕐				
Номер	: 0	0000000005 от: 08.0	02.2011 12:00:00 🖽					
Органи		 )ОО «Стогрус»	Q	01	ветственный:	Афанасьева Ри	мма Радиковна	x Q
Сотру	Сотрудники Начисления							
1	јобавить 🕴	5 🛃 🏝 🖬 🕇	🎚 🛃 🛃 Заполни	пь + Под	бор			^
N≗	Таб. №	Сотрудник	Подразделение Должность	Ставка	Дата приема	Испытатель Условия пр	График работы	
1	00000000	Трофимов Николай Иванович	Цех № 1 Охранник	1,00	08.02.2011		График 4 Смена	Б
2	00000000	Назаров Сергей Адреевич	Цех № 1 Инженер	1,00	08.02.2011		Пятидневка	
3	00000000	Васылова Айгуль Радиковна	Цех № 1 Инженер	1,00	08.02.2011		Пятидневка	
		1	e naven eek			1		
i До	жумент про	веден						
Комме	нтарий:							
👆 Исп	равить 🕶				Форма Т	1а Печать 🕶	ОК Записать	Закрыть

Рисунок104 – Закладка «Сотрудники» документа «Прием на работу в организацию»

🚹 Прием на работу в организацию: Проведен 📃 🗆 🗙						
Действия 🗸 🛃 🔯 🛛	🔄 - Перейти - 📑 🚝 ?					
Номер: 0000000005 от: 0	8.02.2011 12:00:00 🖽					
Организация: 000 «Стогрус»	Q	Ответственный: Афанасьева Римма Радиковна	x Q			
Сотрудники Начисления	Сотридники Начисления					
Nº Сотрудник	Вид расчета	Показатели для расчета начисления	^			
1 Трофимов Николай Иванович	Оплата по часовому тарифу	Тарифная ставка часовая 4	0,000 🔲			
2 Назаров Сергей Адреевич Оклад по дням		Тарифная ставка месячн 8 000,00				
3 Васылова Айгуль Радиковна	Оклад по дням	Тарифная ставка месячн 80	100,00			
🧃 Документ проведен						
Комментарий:						
😼 Исправить 🕶		Форма Т-1а   Печать 🕶   ОК   Записать	Закрыть			

Рисунок 105 – Закладка «Начисления» документа «Прием на работу в организацию»

Сотр	удники					
Наи	менование 🔹	Подразделение	Должность	Вид договора	Принят	Аванс
-	Афанасьева Римма Р	Бухгалтерия	Главный бухгалтер	Основное место работы	01.01.2011	7 000,00
-	Васылова Айгуль Рад	Цex N≏ 1	Инженер	Основное место работы	08.02.2011	4 000,00
-	Ворожцова Ольга Па	Отдел кадров	Специалист по кадрам	Основное место работы	01.01.2011	4 000,00
-	Данилов Гаяз Петров	Цех № 1	Охранник	Основное место работы	01.01.2011	5 000,00
-	Демидов Артур Макс	Цex № 1	Охранник	Основное место работы	01.01.2011	5 000,00
-	Закиров Ильяс Тагир	Администрация	Директор	Основное место работы	01.01.2011	10 000,00
-	Иванов Игорь Василь	Цех № 1	Начальник цеха	Основное место работы	01.01.2011	6 000,00
-	Кашапов Ришат Робе	Цех № 1	Рабочий	Основное место работы	01.01.2011	5 000,00
-	Ларина Олеся Михай	Цех № 1	Инженер	Основное место работы	01.01.2011	3 500,00
-	Назаров Сергей Адре	Цex N≏ 1	Инженер	Основное место работы	08.02.2011	4 000,00
-	Нуриева Алсу Ильясо	Отдел кадров	Начальник отдела кад	Основное место работы	01.01.2011	5 000,00
-	Старков Леонид Серг	Цex № 1	Рабочий	Основное место работы	03.02.2011	3 500,00
-	Трофимов Николай И	Цех № 1	Охранник	Основное место работы	08.02.2011	3 500,00

Рисунок 106 – Сотрудники организации

🐱 Заявка на открытие счетов: Новый	I.							_	□ ×
Действия 🗸 💽 🌆 🎼 🕐 Перейти 🗸									
Номер: от: 10.	02.2011 0:00:00 🔲	🖌 Ввод	начальны	х сведе	ний				
Организация: 000 «Стогрус»	Q	Ответста	зенный:	Афана	сьева Римма Рај	циковна			Q
Банк									
Контрагент: ЗЕНИТ г.Альметьевск	Q	Зарплаті	ный счет:	Зарпла	атный счет				Q
№ договора:									
Вид вклада									
Вид вклада:		Код вали	оты:	643					
Kon punzi		Koa poar				-			
код вида.		Кид Нида	яцца.						
Сотрудники									
Подбор 🔤 Добавить 😫 🔩 🚭 🔜	🕇 🕴 🛃 🔛 Пок	азывать во	е поля						
N: Физическое лицо	Номер лицевого счета	k	1мя (лат.)		Фамилия (лат.)	Титул (лат	.)	Контрол	ьная
1 Васылова Айгуль Радиковна	734759374537498573498	57 /	AYGUL		VASYLOVA	MRS			
2 Трофимов Николай Иванович	348578297427349872389	147 I	NIKOLAY		TROFIMOV	MR			
3 Назаров Сергей Адреевич	234283462836478264782	67 9	GERGEY		NAZAROV	MR			
2									N
Комментарий:									
						OK	Запис	ать За	крыть

Рисунок 107 – Заявка на открытие счетов

#### Начисление отпускных

Для начисления сохраняемого заработка на период очередного отпуска вводится документ «Начисление отпуска работникам организаций».

В шапке документа указывается работник, которому предоставляется отпуск. На закладке «Условия» вводятся сведения о начале и окончании предоставляемого ежегодного основного отпуска или начале и продолжительности отпуска, а также порядок его расчета «По календарным дням» (рисунок 108).

На закладке «Расчет среднего заработка (по календарным дням)» в табличной части приводятся данные для расчета среднедневного заработка для оплаты отпускных. Если в программе имеются необходимые данные (данные о заработке и отработанном времени в расчетном периоде), то в эту табличную часть документа они помещаются автоматически с помощью команды «Рассчитать → Рассчитать средний заработок». При автоматическом заполнении суммы основного заработка за соответствующий месяц и суммы принимаемых в расчет премий определяются по результатам тех видов расчета, которые входят в состав базы соответствующей составляющей расчета среднего заработка. База видов расчета для подсчета среднего заработка указывается в плане видов расчета «Средний заработок».

Расчет сохраняемого заработка на период отпуска производится по команде «Рассчитать → Рассчитать начисления», результаты помещаются в табличную часть на закладке «Оплата».

Для целей анализа результатов начислений можно использовать отчеты по расчету среднего заработка каждого из оплачиваемых отпусков. По результатам расчета начислений в документе (после проведения) можно получить унифицированную форму T-60.

Действия • 🚱 Провести 🍙 ? 🚍 🚝 Организация: ООО «Стогрус» ۹. Номер: ОООООООООО1 от: 20.02.2011 12.00.01 🖽 Месяц изираеция: Ферерал: 2011 • С. Ответствении V. Арациона Вариковиа. • У О
Организация: 000 «Стогрус» С Номер: 000000001 от: 20.02.2011 12.00.01
Масси нашискания Феврала 2011 С С Опредставник У Африала во Рилика Разликовия У О
Сотрудник: Нуриева Алсу Ильясовна 🔾
Условия Оплата Расчет среднего заработка
Дата начала отпуска: 14.02.2011 🖽
Ежегодный оплачиваемый отпуск
🗹 Начислить с: 14.02.2011 🖺 по: 28.02.2011 🗒 за: 14 календарных дней
За период работы с: 01.01.2011 🔳 по: 31.12.2011 🔲
Рассчитывать средний заработок: По календарным дня
Дополнительный (другой) отпуск
🗌 Начислить с: 🛛 🔲 по: 🔽 🧧 за: 🕕 календарных дней
Вид отпуска:
Компенсация отпуска
Начислить за: 0,00 дней Рассчитывать средний заработок: По календарным дня
Начислено отпускных: Средний дневной заработок:
4 761,96 340,14 Расчетный период
с 01.02.2010 по 31.01.2011

Рисунок 108 - Документ «Начисление отпуска сотрудникам организаций»

# Оплата простоев

Под простоем понимается вынужденная приостановка работы. Правила оплаты за время такой приостановки зависят от того, произошла она по вине работника или в силу каких-то других обстоятельств, не связанных с его противоправным виновным поведением.

В соответствии со статьей 157 ТК РФ время простоя по вине работодателя оплачивается в размере не менее двух третей средней заработной платы работника. Если простой обусловлен причинами, не зависящими от работодателя и работника, то он оплачивается в размере не менее двух третей тарифной ставки (оклада). Непременным условием при этом является предупреждение работником работодателя о начале простоя. Оно должно быть сделано в письменной форме. В противном случае, даже если простой имел место по вине работодателя, он не оплачивается.

Если простой произошел по вине работодателя или по причинам, не зависящим от работника и работодателя, то время простоя подлежит оплате.

Для начисления оплаты за время таких простоев вводится документ «Регистрация простоев работников организаций» (меню Расчет зарплаты по организациям – первичные документы).

В форме документа выбирается вид простоя:

- По вине работодателя оплата производится в размере 2/3 среднего заработка;
- По причинам, не зависящим от работодателя и работника оплата производится в размере 2/3 тарифной ставки работника;
- Для целодневного простоя указывается период из одного или нескольких дней, для внутрисменного – дата и количество оплачиваемых часов простоя.

Указывается период простоя (для целодневных простоев) или дата и количество часов простоя (для внутрисменных простоев). Расчет оплаты производится по кнопке «Рассчитать».

Если простой произошел по вине работодателя, то результатом расчета является произведение среднедневного (среднечасового) заработка на 2/3 и на количество дней (часов) простоя (рисунок 109). Данные для расчета среднедневного (среднечасового) заработка приводятся в табличной части на закладке «Расчет среднего заработка». Если в программе имеются необходимые данные (данные о заработке и отработанном времени в расчетном периоде), то в эту табличную часть документа они помещаются автоматически при расчете начисления или по команде «Рассчитать — Рассчитать средний заработок». При автоматическом заполнении суммы основного заработка за соответствующий месяц и суммы принимаемых в расчет премий определяются по результатам тех видов расчета, которые входят в состав базы соответствующей составляющей расчета среднего заработка. База видов расчета для подсчета среднего заработка указывается в плане видов расчета Средний заработок.

🐱 Регистрация прост	гоев сотрудников организ	аций: Пров	еден			_ 🗆 ×
Действия 🗸 👍 🚹 Пр	ровести 🏄 ? 📑 🚝					
Организация: ОО	Ю «Стогрус»	🗣 Но	мер:	00000000001	от: 17.02.2011	0:00:00 🖽
Месяц начисления: Фе	ераль 2011	▼ 🗘 От	ветственный:	Афанасьева Р	имма Радиковна	<b>x</b> Q
Сотрудник: Лар	рина Олеся Михайловна	Q				
Условия Оплата						
Вид простоя: По прич	чинам, не зависящим от работо	одателя и со	трудника			
Дата начала периода п	простоя: 17.02.2011 🔳					
Период оплачиваем	юго времени					
💌 Целодневный (ц	(елосменный) с: 17.02.2011	по	17.02.2011			
О Внутрисменный	4 Дата: 17.02.2011	🕮 часы	0	1,00 II		
247,	<u>ислено:</u> , <b>24</b>					
Рассунтать						

Рисунок 109 – Простой по причинам, не зависящим от работодателя и сотрудника

Если простой произошел по причинам, не зависящим от работодателя и работника, то результатом расчета является произведение дневной тарифной ставки (оклада) на 2/3 и на количество дней (часов) простоя (рисунок 110). Результаты расчета помещаются в табличную часть на закладке «Начисления», и при проведении документа записываются в регистр расчета «Основные начисления работников организаций».

🗟 Регистрация простоев сотрудников организаций: Проведен 💶 🛛 🗙							
Действия 🔹 🛃	Провести 搔 ? 📑 🚝						
Организация:	000 «Стогрус»	. 🗣 Номер:	00000000002 or: 18.02.2011 12:00:00 🖽				
Месяц начисления:	Февраль 2011 🔹	🕻 🗘 Ответственный:	Афанасьева Римма Радиковна 🛛 🗴 🔍				
Сотрудник:	Иванов Игорь Васильевич	🗣					
Условия Оплата	Расчет среднего заработка						
Вид простоя: По в	зине работодателя						
Дата начала перио,	да простоя: 18.02.2011 🔲						
Период оплачив	аемого времени						
💿 Целодневнь	ій (целосменный) с: 18.02.2011	🛅 по: 18.02.2011	⊞.				
О Внутрисмен	ный Дата: 18.02.2011	🔟 часы: 🛛 🖸	0,00 🗘				
	1	C	4				
	<u>пачислено:</u> 5 <b>27,35</b>	<u>среднии дневнои зара</u> 791,02	<u>ооток:</u>				
Рассиитать		<ul> <li>Расчетный период с 01.02.2010 по 31.01.3</li> </ul>	2011				

Рисунок 110 – Простой по вине работодателя

Если простой произошел по вине работника, то он не оплачивается. Для регистрации такого вида простоя вводится документ «Невыходы в организациях» с видом невыхода «Прогул, простой по вине работника» (рисунок 111). Документом «Невыходы в организациях» регистрируются неоплачиваемое неотработанное время, в том числе отпуска «за свой счет», прогулы или простои по вине сотрудника и т.п. В документе указывается период простоя (для целодневных простоев) или дата и количество часов простоя (для внутрисменных простоев). По кнопке «Рассчитать» производится расчет времени неоплачиваемого простоя. При проведении документа эта информация попадает в регистр расчета «Основные начисления работников организаций».

🐱 Невыходы в организациях: Проведен			_ 🗆 ×		
Действия 🛛 🛃 🔃 💽 🎼 Перейти 🛪	Заполнить - Рассчитат	• 🥐 📑 🚝			
Организация: 000 «Стогрус» Месяц начисления: Февраль 2011 Невыходы: Оцелодневные (целосменные Внутрисменные	номер: 	0000000000 ный: Афанасьева	от: 25.02.2011 0:00:00 🖽 Римма Радиковна 🛄 🗙 🔍		
Начисления	Подбор				
№ Таб. № Сотрудник	Невыход Подразделение	Дата начала Дата окончания	Зачесть в норму дней Зачесть в норму часов		
0000000012 Назаров Сергей 1 Адреевич	Прогул, простой по вин Цех № 1	24.02.2011 24.02.2011	1,00 8,00		
<ul> <li>Документ рассчитан и проведен</li> <li>Комментарий:</li> </ul>					
			ОК Записать Закрыть		

Рисунок 111 – Невыходы в организациях

#### Начисление ежемесячной процентной премии

Для начисления ежемесячной процентной премии в плане видов расчета «Основные начисления организаций» должен быть описан соответствующий пользовательский вид расчета.

Вид расчета, используемый для начисления ежемесячной процентной премии, описывается в плане видов расчета «Основные начисления организаций».

В реквизите «Наименование» задается наименование вида расчета, например, «Ежемесячная премия». На закладке «Расчеты» (рисунок 112):

- переключатель Последовательность расчета устанавливается в положение Зависимое начисление, и указывается очередность Зависимое первого уровня;
- переключатель Способ расчета устанавливается в положение Регламентированный, и выбирается способ расчета Процентом.

🗢 Основное начисление организации: Ежемесячная премия 📃 🗖 🗙					
Действия 🗸 🛃 🥐					
Наименование: Ежемесячная премия Код: [ЕМП					
Расчеты Использование Бухучет и ЕНВД Налоги Взносы Упр. учет Прочее					
Последовательность расчета О Первичное начисление Результат расчета данного начисления не зависит от других начислений					
• Зависимое начисление, очередность расчета: Зависимое первого уровня					
Расчет выполняется с учетом результатов расчета других начислений					
Способ расчета					
• Регламентированный: Процентом					
О Произвольная формула расчета					
Описание формулы расчета					
Результат = <Процент оплаты> * Расчетная база					
Рисунок 112 – Закладка «Расчеты» для нового вида расчета					

На закладках «Использование» и «Бухучет и ЕНВД» положение переключателей не изменяется, используются значения, установленные программой «по умолчанию».

На закладке «Налоги» производится настройка налогообложения начисления (Код дохода – 2000). На закладке «Взносы» указывается, что начисление облагается страховыми взносами целиком.

На закладке Прочее (рисунок 113) с помощью переключателя настраивается, по результатам работы за какой месяц будет начисляться месячная премия:

- по результатам работы за текущий месяц соответствует положению переключателя Период действия начисления;
- по результатам работы за предыдущий месяц соответствует положению переключателя Прошлый месяц.

И указываются базовые начисления – виды расчета, составляющие базу для начисления премии.

🧇 Основн	ое начисление	организации: Е	жемеся	чная пре	мия *		_ 🗆	×
Действия 🗸								
Наименова	ние: Ежемесячна	ая премия			к	од: ЕМП		
Расчеты	Использование	Бухучет и ЕНВД	Налоги	Взносы	Упр. учет	г Прочее	•	_
В качест	ве базового пе	ериода использ	овать					
🔘 период действия начисления								
<ul> <li>прошлый месяц</li> </ul>								
Расчетная база		Ведущие начисления, при их изменении выполняется перерасчет						
🔄 🛬 Подбор 🗸			<u> </u>	Подбор	р 🗸 🗌 Допо	лнить		
Оклад по	дням		Оклад	по дням				
Оклад по	Оклад по часам		Оклад по часам					
Оплата по часовому тарифу		Оплата по часовому тарифу						
Оплата по	Оплата по дневному тарифу		Оплата	по дневн	ому тариф	y		
Оплата пр	раздничных и вых	одных дней	Оплата праздничных и выходных дней					
Оплата по	о производственн	ым нарядам	Оплата по производственным нарядам					

Рисунок 113 - Закладка «Прочее» для нового вида расчета

Обратите внимание, что новый вид расчета следует включить в базу для расчета процентных начислений и удержаний, которые должны рассчитываться с учетом ежемесячной премии (в список базовых начислений соответствующих видов расчета из планов видов расчета Основные начисления организаций, Дополнительные начисления организаций, Удержания организаций), а также в базу для расчета среднего заработка (в список базовых начислений для соответствующих видов расчета из плана видов расчета Средний заработок).

Назначение ежемесячной процентной премии работникам регистрируется в программе документами кадрового учета «Прием на работу в организацию», «Кадровое перемещение организаций» или специализированным документом «Ввод сведений о плановых начислениях работников организаций».

🐱 Ввод сведений о плановых начисли	ениях сотрудников о	рганизаций	: Проведен		_ 🗆 X
Действия • 🛃 🐼 🐼 🏂 🏄	Перейти 🔹 🔋 📑	2			
Номер: 0000000002 от 20.02.20	11.12.00.01	Эрганизация			0
HOMED. 000000002 01 20.02.20		эрганизация.	000 «crorpyc»		~~~
	(	Ответственнь	ий: Афанасьева Римма F	Радиковна	x Q
Сотрудники					
🗑 Добавить 🔚 🔄 Заполнить 🗸 По	одбор				
Таб N <sup>2</sup> Сотрудник					^
000000003 Нилиева Алсч	ч Ильясовна				
🖹 Добавить 🗏 🛃 🦉 🌉 👔 🦊 🧱 🛱 По сотруднику					
Nº Таб. № Сотрудник Н	ачисление	Действие	Период	Показатели для расчета н	зчисле
1 0000000002 Афанасьева Рим E:	жемесячная премия	Начать	01.02.2011	Процент оплаты	70,000
2 000000013 Васылова Айгуль Е:	жемесячная премия	Начать	01.02.2011	Процент оплаты	50,000
3 000000005 Ворожцова Ольга Е:	жемесячная премия	Начать	01.02.2011	Процент оплаты	50,000
4 000000009 Демидов Артур М Е:	жемесячная премия	Начать	01.02.2011	Процент оплаты	40,000
5 000000001 Закиров Ильяс Та Е:	жемесячная премия	Начать	01.02.2011	Процент оплаты	70,000
6 0000000004 Иванов Игорь Вас E:	жемесячная премия	Начать	01.02.2011	Процент оплаты	50,000
7 000000007 Кашапов Ришат Р Е:	жемесячная премия	Начать	01.02.2011	Процент оплаты	50,000
8 000000006 Ларина Олеся Ми Е:	жемесячная премия	Начать	01.02.2011	Процент оплаты	50,000
9 0000000012 Назаров Сергей А Е:	жемесячная премия	Начать	01.02.2011	Процент оплаты	50,000
10 000000003 Нуриева Алсу Иль Е:	жемесячная премия	Начать	01.02.2011	Процент оплаты	50,000
11 0000000010 Старков Леонид С Е:	жемесячная премия	Начать	01.02.2011	Процент оплаты	50,000
12 0000000011 Трофимов Никола Е:	жемесячная премия	Начать	01.02.2011	Процент оплаты	40.000
	the second s				.0,000

Рисунок 114 – Ввод сведений о ежемесячной премии

Начисление и расчет премии производится документом «Начисление зарплаты работникам организаций». Сумма премии подсчитывается как процентная доля величины базы для ее расчета.

## Имущественный вычет

Документ «Подтверждение права на имущественный вычет» регистрирует суммы имущественного вычета из представленного сотрудником уведомления ИФНС о праве сотрудника на получение имущественного налогового вычета по налогу на доходы физических лиц (рисунок 115).

🐱 Подтверждение права на имущественный вычет: Проведен 📃 🗖 🗙					
Действия 🗸 🛃 💽 🎦 🛃 Перейти 🗸 🕐 🧮 👫					
Номер: 0000000001 от: 20.02.2011 12:00:01 🖽					
Организация: 000 «Стогрус» 🔍					
Ответственный: Афанасьева Римма Радиковн 🗙 🔍					
Вычет по налогу за: 2011 🗘 год					
Сотрудники организации					
🔄 Добавить 🔄 🛃 🎽 🚛 🕇 🗍 🛃 🛃 Подбор					
№ Физическое лицо Дата Расходы 🕺 по креди Код ИФ Номер уведом Дата уведомл					
1 Иванов Игорь Ва 01.02.2 1 500 000,00 1651 4567 08.02.2011					
Комментарий:					
ОК Записать Закрыть					

Рисунок 115 – Документ «Подтверждение права на имущественный вычет»

#### Самостоятельная работа № 1

Произведите полный расчет заработной платы за февраль месяц. Рассчитайте все удержания и НДФЛ. Заполните документ «Начисление страховых взносов». Сделайте перечисление заработной платы сотрудников на лицевые счета в банке. Проведите документ «Отражение заработной платы в регл учете».

# Возврат НДФЛ

Сформируйте отчет «Структура задолженности организаций» за февраль месяц. Обратите внимание, что по сотруднику Иванов И.В. имеется конечное сальдо (рисунок 116). Это сальдо образовалось в результате перерасчета НДФЛ за январь месяц (в документе «начисление зарплаты сотрудникам организации»). Необходимо сделать сотруднику возврат излишнее удержанный НДФЛ.

# Структура задолженности организаций

Организация	Сальдо	Заработная	Выплачено	Сальдо
Месяц образования задолжености	начальное	плата		конечное
Физ. лицо				
000 «Стогрус»		162 599,23	162 599,23	1 645,00
Февраль 2011		162 599,23	162 599,23	1 645,00
Афанасьева Римма Радиковна		22 736,25	22,736,25	
Васылова Айгуль Радиковна		5 1 28,74	5 128,74	
Ворожцова Ольга Павловна		9 672,09	9 672,09	
Данилов Гаяз Петрович		2 524,59	2 524,59	
Демидов Артур Максимович		9 605,36	9 605,36	
Закиров Ильяс Тагирович		46 932,50	46 932,50	
Иванов Игорь Васильевич		17 776,81	17 776,81	1 645,00
Кашапов Ришат Робертович		11 799,78	11 799,78	
Ларина Олеся Михайловна		7 978,62	7 978,62	
Назаров Сергей Адреевич		4 761,68	4 761,68	
Нуриева Алсу Ильясовна		12 518,81	12 518,81	
Старков Леонид Сергеевич		4 350,00	4 350,00	
Трофимов Николай Иванович		6 814,00	6 814,00	
Итого		162 599,23	162 599,23	1 645,00

Рисунок 116 - Отчет «Структура задолженности организаций»

Документом «Возврат НДФЛ» регистрируется факт возврата излишне уплаченного налога на доходы по заявлению сотрудников. Суммы возвращаемого налога регистрируются в разрезе ставок налога. В соответствующих полях документа указываются (рисунок 117):

- Организация (по умолчанию это организация, указанная в настройках пользователя);
- Ответственный (по умолчанию это ответственный, указанный в настройках пользователя);
- Год (для прошлых налоговых периодов) или месяц налогового периода (для текущего налогового периода);
- В табличной части документа указываются сотрудники и суммы излишне уплаченного налога на доходы.

Меню «Заполнить» позволяет автоматически занести в табличную часть документа сотрудников, по которым зарегистрирована переплата по налогу на доходы. Кнопка «Рассчитать» позволяет автоматически подсчитать суммы переплаты по налогу на доходы.

🐻 НДФЛ возврат нало	ога: Не проведен *	_ 🗆 X
Действия 🗸 🛃 🔯	з 👔 ⊾ 💺 Перейти - Заполнить - Рассчитать ? 📑 👫	
Организация: 000 «Стог Возврат за:  Ревраль 2	грус» Q Номер: 0000000000 от: 01.03.2011 0:0 2011 • Ответственный: Афанасьева Римма Радикс	10:1 🖽 × Q
Сотрудники	注 品 ↑ ↓ 長 長 Подбор	
№ Сотрудник	Суммы возврата налога Для обособленного подраз По ставке 13 (30)% По ставке 9 По ставке 35 Код по ОКАТО КПП	зделения
1 Иванов Игорь Вас	. 1 645 54612314646 165101	001
Комментарий:		
	ОК Записате	в Закрыть

Рисунок117- Возврат НДФЛ

#### Материальная помощь при рождении ребенка

Для начисления материальной помощи, выплачиваемой работнику при рождении ребенка в плане видов расчета «дополнительные начисления

организации» необходимо описать вид расчета со следующими настройками. На закладке «Расчеты» для вида расчета необходимо задать способ расчета (Регламентированный: Фиксированной суммой) и указать последовательность расчета (Первичное начисление) (рисунок 118).

🧇 Дополнительное начисление организации: Новый * 🛛 🚊 🗖 🗙					
Действия - 🛃 🚱 🥐					
Наименование: Материальная помощь при рождении ребенка Код: МПР					
Расчеты Использование Бухучет и ЕНВД Налоги Взносы Упр. учет Прочее					
Последовательность расчета					
<ul> <li>Первичное начисление</li> </ul>					
Результат расчета данного начисления не зависит от других начислений					
О Зависимое начисление, очередность расчета:					
Расчет выполняется с учетом результатов расчета других начислений					
Способ расчета					
• Регламентированный: Фиксированной суммой …					
О Произвольная формула расчета					
Описание формулы расчета:					
Результат = Фиксированная сумма					

Рисунок 118 - Ввод нового вида расчета

На закладке «Использование» положение переключателей не изменяется, используются значения, установленные программой «по умолчанию». На закладке «Бухучет и ЕНВД» настраивается порядок отражения начисления в регламентированном учете. Для отражения начисления в бухгалтерском учете используется проводка Дт 91.02 Кт 70.

На закладке «Налоги» производится настройка налогообложения начисления – переключатель НДФЛ устанавливается в положение «Облагается» и указывается код дохода 2762 (не облагается НДФЛ суммы единовременной материальной помощи не превышающие 50000 руб. на каждого ребенка).

На закладке «Взносы» реквизиты указываются, как показано на рисунке 119.



Рисунок 119 - Закладка «Взносы» элемента плана видов расчета

С помощью документа «Регистрация разовых начислений» оформляется факт начисления материальной помощи при рождении ребенка (рисунок 120).

Действия • • • • • • • • • • • • • • • • • • •						
Организация:         ООО «Стогрус»         Q         Номер:         0000000002         от:         15.03.2011 12:00:00           Месяц начисления:         Март 2011         ▼         Ответственный:         Афанасьева Римма Радиковна         X           Начисления         Доп. начисления           Ответственный:         Афанасьева Римма Радиковна         X           Начисления         Доп. начисления             X           Начисления         Доп. начисления            X           Начисления         Доп. начисления           X           Радобавить            X           Падобар         Пересчитать вычет         X           N*         Таб. N*         Сотрудник         Начисления         Подбор         Пересчитать вычета           Падразделение         Договор-основ         начисления         Разультат         Оплачено Дата акуал         Вычета           №         О000000         Назаров Серге         Материальная         Сумма         5 000,000         5 000,000         508         1           1         Цек № 1         помощь при						
Месяц начисления         Март 2011         Стветственный:         Афанасьева Римма Радиковна         х           Начисления         Доп. начисления						
Начисления Доп. начисления Добавить						
Завер соворудник         Завер соворудник         Начисление         Подбор         Пересчитать вычет           Nº         Таб. №         Сотрудник         Начисление         Показатели для расчета         Результат         Оплачено Дата начала Код дней/ча Дата окон         Сумма вычета (количество           №         0000000         Назаров Серге         Материальная помощь при         Сумма         5 000,000         5 000,000         508         1						
№ Таб. № Сотрудник Начисление Показатели для расчета Результат Оплачено Дата начала Код Сумма вычета Подразделение Договор-основ. начисления Детибина. Дата окон вычета (количество исличество 000000Назаров Серге Материальная Сумма 5 000,000 5 000,000 5000,000 5000,000						
▶.          О00000         Назаров Серге         Материальная         Сумма         5 000,000         508         1           1         Цех № 1         помощь при         Сумма         5 000,000         5 000,000         508         1						
() Документ рассчитан и проведен						
Комментарий.						
ОК Записать Закре						

Рисунок 120 - Материальная помощь при рождении ребенка

# Оплата по среднему заработку

Документ «Оплата по среднему заработку» вводится для начисления сохраняемого в соответствии с Трудовым кодексом РФ за сотрудником среднего заработка, за исключением оплаты простоев и компенсаций при увольнении. В соответствующих полях документа указываются (рисунок 121):

– Организация (по умолчанию это организация, указанная в настройках пользователя);

 Ответственный (по умолчанию это ответственный, указанный в настройках пользователя);

 Месяц начисления (по умолчанию текущий месяц) – определяет, в расчетном листке какого месяца будет отражено начисление;

- Сотрудник – выбирается из списка сотрудников организации;

 Обязательной для заполнения является дата начала периода сохранения среднего заработка — эта дата определяет расчетный период, за который будут собираться данные для расчета среднего заработка;

– Для целодневного отклонения указывается период из одного или

нескольких дней, для внутрисменного – дата и количество оплачиваемых часов простоя;

 Вид расчета – в поле можно выбрать любой из присутствующих в плане видов расчета «Основные начисления организаций« видов расчета, со способами расчета «по среднему заработку» и «доплата до среднего заработка» (кроме простоя по вине работодателя);

– Процент – процент сохраняемого среднего заработка.

– Провести полный расчет сохраняемого заработка позволяет кнопка «Рассчитать». В расположенных рядом с кнопкой информационных строках отображаются результаты расчетов, подробнее ознакомиться с ними можно на закладках «Оплата» и «Расчет среднего заработка».

🐱 Оплата по среднему заработку: Не проведен *	_		x			
Действия - 🛃 🌆 Провести 🎼 🕐 🗮 🚝						
Организация: ООО «Стогрус» Ч Номер: 0000000001 от: 20.03.2011 12:00	:00 🖽					
Месяц начисления: Март 2011 🔹 Ответственный: Афанасьева Римма Радиковна 🗤	<b>x</b> Q					
Сотрудник: Закиров Ильяс Тагирович 🔍						
Условия Оплата Расчет среднего заработка						
Дата начала периода сохранения среднего заработка: 14.03.2011 🖽						
Период оплачиваемого времени						
<ul> <li>Целодневный (целосменный) с: 14.03.2011</li> <li>по: 18.03.2011</li> </ul>						
О Внутрисменный Дата: 14.03.2011 🔟 часы: 0,00 🗘						
Нашисанть						
Вид расчета: Оплата по среднеми заработки						
Процент среднего заработка: 100.00 📩						
Нашелено: Спелиций пиевной саработок:						
9 409,70 1 881,94						
Расчетный период с 01.03.2010 по 28.02.2011						

Рисунок 121 – Оплата по среднему заработку

130	1	3	0
-----	---	---	---

# Индексация заработной платы

Индексация – это повышение основной оплаты (окладов, тарифов) на определенную долю, как правило, всем сотрудникам организации либо структурного подразделения. Для этого используется документ «Кадровое перемещение организаций». В документе указывается флажок «Индексация заработка с коэффициентом» и размер коэффициента. Так, если зарплата повышается на 5%, то коэффициент индексации будет равен 1,05.

Сотрудникам цеха №1 с 1 марта повышена заработная плата на 5%. Создайте документ «Кадровое перемещение организаций» (рисунок122).

📔 Кадровое перемещение с	организаций: Новь	NĂ <sup>×</sup>					_ 🗆 ×
Действия 🗸 📑 🔯 🙀	📲 💽 - Перейти	и <b>т ?</b> Заполнить т					
Номер:	or: 01.03.2011.0:00	·00 📾					
	01.01.00.2011 0.00						
Организация: 000 «Стогрус	»	🗣					
Ответственный: Афанасьева Р	имма Радиковна	×					
🗸 Индексация заработка с козффициентом: 1,05							
Готпилники Начисления							
🔄 Добавить 1 🔄 🔩 🍇		Подбор					
№ Таб. № Сотридник	C	Подразделение	Должность	Ставка	График ра	Основание г	nepe 🔨
1 0000000013 Васылова /	Айгуль 01.03.2011	Цex №1	Инженер	1,00	Пятидневка		
Радиковна	-	Цex № 1	Инженер	1,00			
2 0000000009 Демидов А	ртур 01.03.2011	Цex Nº 1	Охранник	1,00	График 4		
Максимов	лч	Цex Nº 1	Охранник	1,00	Смена В		
3 000000004 Иванов Иго	орь 01.03.2011	Цex Nº 1	Начальник	1,00	Пятидневка		
Васильеви	ч	Цex N≏ 1	Начальник	1,00			
4 000000007 Кашапов Р	ишат 01.03.2011	Цex N≏ 1	Рабочий	1,00	Пятидневка		
Робертови	4	Цex N≏ 1	Рабочий	1,00			
5 000000006 Ларина Ол	еся 01.03.2011	Цex N≏ 1	Инженер	1,00	Пятидневка		
Михайловн	a	Цex N≏ 1	Инженер	1,00			
6 000000012 Hagapos C	enceŭ   01 03 2011	II av № 1	Muwauan	1.00	Патилиевие		~
<u> </u>							2
👔 Документ не проведен							
K ×							
комментарии:							
🙀 Исправить 🕶			Форма Т-	Ба Пе	чать 🕶 ОК	Записать	Закрыты

Рисунок 122 – Индексация заработка

1	2	1
T	2	T

#### Договор на выполнение работ

Документ «Договор на выполнение работ с физическим лицом» применяется для регистрации договора на выполнение работ (оказание услуг) с физическим лицом гражданско-правового характера, например, авторский договор. В соответствующих полях документа указываются (рисунок 123):

Организация (по умолчанию это организация, указанная в настройках пользователя);

 Ответственный (по умолчанию это ответственный, указанный в настройках пользователя);

 Сотрудник – не является сотрудником организации, выбирается из списка сотрудников с соответствующими видами договоров;

 Условия договора – сумма договора, при этом сумма договора может быть выражена в любой валюте, если в организации установлена учетная политика использования валюты; сроки действия договора и порядок его оплаты; вид расчета, которым будут регистрироваться начисленные по договору суммы.

Дополнительно может быть указан код профессионального вычета, который может быть предоставлен при исчислении НФДЛ с начисленных по договору сумм. После оформления документа и сохранения его в ИБ можно распечатать примерную форму договора на выполнение работ для оформления договора в письменной форме. Ежемесячно суммы по договору рассчитываются и начисляются документом «Начисление зарплаты сотрудникам организаций».

🔯 Договор на в	ыполнение работ: Проведен 🔔 🗖 🗙								
Действия 👻 🛃	🔃 🐳 🎦 🏄 Перейти 🗸 🕐 📑 👫								
Номер:	0000000001 or: 20.03.2011 12:00:00 🖽								
Стороны									
Организация:	000 «Стогрус» ۹								
Подразделение:	× Q								
Сотрудник:	Казаков Анатолий Дмитриевич 🛛 📖 🔾								
Условия догов	opa								
Договор:	Договор подряда (выполнение работ, оказан								
Вид авторского договора:									
Сроки, с:	01.03.2010 🛅 по: 31.03.2010 🛅								
Начисление:	Оплата по договорам подряда 🛛 🔍								
Оплата:	Однократно в конце срока								
Стоимость:	20 000,00 🖩								

Рисунок 123 – Договор на выполнение работ

132

## Сведения о доходах с предыдущего места работы

24 марта в цех №1 на должность завхоза устраивается Фомина Нина Степановна. Оформите приказ о приеме на работу. Сотрудник Фомина Н.С. пишет заявление на предоставление стандартных налоговых вычетом на себя и одного ребенка. При этом она представляет справку о доходах с предыдущего места работы.

Для ввода данных о вычетах необходимо нажать на кнопку форме элемента справочника «Физические лица» и на закладке «Доходы на предыдущих местах работы» ввести данные (рисунок 124).

	Ввод данных для НДФЛ по физ.лицу: Фомин	іа Нина Степановна		_ 🗆 🗙
E	Зычеты Доходы на предыдущих местах работы Данные по организации: 1000 «Стогрус» ×	Год: 2011 🗘		
	Месяц	Сумма дохода		^
	Январь 2011		15 75	0,00
	Февраль 2011		12 50	0,00
	Март 2011		8 54	0,00
	Апрель 2011			
	Май 2011			
	Июнь 2011			_
	Июль 2011			
	Август 2011			
	0 / 2011			
		OK	Записать	Закрыты

Рисунок 124 – Доходы сотрудника на предыдущих местах работы

15 марта необходимо на лицевые счета сотрудников организации перевести плановый аванс. Введите все необходимые документы.

В марте оформите документ «Сдельный наряд на выполненные работы» для сотрудника Старкова Л.С.

Произведите полный расчет заработной платы за март месяц, расчет НДФЛ и удержаний. Рассчитайте страховые взносы. Заполните документ «Отражение зарплаты в рег. учете».

Перечислите зарплату за месяц март сотрудникам организации на лицевые счета.

#### Налоговая карточка 1-НДФЛ

Отчет «Налоговая карточка 1-НДФЛ» (меню Расчет зарплаты по организациям – Налоги и взносы – Налоговая карточка 1-НДФЛ) предназначен для составления «Налоговой карточки по учету доходов и налога на доходы физических лиц» для сотрудников организации и других получателей налогооблагаемого дохода в организации в соответствии с приказом МНС России от 31.10.2003 г. №БГ-3-04/583 (рисунок 125).

По доходам, полученным физическим лицом, являющимся налоговым резидентом, в разделе 3 отражаются все налогооблагаемые доходы, начисленные ему в отчетном налоговом периоде и облагаемые по ставке 13%, кроме доходов, выплаченных индивидуальным предпринимателям (в том числе частным нотариусам, частным охранникам, частным детективам) и не облагаемых налогом на доходы у источника выплаты.

По доходам, полученным физическим лицом, не являющимся налоговым резидентом, в разделе 3 отражаются любые фактически полученные доходы, включая доходы от реализации имущества, принадлежащего налогоплательщику на праве собственности, а также дивиденды (код дохода 1010), и облагаемые по ставке 30%.

При получении дохода в виде оплаты труда датой фактического получения налогоплательщиком такого дохода признается последний день месяца, «ЗА» который ему был начислен доход за выполненные трудовые обязанности в соответствии с трудовым договором (контрактом), т.е. последний день месяца периода действия начислений, зарегистрированных документами «Начисление зарплаты сотрудникам организаций», «Начисление отпуска сотрудникам организаций» и т.п.

При получении дохода в виде материальной выгоды датой фактического получения налогоплательщиком такого дохода определяется как день уплаты

налогоплательщиком процентов по полученным кредитным средствам.

Сумма заработной платы за каждый отчетный месяц проставляется в поле, соответствующем месяцу, за который она начислена. В случае выплаты налогоплательщику сумм в оплату очередного отпуска, других аналогичных выплат за неотработанное время, исчисляемых в установленном порядке исходя из среднего заработка, суммы таких выплат указываются в поле (полях) того месяца налогового периода, за который они начислены.

В строке «Налог исчисленный» указывается сумма налога, исчисленного исходя из показателей строки «Налоговая база (С начала года)». Для резидентов налог исчисляется по ставке 13%, исчисленная сумма налога указывается ежемесячно нарастающим итогом с начала налогового периода. Для нерезидентов налог исчисляется по ставке 30% по итогам каждого месяца.

В строке «Налог удержанный» указывается сумма налога на доходы физического лица, удержанная налоговым агентом из фактически выплаченных налогоплательщику доходов. Для резидентов строка заполняется нарастающим итогом с начала года, для нерезидентов – по итогам за каждый месяц. Таким образом, налог отражается в месяце выплаты налогоплательщику доходов.

В случае выплаты налогоплательщику сумм в оплату очередного отпуска за будущие месяцы суммы исчисленного налога по отпускным суммам будут отражены в месяцах предоставленного отпуска, в то время как суммы налога удержанного будут отражены в месяце выплаты отпускных сумм, например, в месяце начисления отпуска, в связи с чем в строке «Долг по налогу за налоговым агентом» будет отражена переплата по налогу, которая компенсируется к моменту окончания отпуска.

Произвольный период • период 2011 • Орга 000 «Стогрус»  Сформировать  Сформировать Сформировать Сманала така	× астройки ? « » •
Соормировать 🔄 🔳 🗈 🖿	астройки ?
	« » <b>v</b>
BUNETOR CHARACTERING 12 656,25 30 552,02 48 836,23	
За месяц (108)	<b>x</b>
Стандартные За месяц (110)	
налоговые вычеты За месяц (111)	<b>*</b> <i>"</i> <b>*</b>
(статья 218 За месяц (109)	
Налогового кодекса За месяц (112)	
РОССИИСКОИ За месяц (113) Данатодниси	
Федерации) За месяц (103)	
38 Mecal (105)	
Общая сумма с	• " •
начала года	Тодбор
Социальный За месяц (319) Мозиов Иссон. Россия	
налоговый вычет Общая сумма с	
(п. 2.ст. 219) начала года	
Имущественные За месяц (311) 30 552,02 18 284,21	
налоговые вычеты За месяц (312)	
(пп.2 п.1 ст. 220 Общая сумма с	
НК РФ) начала года 30 552,02 48 836,23	
Налоговая база (с начала года) 12 656,25	
Налогисиенный 1645,00	
Налогудержанный 1 645,00 1 645,00 1 645,00	
Долг по налогу за	
налогоплательщиком	
Долг по налогу за налоговым агентом 1 645,00 1 645,00	
Сумма налога, переданная на	• 📫 🖬 •

Рисунок 125 – Отчет «Регламентированная форма 1-НДФЛ»

# Регламентированная и финансовая отчетность

Форма «Регламентированная и финансовая отчетность» предназначена для работы с регламентированной отчетностью (бухгалтерской, налоговой, статистической и другой) и отчетностью по МСФО (меню Расчет зарплаты по организациям – отчеты – Регламентированные отчеты). Форма состоит из двух основных частей (рисунок 126). В левой части формы расположен список видов отчетов. В правой части формы расположены журнал отчетов и журнал выгрузки форм отчетности в электронном виде. Переключение между журналами выполняется выбором соответствующей закладки.



Рисунок 126 - Регламентированная и финансовая отчетность

Кнопки командной панели формы:

«Справочник отчетов» – вызывает справочник «Регламентированные отчеты» (рисунок 127).

«Настройка» – вызывает диалог для управления свойствами формы «Регламентированная и финансовая отчетность» и общими свойствами регламентированных отчетов.

🗐 Регламентированные отчеты				_ 🗆 X
🗎 Добавить 📑 式 🏪 🗐	<u>B</u>	<b>†</b> ‡	Скрыть Восстановить Повый 🖳 Подробнее Журнал Обновить	
Наименование		Код 🔻	Наименование	^
⊕ Регламентированные от	‡ 📘	001000	Налоговая отчетность	
	=	001001	Авансы по ЕСН	
	-	001002	Авансы в ПФР	
	-	001003	Декларация по ЕСН	
	-	001004	Декларация в ПФР	
	-	001005	Сводная карточка учета сумм ЕСН	
	-	001006	Сводная карточка учета сумм страховых взносов ОПС	
	-	001007	Единая (упрощенная) налоговая декларация	
ζ				V
Описание				
Расчет авансовых платежей по един	ому со	циальном	у налогу для лиц, производящих выплаты физическим лицам	

Рисунок 127 - Регламентированная отчетность

Список видов форм отчетности предназначен для ввода новых отчетов и установки отбора по видам отчетов в журнале отчетов.

Список заполняется по справочнику «Регламентированные отчеты»: в нем представлены только те виды форм регламентированной отчетности, которые доступны в справочнике. Если какая-либо форма отчетности в справочнике отсутствует или скрыта – она не будет доступна и в списке отчетов.

Список может быть представлен либо в виде дерева (при первом открытии формы это представление включается автоматически), либо в виде линейного списка. Переключение между этим представлениями выполняется

кнопкой **(**«Иерархический просмотр») в командной панели списка видов отчетов. При представлении списка отчетов в виде дерева на первом уровне дерева располагаются группы отчетов, а на втором – формы отчетности.

Названия групп и названия отчетов внутри групп в дереве расставлены так, как они расставлены в справочнике «Регламентированные отчеты». При

изменении расположения отчетов в справочнике следует нажать кнопку («Обновить») для синхронизации справочника и списка отчетов.

Группы отчетов в дереве можно разворачивать и сворачивать, используя знаки «+» и «-» рядом с названием группы. Кнопки командной панели

(«Развернуть все узлы») и 🖳 («Свернуть все узлы») предназначены для

развертывания или свертывания сразу всех групп дерева.

Если в списке отчетов выбран конкретный вид регламентированных

отчетов, нажатием кнопки («Подробнее об отчете») можно вызвать окно, в котором будет приведена информация о редакциях выбранной формы отчетности, нормативных документах, утвердивших ту или иную редакцию, сроках их действия и периодичности представления формы отчетности.

Журнал отчетов содержит все созданные регламентированные отчеты. Колонки журнала отображают:

- наименование вида отчета;
- отчетный период;
- организацию, от имени которой составлен отчет;
- код налогового органа, в который представляется отчетность;
- признак «Первичный/Корректирующий» и номер корректировки для тех отчетов, для которых нормативными актами предусмотрено представление исправительных отчетов;
- комментарий.

Внешний вид журнала отчетов можно менять, используя стандартные возможности настройки списка. Диалог для настройки списка можно вызвать из контекстного меню журнала отчетов.

Отчеты в журнале отчетов можно фильтровать по различным критериям:

- по видам регламентированных отчетов;
- по организации, от имени которой составлен отчет;
- по коду налогового органа, в который представляется форма отчетности;
- по отчетному периоду.
- Ввод нового отчета можно выполнить одним из следующих способов:
- 1) дважды щелкнуть мышью наименование вида отчета в списке или

выделить наименование и нажать кнопку («Новый») в командной панели списка отчетов.

Если в журнале отчетов (с учетом установленных отборов) нет еще ни одного отчета выбранного вида, будет сразу открыта стартовая форма отчета.

Если отчеты выбранного вида уже есть в журнале (с учетом установленных отборов), тогда будет открыта форма списка таких ранее созданных отчетов. Для ввода нового отчета следует нажать

кнопку 🛄 («Новый») в нижней командной панели списка.

2) нажать кнопку («Новый») в командной панели журнала отчетов.

В результате этих действий будет открыта форма выбора вида отчета, в

которой необходимо указать требуемый вид регламентированного отчета.

Открыть отчет для редактирования можно одним из следующих способов: 1) найти необходимый отчет в журнале отчетов и дважды щелкнуть

мышью соответствующую строку журнала;

2) дважды щелкнуть мышью наименование вида отчета в списке отчетов.

Если отчеты выбранного вида уже есть в журнале (с учетом установленных отборов), тогда будет открыта форма списка таких ранее созданных отчетов. Необходимо найти требуемый отчет в выданном списке и нажать кнопку «ОК».

Журнал отчетов позволяет распечатать любой сохраненный отчет, не открывая его. Для этого следует выбрать требуемый отчет в журнале отчетов и нажать кнопку «Печать» в командной панели журнала отчетов.

Журнал отчетов позволяет выполнить проверку и выгрузку данных отчета в электронном виде, не открывая сам отчет. Эта функция доступна только для тех форм отчетности, которые имеют возможность выгрузки данных по форматам, утвержденным ФНС (МНС) РФ.

Проверка выгрузки позволяет проверить отчет на соответствие требованиям формата выгрузки в электронном виде. Для выполнения проверки следует выбрать требуемый отчет в журнале отчетов, нажать кнопку Выгрузка («Выгрузка») в командной панели журнала отчетов и

в выпадающем меню выбрать пункт «Проверить выгрузку».

Отчет «РСВ-1 ПФР» предназначен для подготовки Расчета по начисленным и уплаченным страховым взносам на обязательное пенсионное страхование в Пенсионный фонд Российской Федерации, страховым взносам на обязательное медицинское страхование в Федеральный фонд обязательного медицинского страхования и территориальные фонды обязательного медицинского страхования плательщиками страховых взносов, производящими выплаты и иные вознаграждения физическим лицам.

Отчет «Форма-4 ФСС» предназначен для подготовки Расчета по начисленным и уплаченным страховым взносам на обязательное социальное страхование на случай временной нетрудоспособности и в связи с материнством и по обязательному социальному страхованию от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний, а также по расходам на выплату страхового обеспечения по форме, утвержденной приказом Минздравсоцразвития России от 06 ноября 2009 г. № 871н.

Форма «4а-ФСС» утверждена постановлением Фонда социального страхования Российской Федерации от 25.04.2003 № 46.

Составляется и представляется ежеквартально нарастающим итогом не позднее 15 числа месяца, следующего за истекшим кварталом, в исполнительный орган Фонда по месту регистрации.

В зависимости от периода, отчет может быть составлен по форме:

- утвержденной постановлением Фонда социального страхования Российской Федерации от 25 апреля 2003 г. № 46;
- утвержденной постановлением Фонда социального страхования Российской Федерации от 25 апреля 2003 г. № 46 (в редакции постановления Фонда социального страхования Российской Федерации от 31 марта 2006 г. № 37).
- утвержденной постановлением Фонда социального страхования Российской Федерации от 25 апреля 2003 г. № 46 (в редакции постановления Фонда социального страхования Российской Федерации от 31 марта 2006 г. № 37, от 19.01.2007 г. № 11).

🕅 Карточка учета страховых взносов [Карточка учета по страховым взносам] 📃 🗆															
Произвольный пер	доид	• перио	a: 2011	•			Головна	ая организац	ия: 000 «Сто	огрус»					
• Сформирова	ть 🤷													Настройки [	
					KAPTO	IKA									
юции	видуального у	чета сумм	начисленны	вышлат и и	ных вознагр	аждений и с	умм начисле	енных страл	OBPEX B3HOCOB	3a 2011 rog	(			Cmp.+1	
Κομταρικόα 01 %											%				
Плательщик	000 «Стог	рус»						UHH/KIII	1651025046	/165101001			СЧ	20	
Фамилия	Афанасье	ва			Имя	Римма		Отчество	Радиковна	1		OIIC	HY	6	
Страковой номер 050 859 818 82 ИНН 162750069030 Гражданство (стране) Гражданин РФ Дата рождения 12.12.1971 Доп 14										14					
Нашечне неващирности ЕСТЬ НЕТ Дага выдачи справки Дага окончания действия справки они фФОМС 2,1										2,1					
	(нужн	е подзеренуть)											TOOMC	3	
												ф(	CC	2,9	
							C	V <b>им</b> ы (в руб	ілях и копейках	)					
			Январь	Февраль	Март	Апрель	Май	Июнь	Июль	Август	Сентябрь	Октябрь	Ноябрь	Декабрь	
Вышаты в соответ	ствии с ч. 1-2	30.MRCRU	16 875,00	26 1 56,25	25 500,00										
ст. 7 212-ФЗ	_	( HAN DE ROME	16 875,00	43 031,25	68 531,25										
	c7 8 H 7	MINUT													
Из них силона не	01.03.7	( HANNAR POJA													
поплежание	ct 9 v 1.2	3A MR CHIL													
обложению в		( KRYAR POJA													
COOTBETCTBHH C	ст. 9 ч. 3 п. 1	MINUT													
212-Φ3:		( HAN DER FORM													
	ст. 9 ч. 3 п. 2	37 INSCRE													
Cranes summer ma	PL THIN SO ING T	CHRHADE PODE													
умия выцият, превышающая залющ															
Fara min hausteriyu 4.4 ci. o 212-43 (HRNA)		20 MACHINE COM	16.875.00	26 156 25	25 500 00										
взилсов на ОПС		CHANNERTON	16 875.00	43 031.25	68 531.25										
База для начислени	я страховых	MIRCH	16 875,00	26 156,25	25 500,00										
<	1		40.076.00	10.004.07	00.704.07						1	1		>	

Рисунок 128 - Отчет «Карточка учета страховых взносов»

Отчет «Сведения о среднесписочной численности сотрудников за предшествующий календарный год» предназначен для составления сведений,

по форме приложения к приказу ФНС России от 29.03.2007 г. № ММ-3-25/174@.

Отчет «Сводная карточка ОПС» предназначен для составления Сводной карточки учета сумм начисленных выплат и иных вознаграждений, сумм страховых взносов на обязательное пенсионное страхование в соответствии с приказом МНС России от 27.07.2004 г. №САЭ-3-05/443.

Отчет «Индивидуальная карточка ОПС» предназначен для составления Индивидуальной карточки учета сумм начисленных выплат и иных вознаграждений, сумм страховых взносов на обязательное пенсионное страхование в соответствии с приказом МНС России от 27.07.2004 г. №САЭ-3-05/443.

Отчет «Карточка учета страховых взносов» (меню Расчет зарплаты по организациям – Налоги и взносы – Карточка учета страховых взносов) формирует рекомендованную ПФР «Карточку индивидуального учета сумм начисленных выплат и иных вознаграждений и сумм начисленных страховых взносов» за любой расчетный период (год), начиная с 2010 года. Отчет позволяет производить групповую печать карточек сотрудников по заранее заданным отборам (рисунок 128).

#### Литература

1. Автоматизированные информационные технологии в экономике : учебник / под ред. проф. Г.А. Титоренко. – М.: ЮНИТИ, 2008. – 350 с.

2. Грянина, Е.А. Секреты профессиональной работы с 1С: Зарплата и управление персоналом 8.0. Организация кадрового учета и расчета зарплаты / Е.А. Грянина, С.А. Харитонов. - М. : ООО «1С: Паблишинг», 2010. – 448 с.

3. Комплект вопросов сертифицированного экзамена по программе «1С: Зарплата и управление персоналом с примерами решений». – М. : ООО «1С: Паблишинг», 2011. – 364 с.

4. Медведева, М.А. 1С: Зарплата и управление персоналом 8.2. Первые шаги / М.А. Медведева. – М. : ООО «1С: Паблишинг», 2010 – 282 с.

5. Ражиков, М.Ю. 1С: практика настройки оперативного учета / М.Ю. Ражиков. – М. : Кудиц- Образ, 2009. – 256 с.

6. Усиков, Т.Н. 1С: Предприятие. Эффективное программирование /Т.Н. Усиков. – М. : Новое знание, 2009. – 446 с.

7. Харитонов, С.А. Компьютерная бухгалтерия 8.0 с новым планом счетов : учеб. пособие / С.А. Харитонов. - 2-е изд., перераб. и дополн. - М. : ООО «1С-Паблишинг», 2009. – 421 с.

8. Харитонов, С.А. Настольная книга по оплате труда и ее расчету в «1С: Зарплата и управление персоналом 8» / С.А.Харитонов. – М. : ООО «1С: Паблишинг», 2011. – 628 с.

9. Хорошева, И.П. 1С: Бухгалтерия предприятия 8.0 – редакция 8.1 : практический курс для начинающего пользователя / И.П. Хорошева, С.В. Кремлева. – М. : Общество «Знание» России. Правление, 2003. – 141 с.

10. Чистов, Д.В. Хозяйственные операции в компьютерной бухгалтерии 8.0 (Новый план счетов) : учебное пособие / Д.В. Чистов. – 2-е изд., перераб. – М. : АОЗТ «1С», 2009. – 616 с.

11. Шуремов, Е.Л. Информационные технологии финансового планирования и экономического анализа : практическое пособие / Е.Л. Шуремов. – М. : ООО «1С-Паблишинг», 2009. – 165 с.

### Учебное издание

Гирфанова Е.Ю. кандидат педагогических наук, доцент Дырдонова А.Н. кандидат экономических наук, доцент

# 1С: ПРЕДПРИЯТИЕ 8.2. ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА И УПРАВЛЕНИЕ ПЕРСОНАЛОМ

# УЧЕБНОЕ ПОСОБИЕ

Корректор Габдурахимова Т.М. Худ.редактор Федорова Л.Г.

Сдано в набор 16.10.2012 Подписано в печать 23.10.2012. Бумага писчая. Гарнитура Таймс. Усл.печ.л. 9. Тираж 100. Заказ №48.

НХТИ (филиал) ФГОУ ВПО «КНИТУ», г. Нижнекамск, 423570, ул.30 лет Победы, д.5а.